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Delgado: “Si no tuviera ilusión en lo que 
puedo hacer, abandonaría el ciclismo”
El corredor segoviano Pedro 

Delgado, que se encuentra con
centrado con su equipo en Este- 
pona, mantiene la misma ilusión 
de cara a la próxima temporada.

En una declaraciones realiza
das a EL ADELANTADO, Del
gado ha señalado que “no quie
ro pensar lo que podrá suceder el 
día que me falte la ilusión. La 
nueva temporada no va a ser di
ferente a las otras en este aspec
to. Lo que tengo claro es que si 

no tuviera ilusión en lo que pue
do hacer, abandonaría el ciclis
mo".

El director de Banesto, José 
Miguel Echávarri, ya manifestó 
que Pedro Delgado estaría al 
frente de un gran equipo en la 
Vuelta a España. Se despejó así 
la duda sobre la participación de 
Miguel Induráin en el Giro.

“Yo he tenido siempre seguro 
—dice Pedro— que estaría en la 
Vuelta. En contra de aquellos
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que piensan que no puedo deci
dir sobre las carreras en las que 
quiero estar, soy yo quien las 
elige. La Vuelta es importante, 
siempre lo ha sido, y volveré a 
correr con el mismo deseo de 
ganar”.

Sobre la etapa de Segovia el 
ciclista considera que “será una 
de las más interesantes y servirá 
además para que los aficionados 
puedan seguirla en directo".

(Pág. 14)

Considera que están “obsesionados" con El Salón y olvidan otros escenarios que tienen ya proyecto

Peñalosa acusa al Grupo Popular de
“desidia y
El portavoz municipal de 

Izquierda Unida, Luis Peña- 
losa, acusó al Grupo Popular 
de “desidia y mala fe” en el 
tema de los aparcamientos. 
“Hay aprobadas —explicó- 
tres ubicaciones y el hecho de 
que no hayan empezado las 
obras es sólo por desidia y 
mala fe” del PP.

Para Peñalosa, aunque el 
grupo municipal del PP lo esté 
“diciendo todos los días, no 
tiene la menor intención de ha
cer un aparcamiento”. El con
cejal de Izquierda Unida con
sidera que el Partido Popular 
está obsesionado con hacerlo 
en El Salón, sin pensar en las 
dificultades de todo tipo que 
eso tendría, y no quieren saber 
nada de los otros aparcamien
tos. “Dan publicidad de que 
quieren construirlos y de que 
nosotros no les dejamos hacer
los y eso es absolutamente fal
so, pues tienen a su disposi
ción, ya aprobados, tres luga
res (a ambos lados del Acue
ducto: Fernández Ladreda y 
plaza Oriental, y La Hoya— 
hueco enfrente de El Salón)”.
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PEÑALOSA

Izquierda Unida se muestra preocupada por el estado en el que se encuentra el Paseo de El Salón.

Por su parte, Ramón Escobar 
afirmó que insistirá mañana ante 
el pleno en la necesidad de cons
truir el aparcamiento subterrá-

neo bajo El Salón, aunque dijo posibilidad de abandonar los 
' " proyectos de aparcamientos a

ambos lados del Acueducto.
desconocer si iba a contar con 
algún apoyo político. En el 
mismo pleno se estudiará la

Francisco y 
M- Luisa, juntos 
tras 23 años 
de ausencia

Una emisora de radio local 
consiguió ayer reunir a dos her
manos que permanecían sepa
rados desde hace 23 años por 
diversas circunstancias fami
liares. Francisco Luque Barre
da y María Luisa Barreda Ra
mos, de 25 y 28 años de edad 
respectivamente, pudieron ayer 
comenzar una nueva etapa de 
su vida, tratando de recuperar 
el tiempo perdido que les ha 
separado durante mas de dos 
décadas.

(Pág. 4)

De Palacio 
critica el Plan 
Hidrológico del 
Gobierno

Las diputadas del Partido Po
pular Teófila Martínez, Loyola 
de Palacio y María Teresa Este
ban, señalaron ayer en conferen
cia de prensa que el Ejecutivo ha 
decidido “con retraso” hacer, 
para paliar la sequía, unas obras 
de emergencia que los técnicos 
del Ministerio de Obras Públicas 
y Transportes habían previsto 
hace varios años y que entonces 
no se abordaron.

La diputada por Segovia Lo
yola de Palacio criticó el PHN 
que elabora el Gobierno, del que 
dijo “responde a un modelo del 
siglo pasado, ya que cuantifica el 
uso agrícola del agua como pre
dominante en casi un 80 por 
ciento”. Esta diputada dijo que 
este plan lleva camino de con
vertirse en un proyecto faraóni
co, en el que se van a invertir 3,5 
billones de pesetas para veinte 
años, que se pretende sufrague el 
consumidor.

Por su parte, la Comunidad 
Autónoma de Aragón ha ofreci
do sus excedentes de agua a An
dalucía si se llega a una situación 
límite, según ha manifestado su 
presidente, Emilio Eiroa.

(Pág. 11)(Pág. 5)

PENALOS*

Los dos hermanos, felices tras el reencuentro.
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MADE IN SPAIN

La modernidad en la
peana del santo

________ GRACIANO PALOMO, (leal).

Jbvi anticiclón continúa 

dejando en evidencia a la pro
paganda. Las risotadas se 
oyen ya desde las páginas del 
circunspecto “The Times” 
londinense en cuyas sábanas 
se exaltó este verano la magna 
Exposición Universal para 
preguntarse tres meses des
pués qué tipo de broma de mal 
gusto han gastado los españo
les al género humano, si des
pués de tamaño alarde ahora 
no tienen siquiera agua para 
lavarse los sobacos.

Mientras Felipe González 
dedica sus horas y cuidados a 
“Inti”, centrando sus preocu
paciones en asegurar la des
cendencia de la llama andina, 
el paro en España registraba 
oficialmente esta cifra: 
2.369.345 desocupados, va
gando por calles y plazas en 
busca de algo que llevarse a la 
boca. Tengo para mí que Feli
pe González se equivocó al no 
disilver las Cámaras y convo
car elecciones anticipadas. Y 
tengo para mí que él mismo ya 
se ha dado cuenta de ese error 
al que le han llevado, una vez 
más, los solchagas.

EL ABRAZO DEL OSO

Porque pese al dinero ca
liente y barato que penetra 
ahora en las bolsas este país 
carece de tejido industrial y no 
está en condiciones de afrontar 
el gran reto europeo sin pasar 
antes por un auténtico calvario 
colectivo que requiere, entre 
otras cosas y en primer lugar, 
nuevas ideas y nuevos dirigen
tes y en paralelo un enorme 
esfuerzo de trabajo, ahorro y 
disciplina de la comunidad en 
su conjunto.

“In illo témpore”, es decir,

El catecismo de la Iglesia Católica

Felipe González. t e l ef o t o ef e José María Aznar. t e l ef o t o  ef e

ayer, “Isidoro” fue coronado 
emperador de todas las Espa- 
ñas después de ser ungido con 
el cuerno de la abundancia por 
“tito Willy”, el entonces gran 
jefe de la tribu socialista inter
nacional. Sólo tras el rito de 
ser admitido, bendecido y 
abrazado, supimos aquí, tierra 
sureña, agostada y seca, que el 
rompecorazones sevillano es
taba próximo a sentarse a la 
mesa y comerse de una tacada 
dos huevos y medio.

La pasada semana, sin ir 
más lejos, el muchacho del bi
gote mesetario recibía frater
nal manotazo del nuevo amo 
de Europa, Helmut Khol, un 
paquidermo acorazado y pati
zambo que por sorprender res
pecto a sus capacidades sobre
saltó a la propia Historia mun
dial con la unificación de la 
gran Alemania. Dígase lo que 
se quiera, por estos lares toda
vía tenemos un complejo de 
inferioridad notable, si quiere 
encelofanado.

Somos conscientes que pese 
a la equiparable y europea ali
mentación arrastramos toda
vía culicortos y lucimos hirsu
ta barba. Quiere ello decir que

un aspirante a jefe de Gobierno 
en España respira hondo, largo 
y satisfecho si “Die Welt”, por 
ejemplo, y no digamos si es el 
NYT, afirma que estamos en 
presencia del “posible y prob
able nuevo primer ministro”.

A comienzos de la transi
ción, González—apodado con 
gracejo “Morenito de 
Bonn”— iba con la bolsa 
abierta en busca de la pista de 
Flick y posteriormente Flock. 
Ahora Aznar tiene la cuenta 
repleta producto de las transfe
rencias —legales— que le 
hace semestralmente Solcha- 
ga; pero necesita más que co
mer que sople sobre su menu
da figura el poderoso viento 
del Rhin. Y aún así, ya vere
mos ...

Antes tendrá que mandar al 
paro a algunos colaboradores 
tan ineficaces como oscuros y 
doy nombres: Mercedes de la 
Merced, esa soriana de escaso 
talento y mucho autoritarismo, 
y Carlos Aragonés —¿recuer
dan aquel muchacho del “clan 
de VaUadolid” que se salvó de 
la quema?—, que pulula por 
Génova, 13 como alma en 
pena. ¡Vaya pena!

Hablar y escribir bien
____________________ PALOMA MADRID 

Evn treinta y cinco estados de 

Norteamérica, 278.000 estu
diantes están asistiendo a pro
gramas de aprendizaje de lectura 
y escritura, con objeto de lograr 
una expresión correcta que les 
permita dar y recibir mensajes 
que sean inteligibles por todas 
las personas.

Por otra parte, en el mundo de 
las empresas y de la administra
ción, a escala privada o estatal, 
el hecho de saber redactar un 
informe que puede ser bien inter
pretado por quien lo lea se está 
considerando como una condi
ción indispensable en el momen
to de seleccionar personal para 
desempeñar trabajos mediana y 
altamente cualificados.

Los consabidos ejercicios de 
redacción, característicos de las 
escuelas tradicionales, servían 
para algo más que para tener du
rante cierto tiempo entretenidos 
a los alumnos. A base de escribir 
sobre temas libres o propuestos, 
el escolar se adiestra en describir 
realidades, transmitir ideas o co
municar sentimientos.

La persona que redacta tiene 
que pensar en lo que va a egre
sar, elegir las palabras adecua
das para ello, saberlas escribir 
con una ortografía correcta, or
denando sintácticamente cada 
frase según un estilo adecuado al 
medio para el que se escribe. El 
lenguaje comercial es distinto al 
literario, pero uno y otro tienen 
una formulación apropiada que 
quien los maneja debe conocer 
con exactitud.

Durante las dos últimas déca
das —en algunos países quizá 
mucho antes—se ha abominado 
de los métodos de la escuela tra
dicional. Pero la realidad de la 
vida está demostrando que mu
cho de lo desterrado es necesario 
ahora en el momento de tener 
que usar el lenguaje en el mundo 
del trabajo como vehículo de co
municación.

Es culpable la enseñanza y lo 
es también el sistema de vida, 
especialmente el empleo del 
ocio y la transmisión de noticias. 
La imagen, sobre todo a través 
de la pequeña pantalla, ha aleja
do a los hombres de la lectura y 
de la comunicación oral. Por otra

parte, se han extendido unas for
mas de lenguaje de poco conte
nido y nada académico que acu
san una gran pobreza de vocabu
lario.

LENGUAJE MALTRATADO

Y la riqueza de palabras con la 
fluidez verbal son dos elementos 
decisivos a la hora de “medir” la 
inteligencia de las personas, sobre 
todo en los clásicos test que mu
chos centros de trabajo tienen 
como sistema de selección perso
nal. Por eso, se está viendo nece
sario recibir enseñanza acelerada 
de lenguaje en una nación, como 
los Estados Unidos, en que los 
inconvenientes de la escuela mo
derna se están experimentando ac
tualmente por llevar unos años de 
adelanto a los demás países.

Un jefe de personal de una 
multinacional señalaba que, en 
su empresa, alcanzaban una alta 
puntuación aquellos aspirantes a 
tareas administrativas que sabían 
clasificar fichas por orden alfabé
tico. Más del 71 % de las personas 
examinadas sólo ordenaban alfa
béticamente por laprimera letra de 
cada palabra, un 14% tenían en 
cuenta las dos letras primeras y el 
resto se perdía a partir de la terce
ra. Todo un síntoma.

Quien no sabe escribir con pre
cisión tampoco sabe expresarse de 
forma oral, ni siquiera discreta
mente. La prueba la tenemos en 
los locutores de radio y televisión 
y en las contestaciones —también 
en las preguntas— que los famo
sos dan cuando son entrevistados. 
Es un espectáculo lamentable para 
algunos; pero quizá mucho más 
doloroso puede ser que para mu
chos no lo sea, porque ellos mis
mos no sabrían expresarse mejor.

Si del campo de la informa
ción pasamos al de la política, la 
situación no es más optimista. El 
lenguaje es maltratado, incluso 
cuando las intervenciones están 
previamente escritas, y solamen
te había que leer correctamente 
el contenido de los folios; cuan
do se improvisa es mucho peor 
y, por supuesto, muy poco polí
ticos dominan las más elementa
les reglas de la oratoria.

Hay que volver a un conoci
miento amplio del lenguaje oral 
y escrito. Los Estados Unidos 
han llegado ya a esa conclusión. 
¿Cuándo llegaremos nosotros?

__________________RAFAEL MATESANZ 

IR. espetado y querido Catecis

mo: Me vas a perdonar que me 
dirija a ti, considerándote persona 
y con tono sinceramente amistoso, 
porque me das confianza, después 
de haber saboreado cada una de 
tus páginas y cada una de tus h- 
neas. Son muchas y te confieso 
que, antes de leerte, sentí la tenta
ción de abandonarte en la penum
bra de la biblioteca, para requerir 
tu ayuda sólo en alguna indispen
sable consulto.

Pero la polémica que has sus
citado al nacer me impulsó a co
nocerte por dentro y con reposo. 
Me alegro mucho. Fue una idea 
luminosa. Eres largo y exiges es- 
tuerzo, no se puede negar; pero 
vale la pena sumergirse reflexi
vamente en tu corazón, porque 
tienes corazón: un corazón vivo 
y enamorado de Dios, de los

hombres y de la creación entera.
Cautiva tu sinceridad respe

tuosa en la comunicación de las 
Verdades con que nos alumbras 
en esta hora confusa de la histo
ria. Respondes transparente
mente a las grandes preguntas 
que se yerguen en el interior de 
cada hombre y, a veces, lo devo
ran en el angustiado nihilismo.

Tus cálidas certidumbres dan 
cobijo hogareño. Tus sálmicas 
melodías litúrgicas dan alegría ex
istencia! y recolectan con gratitud 
la honda palabra de los seres y la 
confidencia amorosa de su Crea
dor. Te aventuras a ser mano cari
ñosa de madre que se ofrece para 
conducimos, con garantía de sa
lud moral, por el camino de la vida 
hacia la Vida con mayúscula.

Y, por fin, nos sugieres el 
modo de disfrutar la intimidad 
contemplativa y orante con el 
Ser Transcendente, que es el 
Amor de Quien provenimos ha

cia Quien vamos. Todo tú eres 
Luz; todo tú, Sabiduría. Eres, 
evidentemente, un don, un rega
lo de Dios para la Iglesia, para la 
generalidad de los creyentes y 
para todos los hombres.

No todos te aceptarán, pero, in
cluso quienes no te acepten, reci
birán de ti orientación para su ca
mino y el secreto gozo de tener 
mayor estatura que la que descri
ben sus “filosofías”.

Muchas gracias, respetado y 
querido Catecismo. Desde tus pá
ginas, mi gratitud humilde se re
monta a la adoración de Dios- 
Amor, Uno y Trino, cuya Palabra 
da Vida, dándosenos en la Iglesia, 
sigue testimoniando su Plan de 
Salvación sobre los hombres.

Te reeleeré muchas veces, me 
sumergiré a diario en tu mar vi
vificante y procuraré difundirte 
entusiasmadamente con la pala
bra y con el testimonio de vida. 
A-Dios contigo.

903: Teléfonos eróticos
_________JUNTA DE ACCION FAMILIAR 

jEn relación a la nueva regula

ción de estas líneas telefónicas, Ac
ción Familiar quiere manifestar

1. No atenta contra la libertad, 
sino al contrario, la radical supre
sión efe la difusión de pornografía 
por cualquier medio de comunica
ción. Recordiunos que el Tratado 
de Roma y la legislación comuni
taria atribuye a los Estados miem
bros el poder prohibir la circula
ción de mercancías o servicios por 
motivos de moralidad y orden o 
salud públicos.

2. En todo caso, la concesión 
del monopolio no faculta a la 
Telefónica para imponer servi
cios que puedan implicar corrup
ción de menores y serios que
brantos económicos cuyo con

trol es prácticamente imposible 
para el titular del teléfono. En 
consecuencia, estas líneas sola
mente deben abrirse por medio 
de un contrato especial instado 
expresamente por el abonado.

3. El exigir que el usuario sea 
quien solicite la desconexión de 
servicios de esta índole, sentaría 
un peligroso precedente en or
den a toda clase de ofertas de 
productos y servicios, comercia
les o no, imponiendo al presunto 
consumidor la carga injusta de 
tener que rechazarlas.

4. Respecto a las facturas ex
traordinarias pendientes, en los 
casos en que el usuario haya sido 
un menor, entendemos que no de
ben ser exigibles por la Telefóni
ca, ni mucho menos coaccionar su 
pago mediante el corte de los ser
vicios nomiales contratados.

M.C.D. 2022
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José Luis Guijarro asegura que el proceso electoral en la AIHS está bajo sospecha

Marino Rascón, elegido por amplia mayoría 
presidente de los hosteleros segovianos

La asamblea extraordinaria 
de la Agrupación Industrial de 
Hosteleros Segovianos (AIHS) 
eligió ayer a Marino Rascón 
como nuevo presidente de la 
patronal de hostelería para los 
próximos dos años, sustituyen
do en el cargo a José Luis Lo- 
deiro. El candidato derrotado, 
José Luis Guijarro, ofreció 
todo su apoyo y colaboración 
al nuevo presidente, aunque 
afu mó que el proceso electoral 
está “bajo sospecha”.

___________________________M.GALINDO

Los locales de la Federación 
Empresarial Segoviana (FES) 
acogieron ayer las elecciones para 
la presidencia de los hosteleros de 
la provincia, a las que concurrían 
dos candidaturas que encabeza
ban Marino Rascón y José Luis 
Guijarro. Tras quedar constituida 
la mesa de edad —presidida por 
Juan Herrero Rubio y Femando 
Alonso—, Guijarro solicitó de la 
presidencia la anulación de los vo
tos delegados en esta elección, 
asegurando que la mayor parte de 
éstos eran “votos de coacción” so
licitados por el presidente de la 
Federación Regional de Empresa
rios de Hostelería o utilizando el 
nombre de la FES para ello.

Por su parte, Marino Rascón 
reconoció estar al margen de es
tas acciones presuntamente irre
gulares, señalando que las in
fracciones denunciadas por la 
candidatura oponente “tendrían 
que ser demostradas". Una vez 
desestimada la propuesta, el ase
sor jurídico de la candidatura de 
José Luis Guijarro fue obligado 
a abandonar la asamblea ante el 
requerimiento de uno de los 
miembros de la lista de Rascón, 
alegando que el abogado “no era 
socio de la AIHS".

La participación en las elecciones de los empresarios hosteleros de Segovla fue muy Importante. PEGALOS*

El recuento de papeletas tras 
la votación arrojó una abruma
dora mayoría para la candidatura 
comandada por Marino Rascón, 
que obtuvo 112 votos por 46 de 
la lista de José Luis Guijarro, 
registrándose también un voto 
nulo. El nivel de participación en 
estas elecciones apenas superó 
el 40 por ciento, tomando parte 
159 de los casi 400 asociados de 
la AIHS.

SOSPECHAS

Al finalizar la asamblea, José 
Luis Guijarro manifestó que el 
proceso electoral había supuesto 
para su candidatura “un éxito", 
ya que según sus datos, si se 
hubieran celebrado las eleccio

nes con el voto personal de los 
asistentes en la sala, hubiera ga
nado con amplio margen.

Por otra parte, el candidato de
rrotado afirmó que el mayorita- 
rio resultado obtenido por Ras
cón no disipa las dudas sobre la 
legalidad de la captación del 
voto, señalando que éstas son 
“unas elecciones bajo sospe
cha". “Nos parece muy grave 
que algunos hosteleros, sin estar 
en ninguna candidatura —dijo 
Guijano— hayan ido a estable
cimientos sobre todo de la pro
vincia en nombre de la FES antes 
que la otra candidatura hubiera 
presentado su proyecto de traba
jo. No es lógico tampoco que se 
solicite el voto siendo presidente 

de la regional, aunque estatuta
riamente esté en su perfecto de
recho, porque entendemos que 
no da imagen de transparencia 
en este proceso".

Por otra parte, Guijarro ase
guró aceptar la derrota “como 
un buen deportista”, brindando 
su apoyo y colaboración a la 
lista presidida por Rascón. “Su 
candidatura —afirmó— está 
tanto o más capacitada como la 
nuestra para trabajar por el sec
tor, y creo que le espera un tra
bajo importante, ya que la hos
telería en Segovia se mueve 
con inquietud y tenemos crite
rios definidos sobre lo que va
mos a aportar a la ciudad en un 
futuro cercano”.

Modificar los 
estatutos

_________________________ ________________

Uno de los aspectos 
que abordará el nuevo 
equipo directivo de la 
AIHS, presidido por Mari
no Rascón, será la modifi
cación de los estatutos de 
la asociación, de manera 
que puedan resolverse fa
vorablemente las presun
tas irregularidades que se 
hayan podido cometer en 
estas elecciones con la 
presentación de votos de
legados. Rascón, tras fina
lizar la votación, aseguró 
que en el próximo proceso 
electoral solamente tendrán 
validez los votos emitidos 
en la propia asamblea.

Otros de los puntos des
tacados del programa de ac
ción del nuevo presidente 
de la AIHS se centran en la 
creación de una vicepresi
dencia que represente a los 
hosteleros de la provincia, 
así como intentar crear una 
nueva reglamentación en el 
sector, que recoja aquellos 
establecimientos de nueva 
creación (hamburgueserías, 
pubs, etc). Asimismo, Ras
cón tratará de conseguir que 
el sellado de cartas y listas 
de precios de los estableci
mientos hosteleros se pue
da realizar en el marco de la 
propia agrupación con el 
debido asesoramiento, y tra
tará de combatir el intmsis- 
mo y la competencia desleal 
que asolan el sector. La nue
va junta directiva de la hos
telería segoviana está inte
grada por Marino Rascón 
como presidente, José Luis 
Velasco, secretario; Cándido 
López Cuerdo, tesorero; y 
Julián Herrero, Francisco 
García Borregón, José Anto
nio Herrero Ayuso y Anto
nio Cristóbal como vocales.

La Junta asegura que son legales las obras de 
una gasolinera en la carretera de La Granja

________________________A.M.

El delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León, Luis 
Pérez de Cossío, ha afirmado 
hoy que la tramitación que se ha 
seguido con el proyecto de obras 
de construcción de unagasotine- 
ra junto a la carretera de La 
Granja, frente a la plaza de toros, 
ha sido “estrictamente legal” y 
ha afirmado que estudia empren
der acciones legales contra quie
nes han insinuado la posibilidad 
de que el Gobierno regional hu
biera informado a favor del tema 
por intereses personales o actua
do con ligereza.

Sobre este aspecto, el delega
do territorial se sintió en la obli
gación de “defender a los funcio
narios" que han informado los 
diversos aspectos técnicos del 
proyecto, a quienes felicitó por 
su labor.

Según Pérez de Cossío, al 
tema de la gasolinera, cuyo pro
yecto ha sido elaborado por el 
arquitecto, Pedro Antonio Her
nández Escorial, miembro de la 

empresa constructora, a la sazón 
presidente provincial del PP, se 
le ha dado demasiada importan
cia, cuando es de puro trámite, y 
se le ha sacado de contexto. En 
este sentido dijo que el tanatorio 
se encuentra al lado y durante las 
obras nadie dijo nada.

Para quienes están en contra 
del proyecto, la gasolinera puede 
afectar al itinerario del Acueduc
to, en el canal enterrado, y puede 
ser ilegal por tratarse de una ac
tividad peligrosa junto a bloques 
de vecinos, además de que sus 
terrenos afectan a una vía pecua
ria.

Pérez de Cossío ha rebatido 
todos estos argumentos señalan
do que la Comisión Territorial 
de Patrimonio ha considerado 
que no afecta para nada al canal 
del Acueducto “y no hay miedo 
ni riesgo de que se vaya a dañar”. 
Además ha dicho que reúne to
dos los requisitos en cuanto a 
condiciones de seguridad, según 
la Comisión de Saneamiento, y, 
respecto a la vía pecuaria, estimó 

que no está delimitado el asenta
dero ni la vía pecuaria y que los 
promotores tienen a su favor la 
Ley Hipotecaria, al tener some
tida la finca a una segunda ins
cripción.

Para el delegado, quien insis
tió en que no ha habido ningún 
interés de ir contra la legislación, 
la trayectoria del Acueducto se 
podría ver afectada por los acce
sos al edificio, pero hay muchas 
soluciones técnicas para que esto 
no ocurra.

GUIA DE FUNCIONES

Por otra parte, Pérez de 
Cossío, a quien acompañaba el 
secretario efe la Delegación, Ser
gio Gozalo, ha presentado a los 
periodistas la Guía de Funciones 
y Procedimientos de la Adminis
tración de Castilla y León, donde 
vienen perfectamente explica
das las competencias de todos 
los departamentos de la Comu
nidad Autónoma, “con el fin de 
facilitar la labor, tanto de los fun
cionarios, como de los adminis

trados y que éstos no tengan que 
ir dando bandazos por las venta
nillas".

El delegado dijo que este 
nuevo libro, que pretende clari
ficar la situación a los adminis
trados, “ante un mar de compe
tencias complejo", se repartirá

paulatinamente por los ayunta
mientos e instituciones del Esta
do.

Pérez de Cossío señaló que la 
edición fonna parte del proyecto 
de dotar de mayor eficacia y ce
leridad a la Administración re
gional.
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M" Luisa V Francisco llevaban varios años intentando localizarse mutuamente

La radio consigue unir a dos hermanos 
separados desde hace 23 años

María Luisa Barreda Ramos, de 28 años de edad, casada y 
con tres hijos, no podía creer lo que estaba oyendo. En su 
aparato de radio, una voz cargada de emoción pedía ayuda 
para encontrar a su hermana, cuya descripción coincidía con 
su propia imagen. Este es el relato de una historia de 23 años 
de ausencia que concluyó felizmente ayer en los estudios de 
Radio Segovia con el encuentro de dos hermanos.

________________________ M.GALINDO

Francisco Luque Barreda, 
de 25 años, acudió ayer a los 
estudios de la emisora sego- 
viana a sugerencia de un amigo 
suyo, con el fin de agotar las 
últimas posibilidades de loca
lizar a su hermana. Luque Ba
rreda, camionero de profesión 
y residente en Barcelona, hacía 
tan solo cinco años que cono
cía la existencia de María Lui
sa, Llegando incluso a recurrir 
a videntes para poder locali
zarla.

El llamamiento de Francis
co a través de las ondas radio
fónicas surtió efectos inmedia
tos. A los cinco minutos, una 
mujer se puso en contacto con 
Radio Segovia afirmando ser 
la tía de Luque Barreda, y po
cos instantes después, fiie la 
propia hermana quien se puso 
en contacto con Francisco, 
sosteniendo una breve y entre
cortada conversación telefóni
ca. Minutos más tarde, los es
tudios centrales de la radio fue
ron escenario del reencuentro 
entre dos hermanos que lleva
ban 23 años sin verse, y que 
apenas se conocían.

Lágrimas y un intenso abra
zo, presenciado por el tío y pa
drino de Francisco, fueron los 
únicos gestos de un encuentro 
marcado por la emoción. Al
fredo Matesanz, subdirector de 
Radio Segovia y conductor del 
programa “Hoy por hoy-Sego-

via en directo” apenas pudo 
mantener la serenidad. “ En to
dos los años que llevo de pro
fesión —manifestó después— 
ha sido el momento mas emo
cionante que he vivido en la 
radio, y creo que para todos los 
que trabajamos aquí también”.

Tras el reencuentro, María 
Luisa y Francisco se marcha
ron a casa para tratar de recu
perar el tiempo que la vida les 
ha hecho perder.

BUSQUEDA INTENSA

Tanto María Luisa como 
Francisco habían perdido ya la 
esperanza de conocerse, des
pués de cinco años de búsque
da en Barcelona y Segovia. 
Ambos hermanos fueron sepa
rados a raíz de las desavenen
cias matrimoniales de sus pa
dres, que les llevaron por dis
tintos caminos. “Cuando mis 
padres se separaron —dijo 
María Luisa— mi madre se lle
vó a mi hermano y yo me que
dé en el hospicio hasta que me 
recogió un tío mío. Hace cinco 
años me planteé el buscarle, y 
fui a Barcelona, donde me die
ron pocas esperanzas de en
contrarle”.

Este hecho supone un cam
bio radical en la vida de dos 
hermanos que ahora afrontan 
el difícil trabajo de conocerse. 
“Ahora, mi vida ha cambiado 
de forma radical —asegura 
Francisco— porque por fin he

- PEÑALOSA .
La emoción presidió.el encuentro entre ambos hermanos. _

encontrado a mi familia”. 
También María Luisa, casada 
con el propietario de una cris
talería en el barrio de La Al- 
buera, encara el futuro de otra 
forma, y tratará de explicar a 
sus tres hijos la llegada a la 
familia de un tío desconocido. 
“De momento, la mayor—que 
tiene nueve años—es la que se 
está dando más cuenta de lo 
que pasa —dice— aunque to

dos tenemos que asumir esta 
nueva situación”.

Francisco pasará unos días 
en Segovia en casa de su her
mana, y aprovechará sin duda 
este tiempo para entablar lar
gas conversaciones y poner en 
común sus propias vidas. De 
momento, ayer por la noche se 
fue con el marido de María 
Luisa “a dar una vueltecita”... 
como una familia normal.

Dos días de 
arresto menor 
para un profesor 
y el padre de 
un alumno
_____________JESUS MARTINEZ CALLE

El juzgado de instrucción nú
mero dos de esta capital ha deci- 
dico condenar a dos días de 
arresto menor domiciliario al 
profesor del colegio público 
“Agapito Marazuela” de La 
Granja de San Ildefonso, Jesús 
Fuentetaja Hidalgo, y al padre de 
uno de los alumnos del centro, 
Jacinto Severino Cabrero de 
Frutos, como autores de sendas 
faltas de vejación injusta.

Los hechos enjuiciados esta 
mañana se remontan al pasado 
12 de noviembre cuando, según 
la denuncia formulada por Ca
brero de Frutos ante la Guardia 
Civil, testimonio ratificado hoy 
en presencia del juez, su hijo de 
11 años, Jaime Cabrero Alvaro, 
fue obligado por Fuentetaja a 
“recoger del suelo con la boca un 
papel, agarrándole del cuello se
gún estaba recogiendo el mismo 
y restregándole los labios contra 
el suelo". El propio niño compa
reció hoy ante el tribunal para 
relatar estos hechos.

Por su parte, el jefe de estu
dios del centro, Rufino San Juan 
Martín, presentó otra denuncia
da, sustanciada hoy en la misma 
vista oral, contra Cabrero de Fru
tos por amenazas a su persona. 
Según Sari Juan Martín, el día 
16 de noviembre Chbrero le in
sultó en repetidas ocasiones, 
después de indicar al padre que 
no dispoma de otro profesor dis
tinto a Fuentetaja para dar clases 
a su hijo y que la única solución 
era sacar al niño del colegio. Dos 
profesores del colegio, que com
parecieron en el juicio como tes
tigos a instancias del abogado de 
San Juan Martín, ratificaron la 
declaración del jefe de estudios 
en tomo a estos insultos.

La Junta 
concede 20 
millones para 
una residencia 
de la Diputación
________________________ A;S.

La Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León ha concedido 
una subvención de 20 millones 
de pesetas, a la Diputación, para 
las obras de reforma del pabellón 
central del Centro de Salud y 
Servicios Sociales “Nuestra Se
ñora de la Fuencisla".

La subvención, servirá para 
el acondicionamiento de la Resi
dencia Asistida de Ancianos 
que se encuentra en dicho cen
tro. Por este motivo la Comisión 
de Gobierno de la Diputación 
presidida por Alilano Soto, se 
trasladó, ayer al centro de salud 
y servicos sociales “Nuestra Se
ñora de la Fuencisla" para visitar 
las obras que se estaban realizan
do y proceder a la inaguarción 
del nuevo bar cafetería, que pres
tará sus servicios a los residen
tes y a los visitantes.

El C.U. Domingo de Soto apoyaría otro 
proyecto universitario “con garantías”

_____________________________M.G

Juan Antonio Escudero, di
rector del Colegio Universitario 
Domingo de Soto, afumó ayer 
que su centro “vería con exce
lentes buenos ojos” cualquier 
iniciativa para la creación de una 
universidad de carácter público 
o privado en Segovia, señalando 
que el colegio “no está encerra
do en sí mismo". Repre
sentantes del centro universita
rio reunieron ayer a los medios 
informativos locales para dar a 
conocer las actividades acadé
micas complementarias que se 
van a llevar a cabo durante el 
curso 1992/93.

Escudero manifestó que el 
centro que dirige ofrecería toda 
su colaboración para un proyec
to de estas características, siem
pre y cuando reuniera las sufi
cientes garantías jurídicas y eco
nómicas para su mantenimiento. 
Asimismo, afirmó que “es bueno 
que lo que hay siga prestigiándo
se” refiriéndose a los proyectos 
de futuro que desarrollará el

“Domingo de Soto" en los pró
ximos años.

“Las universidades se han 
creado en sitios donde había al
gún centro potente —afirmó el 
director—y por ello, nuestro tra
bajo y nuestro esfuerzo va 
orientado de cara a la universi
dad segoviana. No somos un 
grupo reducido ni reacio a las 
iniciativas, y si llega una univer
sidad de cualquier índole a Se
govia, tocarán las campanas del 
Domingo de Soto".

El colegio universitario de Se
govia cuenta con 2.300 alumnos, 
a los que se le añaden 300 más 
provinientes de los estudios de 
idiomas del Instituto Británico. 
Esta entidad, patrocinada por la 
Caja de Ahorros, tratará efe am
pliar la oferta de enseñanzas el 
próximo curso con los estudios 
de Informática de gestión, deci
sión que está pendiente de apro
bación por el Consejo de Univer
sidades.

Por su parte, Julio Tomás, re
presentante de la Obra Social de

la Caja de Ahorros, aludió a la 
posible ampliación del Colegio 
Universitario, lamentando las 
“zancadillas inconscientes” que 
se están poniendo por parte de 
las autoridades locales con res
pecto a la ubicación de futuras 
sedes.

CURSOS

Las actividades académicas 
complementarias que el “Do
mingo de Soto" desarrollará en 
el presente curso (conferencias, 
cursos, seminarios, etc) han sido 
sustanciahílente ampliadas con 
respecto al pasado curso, con el 
fin de completar la formación de 
los alumnos del centro con prác
ticas que mejoren su cualifica- 
ción con vistas al futuro ejercicio 
profesional.

Asimismo, la intención del 
Colegio Universitario es servir 
con estas actividades de plata
forma para la fomiación de em
presarios, profesionales y en ge
neral de la sociedad segoviana, 
destacando aquellas de carácter

Juan Antonio Escudero.

cultural que también constituyen 
una importante aportación a la 
sociedad.

En esos cursos y seminarios 
tomarán parte prestigiosas figu
ras del pensamiento y la docen
cia en el plano académico nacio
nal, que desarrollarán temas de 
actualidad e interés dependien
do del interés y las demandas de 
los alumnos del centro.
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Izquierda Unida está preocupada por la Invasión de coches que sufre el paseo de El Salón PENALOS*

Luis Peñalosa. PENALOS*

Asegura que están obsesionados con El Salón y no quieren saber nada de las otras ubicaciones

Peñalosa acusa al Grupo Popular de 
“desidia y mala fe” en los aparcamientos
“Aunque lo están diciendo todos los 

días, no tienen la menor intención de 
hacer un aparcamiento”, señaló Luis 
Peñalosa en referencia ai Grupo Popu-

lar. Para el coordinador provincial de 
IU, si no han empezado las obras de 
alguno de los parkins es sólo por"desi
dia o mala fe" del PP, que está obsesio-

nado con hacer en El Salón el aparca
miento, cuando hay aprobadas otras 
tres posibles ubicaciones (a ambos lados 
del Acueducto y La Hoya).

___________JESUS MARTINEZ CALLE

Según Peñalosa, IU está por 
la protección absoluta del cas
co histórico y dentro del mis
mo el parque del Salón. “Si hay 
que hacer aparcamientos sub
terráneos —indicó—, deben 
hacerse debajo de solares, pero 
en sitios arbolados".

La propuesta de Izquierda 
Unida es que el aparcamiento 
se construya en el lugar cono
cido como La Hoya. “Aunque 
creo que no era necesario 
—explicó el concejal—, se ha 
aprobado un cambio de orde
nación para que se pueda hacer 
allí, pero el grupo popular no 
ha movido ni un dedo en este 
sentido y es porque no tienen 
intención de hacerlo”.

Además de este aparcamiento, 
las ubicaciones de Fernández La- 
d reda y Vía Rom a cuentan, según 
Peñalosa con un proyecto.

El alcalde insistirá sin saber con qué apoyos cuenta

A.M.

El alcalde, Ramón Escobar, 
insistirá mañana ante el pleno 
de la corporación municipal en 
la necesidad de construir el 
aparcamiento subterráneo del 
Paseo del Salón, aunque des
conoce si va a contar con el 
apoyo de algún grupo político, 
independientemente del suyo, 
el popular, que siempre ha 
dado prioridad a esa zona.

El objetivo de Escobar, 
como lo ha venido expresando 
en alguna ocasión, es demos
trar ante la opinión pública, a 
través del posicionamiento po
lítico en el pleno municipal. 

“Efectivamente no se ajustan 
al pliego de condiciones 
—aclaró—, pero se puede tra
tar y llegar a un acuerdo con la 
empresa". A juicio del conce
jal de IU, el PP ha dejado apar
cado el tema desde el mes de 
agosto, pues sólo existe un in
forme del ingeniero de Cami
nos fechado en diciembre y 
cuatro líneas del jefe de servi
cio de contratación. “Eso de
muestra —denunció— que no 
tienen la menor intención de hacer 
un aparcamiento, aunque lo estén 
diciendo todos los días”.

Peñalosa reconoce que ante 
la obsesión que el grupo popu
lar tema de hacer el aparca
miento en El Salón, IU propu
so que se aprobase un proyecto 
de rehabilitación del mismo 
como jardín. Aprobación que 
se produjo en un pleno del mes 
de noviembre, con el apoyo del 

qué grupos apoyan el estacio
namiento del Salón o quiénes 
se muestran en contra.

Mañana también se estudiará 
la posibilidad de abandonar los 
proyectos de aparcamientos 
subterráneos a ambos lados del 
Acueducto, teniendo en cuenta 
que la empresa promotora no 
cumple con los requisitos del 
pliego de condiciones, ya que 
pretende construir uno de éstos 
y, hasta no hacerlo rentable, no 
iniciar el proyecto del segundo.

No obstante, en el transcur
so de la conferencia de prensa 
de los martes, al término de la 
reunión de la Comisión de Go

CDS y el PSOE, y la absten
ción del PP. “Al poco tiempo 
—añadió— nos vienen a una 
Comisión de Urbanismo con 
un pliego de condiciones que 
habían encargado para hacer 
un aparcamiento en El Salón, 
lo cual es incompatible con 
nuestra idea de lo que debe ser 
aquello".

“Esto demuestra —conti
nuó—, no sé si porque hay una 
serie de comerciantes que pue
den entrar por allí, que están 
obsesionados por hacerlo allí, 
sin pensar en las dificultades 
que tendría de todo tipo; dan 
publicidad de que están bus
cando aparcamientos, de que 
nosotros no les dejamos y es 
absolutamente falso".

Según Peñalosa, no hay la 
menor intención de solucionar 
el problema del tráfico. “Po
nen la pantalla del Salón —co- 

bierno, el alcalde ha dicho a los 
periodistas que se seguirá ne
gociando con la empresa la po
sibilidad de realizar también 
estos estacionamientos. ,

“Iremos a los aparcamientos 
subterráneos que hagan falta, 
porque lo importante es hacer
los, no por una obsesión, sino 
por resolver los problemas de 
tráfico en Segovia”, matizó. 
El alcalde considera necesario 
el aparcamiento junto a los Jar- 
dinillos de San Roque, aparte 
de que se vayan a abrir 127 
plazas en el estacionamiento 
de autobuses y de que habrá 
otras 200 detras de esta edifi-

llllllf

mentó— y nos enfrentan con la 
ciudad diciendo que los que 
nos oponemos somos cuatro 
que queremos defender cuatro 
arbolitos, cuando está demos
trado que es importantísimo”.

CARISIMO

El levantamiento del Salón 
con el compromiso del PP de 
volverlo a colocar como estaba 
es, ajuicio del concejal de IU, 
carísimo si se quiere hacer bien 
y por tanto tiene que estar muy 
justificado, lo que no sucede 
en este caso, al contar con La 
Hoya como escenario alterna
tivo justo al lado.

Para terminar, Peñalosa 
consideró preocupante y una 
auténtica vergüenza que la Co
misión de Patrimonio reco
miende la construcción de un 
aparcamiento debajo de un jar
dín, como es El Salón.

cación, por iniciativa del pro
motor, Moisés López. Escobar 
calcula que el tiempo que dure 
la obra de construcción del 
aparcamiento subterráneo, en 
caso de llegar a un acuerdo con 
la empresa, es de 17 ó 18 me
ses, el mismo período tiempo 
que se puede mantener el de 
detrás de la estación de autobu
ses, hasta que se redacte para 
la zona una mudad de actua
ción urbanística. Para el alcal
de, con el tema de los aparca
mientos a ambos lados del 
Acueducto —"que siempre he 
defendido"— no ha habido en
gaño.

Renfe suprimirá 
en febrero dos 
trenes entre 
Madrid y 
Segovia
_____________JESUS MARTINEZ CALLE-

Renfe tiene previsto supri
mir un tren desde Segovia a 
Madrid y otro desde Atocha 
hasta la estación segoviana a 
partir del 31 de enero, dentro de 
la idea de la compañía de retirar 
los servicios de las líneas más 
deficitarias.

Los trenes que Renfe pretende 
retirar de forma parcial son con
cretamente el número 7.074 y el 
7.075. El primero, que efectúa su 
salida de Segovia a las 7.30 ho
ras y su llega a Madrid a las 9.09, 
dejará de circular los domingos; 
mientras que el segundo, que 
partía de Atocha a las 18.54 y 
tema prevista su llegada en Se
govia a las 20.42 horas, no circu
lará ya los sábados. Fuentes de la 
compañía señalaron a esta Re
dacción que está reducción no 
debe ser muy problemática, al no 
afectar a más de 58 viajeros, ya 
que habitualmente 13 pasajeros 
utilizaban el tren de los domin
gos, mientras que 45 empleaban 
el de los sábados.

En la actualidad, un total de 20 
trenes comunican los días labo
rales Segovia con Madrid, lo que 
va a experimentar ninguna mo
dificación. A partir del 31 de 
enero, los sábados las conexio
nes se verán reducidas a 19 (20) 
y los domingos a 17 (18).

Preguntado por estas futuras 
supresiones en las comunicacio
nes entre Madrid y Segovia, Mi
guel García, de Comisiones 
Obreras, manifestó a esta Redac
ción que era la primera noticia 
que tenía, aunque comentó que 
“estamos encaminados a una re
ducción paulatina”. “De todas 
formas —continuó—, la reduc
ción de plantilla que denuncia
mos con los paros tiene sus 
muestras en la reducción de ser
vicios”. ,

EL PARO

Precisamente, García no se 
mostraba de acuerdo con los da
tos que Renfe facilitó ayer a EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA en tomo a la incidencia que 
los paros convocados por su sin
dicato habían tenido en la esta
ción de Segovia. ‘‘En el servicio 
de la estación si se me cuenta a 
mí ya no sería uno sino dos los 
que hicieron la huelga”. Según el 
miembro de Comisiones Obre
ras, en el paro convocado entre 
las nueve y diez de la mañana un 
30 o un 40% de los trabajadores 
de Renfe en Segovia secundaron 
la huelga, porcentaje que fue 
mucho mayor en el tumo de por 
la noche: entre las nueve y diez. 
“El comité de huelga —destacó

trén Río Eresma llegara a Sego- 
via a las 21.08 horas, pues venía 
con retraso y podía haberse que
dado en La Losa, lo que demues
tra que tratamos de crear los me
nos problemas posibles”. No 
tuvo tanta suerte, según el sindi
calista, el servicio que debía salir 
de nuestra capital a las nueve y 
cinco y que como consecuencia 
del paro no salió hasta las 22.01 
horas.
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FUENTEPELAYO

El balance de 1992 impulsa el trabajo del 
“Taller Cultural” para este curso

CÁRBONERÓ

JESUS OLMOS

Como ya viene siendo habi
tual en los últimos años, la aso
ciación “Taller Cultural” de 
nuestra villa celebró su perspec
tiva asamblea general en los pri
meros días del presente año.

A dicha convocatoria acudie
ron medio centenar de afiliados, 
los cuales atendieron a los deta
lles e informaciones que la junta 
directiva dio pormenorizada- 
mente, todas relativas al ejerci
cio del año 92.

En primer lugar el secretario 
leyó el acta de la última asam
blea celebrada, siendo aprobada 
la misma por unanimidad. A 
continuación se hizo un exhaus
tivo repaso a todas y cada una de 
las actividades que se habían de
sarrollado en el año aludido an
teriormente. Los presentes se 
maravillaron, y así lo manifesta
ron, de la cantidad y calidad de 
eventos hechos realidad por la 
Asociación.

El balance económico por pa

rtidas fue un punto álgido de la 
asamblea ya que es considerable 
el presupuesto que se maneja en 
la cultura de nuestras gentes. En 
total se aprobaron unas cuentas 
ya invertidas muy cercanas a los 
cinco millones de pesetas. De 
este montante global cabe desta
car que en su gran mayoría pro
ceden de las aportaciones del 
grupo de teatro de la propia aso
ciación, de las cuotas de los 
miembros de la rondalla y de las 
subvenciones otorgadas por el 
Ayuntamiento de la villa. En 
menor cuantía aparecen los dife
rentes organismos y entidades 
públicos y privados. Esta cir
cunstancia fue avalada como al
tamente positiva por la propia 
junta directiva ya que se consi
dera que la mejor garantía de 
continuidad en la labor empren
dida es la de implicar directa
mente a los propios asociados en 
la dinámica de las actividades.

El presidente del Taller Cultu
ral, Juan Cruz Serrano, echó el 

simbólico telón a la asamblea 
con un mensaje de matiz institu
cional en el que trató de menta- 
lizar a todos para que colabora
ran en las diferentes parcelas que 
tiene la asociación con el fin de 
que se potencien, si cabe, aque
llos aspectos que pudieran estar 
un poco más desprotegidos.

En su discurso presidencial, el 
presidente demandó un mayor 
compromiso de los organismos 
oficiales teniendo en considera
ción el valor implícito de las pro
pias actividades y su trascenden
cia y continuidad en el tiempo.

Hubo algunas renovaciones 
democráticas de los miembros 
de la junta directiva y antes de 
levantar y antes de levantar la 
sesión hubo un interesante capí
tulo de ruegos y preguntas con 
participación numerosa.

En esta distendida reunión se 
hicieron votos para que el pre
sente año 93 sea tan fructífero en 
lo cultural como lo fue el pasado 
para el ‘Taller Cultural".

La UPA exige una redistribución de las 
restricciones de regadíos

El presupuesto municipal sufre un recorte de 10 millones, ar c h iv o 4

Al margen del presupuesto del polígono industrial

El Ayuntamiento invierte 
600 millones en obras 

municipales
En la actualidad se están realizando, o van a comenzar, una 

serie de importantes obras que van a contribuir a la moderni
zación de la localidad y a elevar el bienestar del vecindario, 
resolviendo una serie de problemáticas que se vienen arras
trando desde hace años. Estas construcciones van a hacer 
historia en d desarrollo socioeconómico del lugar, a la vez que 
establecen una infraestructura que es básica en el despegue 
proyectado para un futuro más que esperanzador.

Valladolid. (leal).— La 
Unión de Pequeños Agricultores 
(UPA) ha exigido a la Adminis
tración que en caso de que no 
quede más remedio que efectuar 
restricciones de regadíos para 
garantizar el consumo humano, 
considerado siempre prioritario, 
sería imprescindible que se pla
nifiquen de común acuerdo con 
las organizaciones profesiona
les agrarias.

El secretario general de UPA, 
Femando Moraleda, ha manifes
tado que la reducción de agua 
para el riego implica nuevas dis
minuciones en las rentas agra
rias, por lo que deben negociarse 
compensaciones. Moraleda con
sidera “preocupantes" las decla
raciones del ministro de Obras 
Públicas y Transportes, José Bo
rre 11, que afirmó que el 80 por 
ciento del agua se utiliza para 
riegos y que hay técnicas “muy 
despilfarradoras”.

UPA estima sin embargo qiw 
la Administración es también 
“muy responsable” en este asen

to, ya que apenas ha concedido 
ayudas para mejorar los actuales 
sistemas de regadío, con cuan
tiosas fugas y pérdidas.

Las pérdidas motivadas por la 
sequía se elevaron en 1992, se
gún los datos de este sindicato, a 
más de 350.000 millones de pe
setas, mientras que la respuesta 
del MAPA ha sido, en palabras 
de Moraleda, “tardía y cicatera, 
de ahí que desconfiemos si no se 
establecen de común acuerdo 
con las OPAS”.

UPA señala que la distribu
ción del agua entre todo el terri
torio debe ser una “cuestión de 
Estado”, y por tanto no puede 
regionalizarse su consumo.

Femando Moraleda recuerda 
además que la sociedad debe ser 
solidaria con los agricultores, 
sector con una de las rentas más 
bajas de todo el país.

La Unión de Pequeños Agri
cultores quiere organizar antes 
del verano unas jomadas nacio
nales sobre el agua, en las que se 
defina públicamente su postura

en tomo al Plan Hidrológico Na
cional. Mientras “seguirá defen
diendo una prioridad en el uso del 
aguapara las pequeñas y medianas.

VOLUMEN PANTANOS

Por otra parte, el volumen de 
agua embalsada de los pantanos 
de la región se incrementó en 
22,2 hectómetros cúbicos en la 
última semana, con lo que los 
embalses se encuentran al 39,3 
por ciento de su capacidad, se
gún la información facilitada por 
la Confederación Hidrográfica 
del Duero.

El total de hectómetros cúbi
cos embalsados es de 1.055, ci
fra superior a la del año pasado 
en la misma fecha, cuando el 
nivel llegó a los 859,9 hm .

En Falencia, los embalses de 
Camporredondo y Compuerto, 
del sistema Camón, incrementa
ron su volumen en 1,1 y 2,1 hm3 
respectivamente. En el sistema 
Pisuerga, Requedaja y Cervera 
crecieron en 1,3 y 0,7 hm3 res
pectivamente.

_____________DIONISIO ESCUDERO

La inversión que se va a 
hacer tiene un montante de 
600 millones de pesetas, ello 
sin contar con la financiación 
del polígono industrial de 
GESTUR (Gestión Urbanísti
ca de Segovia, S. A.) y las obras 
de instalación de semáforos 
que se están llevando a cabo, y 
que cualquiera que utilice la 
CL-601 (Valladolid-Puerto de 
Navacerrada) podrá compro
barlo a lo largo del cruce de esta 
vía por el caserío, algo muy 
necesario si se tiene en cuenta 
que el flujo de vehículos es de 
4.000 por día, y que se tiene 
prevista su inauguración para 
el próximo mes de marzo.

Se está construyendo la de
puradora, una necesidad prio
ritaria que costará 180 millo
nes de pesetas y que ha sido 
proyectada por el arquitecto 
municipal Alfonso Torreño; 
se han iniciado los trabajos 
preparatorios para la edifica

ción de la Residencia Comar
cal de Ancianos que tiene un 
presupuesto de 250 millones; 
la reforma del matadero sub
comarcal con una inversión 
de 11 millones de pesetas, y 
en las piscinas municipales se 
harán con nueva fábrica los 
vestuarios y el bar que tiene 
previsto un coste de 14 millo
nes, a la vez se van a llevar a 
efecto otras obras urbanísti
cas programadas en el P.O.L. 
(Comunidades Europeas) con 
un importe de otros 15 millo
nes de pesetas. Y mientras, el 
presupuesto ordinario del 
Ayuntamiento para el presente 
año 1993 ha sufrido un recorte 
de 10 millones de pesetas.

Esta situación es el resulta
do de un enorme esfuerzo de 
gestión de la corporación mu
nicipal y en especial de la Al
caldía que están colocando a 
la institución municipal en 
uno de los mejores momentos 
de su historia.

IVA. Y TRANSPORTE INCLUIDO
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Rechazo ante 
la normativa 
de licencia 
de aficionados 
radiofónicos

El secretario de la UPA y Angel Orozco analizaron las posibilidades del sector agropecuario

La solidaridad de los sectores marca el 
futuro agrícola, según Fernando Moraleda

_________ ____________ A. S. 
—La Asociación Cultural de Ra
dioaficionados de la banda ciu
dadana de 27 MHZ. segoviana 
ha mostrado su rechazo ante la 
orden de 17 de noviembre por la 
que se impone el pago en una 
sola entrega del precio “canon” 
para mantener u obtener las li
cencias de cinco años, aunque 
este canon está establecido le
galmente con carácter anual.

Los radioaficionados y CB-is- 
tas segovianos, uniéndose a la 
protesta que desde la Liga de 
asociaciones C.B. y otras asocia
ciones provinciales, considera 
que esta normativa resulta ago
biante. En un comunicado remi
tido a esta redacción Angel Ma- 
deruelo, presidente de la Liga de 
Asociaciones CB, afirma que el 
“ansia recaudatoria” de la Admi
nistración es manifiestamente 
“excesivo y socialmente inopor
tuno”. Asimismo considera que 
se anule esta orden, sin necesida- 
da de iniciar contenciosos, para 
“devolver la tranquilidad a este 
importante sector ciudadano, 
que bien sabrá corresponder de 
ser atendido”, según se indica en 
el comunicado.

Actualmente hay cursadas 
3001000 licencias en tbda.Espa-. 
ña, mientras que en Segovia hay 
1.000. El establecimiento del 
pago por valor de cinco años, es 
considerada por los afectados 
como una medida arbitraria, ya 
que según manifiestan igual 
podría haber sido por 10 e in
cluso 20 años.

En opinión del colectivo sego- 
viano esta normativa está reali
zada fuera de “toda previsión 
presupuestaria” y conlleva el 
movimiento de “una cantidad de 
miles de millones de pesetas, sin 
ofrecerse ninguna garantía de re- 
inveisión en algún provecho o 
beneficio activo nuestro”.

Los sectores más perjudicia- 
dos serán los jóvenes, cantera de 
los radioemisores, los jubilados, 
los calentes de empleo, quienes, 
según la Liga de asociaciones 
CB tendrán que cesar en sus 
prácticas.

El secretario general de 
la Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA), Fer
nando Moraleda y el pre
sidente de la Comisión de 
Agricultura del Senado, 
Angel Orozco analizaron 
en la Jornada de desarro
llo rural celebradas en 
Coca, las claves del futuro 
de la agricultura y la ga
nadería.

_________________ RAUL DIEZ MUÑOZ

El primer ponente, Feman
do Moraleda, secretario ge
neral de Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA), destaca 
los cambios históricos que se 
produjeron en 1992 respecto 
a la agricultura. Cambios que 
determinarán el futuro eco
nómico de la provincia y de 
la región. Estos cambios, de 
mayo, octubre y diciembre 
del año pasado, son la refor
ma de la PAC (Política Agra
ria Común), los acuerdos so
bre aranceles y comercio en 
el seno del G. A.T.T., y el Mer- 
cadoUnico. "

Estos trascendentales he
chos políticos marcarán el fu
turo de pequeñas y medianas 
explotaciones agropecuarios. 
La mayor liberalización de los 
mercados harán que su mante
nimiento dependa de la solida
ridad de otros sectores de pro
ducción.

Femando Moraleda, aunque 
reconoció que vendría más di
nero para España con esta re
forma, la criticó por no ser re
distributiva en su gasto y ado
lecer de poco interés en opti
mizar estos recursos.

FALTA DE 
INFORMACION

Apunto la poca información 
que reciben los agricultores 
sobre las ayudas y dijo que 
las organizaciones de pro
ductores tienen un papel 
esencial en este sentido. He
cho en falta la poca coordina
ción que existe entre las co
munidades autónomas y el

MinisteriodeAgricultura.
Tampoco estuvo de acuer

do en las medidas de acompa
ñamiento contempladas en la 
P.A.C. éstas son la rejubila
ción, la reforestación y el me
dio ambiente, las criticó por 
poco ambiciosas, cicateras en 
el presupuesto y poco atrevi
das en apostar por la población 
joven como futuro para el cam
po.

Resumió su intervención di
ciendo que esta política agraria 
podría llevar a la desaparición 
de los pueblos y que correrían 
gran riesgo las pequeñas ex
plotaciones agrarias.

Asimismo dijo que para él el 
desarrollo raral es el desarrollo 
rural.

Angel Orozco, segundo po
nente, presidente de la Comi
sión de Agricultura del Sena
do, hizo una pequeña introduc
ción, para hablar después de 
las negociaciones del 
G. A.T.T., diciendo que el futu
ro agrícola dependerá: prime
ro de la política administrativa, 

política agraria común, acuer
dos entre los 12 sobre los 
compromisos del G.A.T.T. 
y medidas del Ministerio de 
Agricultura y de las comuni
dades autónomas; en segun
do lugar de la capacidad de 
los agricultores para adap
tarse a los nuevos tiempos 
así como del compromiso de 
estos en la potenciación de 
las cooperativas y de las or
ganizaciones agrarias. Tam
bién pidió que la climatolo
gía fuera consecuente y 
apuntó que el Gobierno no 
puede hacer nada en esta 
materia.

Angel Orozco explicó que 
es el G.A.T.T., el organismo 
internacional encargado de 
fijar unas normas sobre 
aranceles y comercio y afir
mó que el gran caballo de 
batalla de los últimos acuer
dos o preacuerdos de la 
Ronda Uruguay, llamados 
así por ser el país donde se 
ha debatido, ha sido la agri
cultura aunque este sea un 

sector económico de muy 
poco peso en el comercio in
ternacional pero sí esencial 
por su peso social y del que 
depende la alimentación del 
mundo.

LIBERALIZACION O 
PROTECCIONISMO

Dijo que lo que se jugaba 
en esos acuerdos era el mayor 
o menor proteccionismo a la 
agricultura es decir la mayor 
o menor liberalización de los 
mercados.

Acuso a Estados Unidos 
de ser más proteccionista 
que la Europa comunitaria y 
resalto como aspecto positi
vo de estos acuerdos el ha
ber evitado la guerra comer
cial.

No obstante, dijo que 
aún deben de ponerse de 
acuerdo los 12 para ratifi
carle y que España debería 
esperar las contrapresta
ciones de los demás países 
sobre todo de Francia que 
es la que más reparos le
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La cárcel de 
Zamora no 
puede acoger 
presos de 
primer grado

Valladolid. (leal).— La sec
ción de prisiones del Sindicato 
Comisiones Obreras denunció 
ayer las malas condiciones en las 
que se encuentra la prisión pro
vincial de Zamora. La central 
considera que a pesar de las últi
mas mejoras realizadas la pri
sión sólo estaría preparada para 
acoger a intemos de segundo y 
tercer grado. No así a presos de 
primer grado o muy peligrosos, 
como los que protagonizaron el 
domingo el secuestro de un fun
cionario.

Este suceso ha servido para 
que el sindicato de prisiones de 
CCOO vuelva a insistir en las 
escasas medidas de seguridad 
que reune la prisión para los in
ternos problemáticos. “De hecho 
—según apunta el coordinador 
provincial de CCOO, Teo Movi- 
11a— las propias características 
del centro obligan a los funciona
rios a mantener un contacto estre
cho con los presos, algo que en 
prisiones más modernas como la 
de Valladolid se ha reducido al 
máximo para evitar riesgos".

Para el secretario general esta
tal de prisiones, Carlos Cabras, “es 
preciso construir cárceles especí
ficas donde recluir a estas perso
nas que no son recuperables para 
la sociedad. Es necesario separar
los del resto de los reclusos porque 
están empeorando sus condicio
nes de vida y las de trabajo de los 
funcionarios”.

Respecto al Plan de Amortiza
ción de centros penitenciarios, el 
sindicato ha manifestado que 
con ella lo único que se pretende 
es “hacer grandes guetos y pro
vocar un aislamiento en cuanto 
a la participación de los inter
nos en la estructura de la socie
dad".

La creación de sociedades anónimas también ha decrecido

Los cierres de empresas se 
duplicaron a lo largo de 1992

El año que acaba de termi
nar fue especialmente duro 
para el sector empresarial 
de la región, como reflejan 
los datos de cierres y disolu
ciones de sociedades, que 
duplicaron los registrados 
en 1991. Esta dinámica — 
paralela a la del país— no se 
vio contrarrestada con la 
creación de nuevas empre
sas.

Valladolid. (leal).— Así, 
en 1992 se liquidaron en Cas
tilla y León 147 empresas y 
232 más fueron disueltas, se
gún datos del Registro Mer
cantil Central.

En el otro lado de la balan
za, se contabilizaron 156 nue
vas sociedades anónimas. Los 
datos del Registro Mercantil 
Central, reflejan una progre
siva desaceleración efe la acti
vidad empresarial, tanto por 
el incremento de la desapari
ción de sociedades como por 
la progresiva reducción del 
número de nuevas empresas 
respecto al inicio de la déca
da.

En concreto, durante 1992 
se liquidaron 147 empresas, el 
doble que en el afio anterior, y 
casi seis veces más que el nú
mero de cierres contabilizados 
en 1990.

DISOLUCION DE 232 
EMPRESAS

Respecto a las empresas di
sueltas (acto previo a su cie
rre) se contabilizaron 232, 
frente a las 109 de 1991 y las 
68 que se registraron en el 
90.

En el mismo año 92, en el 
conjunto del país cerraron sus 
puertas 4.534 empresas, el tri
ple que el año anterior y cinco

, , . . ARCHIVO
La dinámica empresarial está marcada por el número de cierres.

veces más de las que lo hicie
ron en 1990.

En cuanto a disoluciones, 
se contabilizaron 7.216, el 
doble que las registradas en 
1991. A lo largo del año pa
sado también se incrementa
ron en la Comunidad las sus
pensiones de pagos las quie
bras.

El número de las primeras 
fue de 38, —frente a 22 en el 
91 y catorce en el 90—, a las 
que se sumaron cinco quiebras 
de empresas, tres más que en 
el año anterior.

DINAMICA REGRESIVA

Esta dinámina regresiva no 
se vio compensada con la 
creación de nuevas empresas, 
que ha ido decreciendo pro

gresivamente y de forma muy 
acentuada desde 1990.

Según los datos del Regis
tro Mercantil Central, durante 
el pasado año se crearon en 
Castilla y León 166 nuevas 
sociedades anónimas, cifra 
muy alejada de las 425 regis
tradas en 1990 y, en menor 
medida, de las 207 nacidas en 
el 91.

Esta reducción se com
pensa en parte con el incre
mento en la creación de so
ciedades limitadas —2.857 
frente a las 1.743 registra
das en el 90— si bien hay 
que advertir que la mayoría 
de estas sociedades se cons
tituyen con un capital míni
mo y no se trata de empre
sas como tales.

Un grupo de 
objetores de 
Burgos se 
encadenan en 
Capitanía

Burgos. (leal).—Cinco miem
bros del Movimiento de Obje
ción de Conciencia (MOC) de 
Burgos se encadenaron ayer a las 
farolas situadas en la escalitana 
de la Capitanía General para pro
testar por el juicio al insumiso 
borgalés Oscar Caballero, que 
se desarrolla hoy.

Durante este acto de protesta, 
una treintena de objetores y 
simpatizantes corearon consig
nas contra el estamento militar, 
los gastos ocasionados por las 
guerras y los juicios a insumi
sos.

Momentos antes de que efec
tivos de la Policía Nacional cor
taran las cadenas de los objeto- 
res, a los que posteriormente 
arrastraron por la calle, el insu
miso Oscal Caballero hizo pú
blico un comunicado en el que 
criticó la política del Ministe
rio de Justicia con la insumi
sión.

El MOC ha convocado para 
hoy una concentración ante el 
Palacio de Justicia en apoyo a los 
procesados.

MOVILIZACIONES 
EN VALLADOLID

También el MOC ha prepara
do para hoy una movilización 
ante los juzgados de lo penal de 
Valladolid en solidadaridad con 
Jesús Casquete, joven vallisole
tano que será juzgado por el mis
mo motivo. Casquete, natural de 
Valladolid, debía haberse incor
porado a filas el pasado 28 de 
noviembre.

Los actos de apoyo contarán 
con la presencia c¿ objetores 
desplazados en autobús desde 
San Sebastián y Bilbao, locali
dades donde Jesús Casquete ha 
vivido durante cuatro años.

El primer centro de Educación 
Ambiental entrará en 

funcionamiento en marzo

Piden al “asesino del ascensor” 
que explique el hallazgo 

de dos armas homicidas
Zamora. (leal).— El próximo 

mes de marzo entrará en funcio
namiento el centro de Educación 
Ambiental de la localidad zamo- 
rana de Villardeciervos por el 
que anualmante pasarán 1.000 
alumnos de centros educativos 
de España y Portugal.

El proyecto, que ha sido reco
nocido de interés por la Comuni
dad Europea, tiene como meta la 
ampliación del espacio educati
vo y la realización de actividades 
que redunden en un mejor cono
cimiento del entorno natural yen 
una actitud consciente para su 
conservación y mejora.

La iniciativa consistirá en es
tancias semanales de 50 alumnos 
distribuidos en dos grupos que 
podrán acudir al centro con su 
profesor o tutor.

Los alumnos corresponderán 
a la segunda etapa de EGB, ESO, 
FP. BUP, Artes y Oficios, así 
como educación secundaria y 
complemenlai ia si se trata de es
colares del país vecino.

En Villardeciervos se desa
rrollarán actividades planifica
das por los propios centros en el 
marco de la LOGSE, que serán 
complementados con cuatro ta
lleres de cerámica, fotografía, 
salud, aspectos culturales y tra
dicionales de la zona, así como 
con dos salidas educativas al 
parque natural del Lago de Sana- 
bria y a los embalses de la zona.

Entre los objetivos que persi
gue el proyecto —uno de los dos 
puestos en marcha en territorio 
MEC, el otro está en Santan
der— se encuentra el relacionar 
escolares de distintas proceden
cias a través de experiencias que 
fomenten la consevación y me
jora del medio físico natural, así 
como “comprender la estructura 
compleja del medio ambiente 
como resultante de la interac
ción de distintos aspectos". El 
proyecto finalizará el 11 de di
ciembre y cuenta con un presu
puesto de 25 millones de pesetas 
en este primer año.

Valladolid. (leal).— El juez 
instructor del sumario por el ase
sinato de la joven de 17 años Le
ticia Lebrato ha llamado a declarar 
de nuevo el próximo miércoles a 
Pedro Luis Gallego —"el violador 
del ascensor"—, que se confesó 
autor del crimen. El magistrado, 
Angel Redondo, ha admitido las 
peticiones del abogado de la fami
lia Lebrato tras conocer un infor
me forense que da por segura la 
existencia de dos amias homici
das. El cadáver de Leticia María 
Lebrato fue encontrado el 21 de 
julio en un pinar de Boecillo 
—Valladolid— con 11 puñala
das, diez con un machete y la otra 
con un estilete.

Todas las partes personadas 
en el sumario han reconocido en 
diferentes ocasiones que Pedro 
Luis Gallego no ha dicho toda la 
verdad cuando confesó el crimen 
y se procedió a la reconstrucción 
de los hechos. El abogado de la 
familia Lebrato, Luis Lavín, ha 
insistido en que Gallego Fernán

dez “oculta a persona o personas 
que pudieron ayudarle a cometer 
los hechos".

En este sentido se ha apuntado 
como muy importante la testifi
cación de Paloma Rodríguez 
Ronda, compañera sentimental 
del “violador del ascensor” du
rante sus meses de huida. Esta 
declaración, prevista en princi
pio para esta semana, ha sido 
aplazada hasta el próximo 10 de 
febrero. Lavín ha señalado que 
pedirá el procesamiento por ase
sinato —pena máxima de 30 
años—, una tentantiva de viola
ción —6 años— y el rapto —6 
años—. El abogado defensor del 
criminal confeso, José María 
Herreros, ha calificado de “fan
tasía” la interpertación que se ha 
dado al nuevo informe forense.

Para Herreros la “inculpación 
de Gallego Fernández es incon
sistente por lo que todo este 
asunto sólo atiende al deseo de 
que los hechos se sostengan por 
sí mismos".

Acusan a Miguel 
Mateos de 
tortura y trato 
cruel a un preso

Valladolid. (leal). — El direc
tor de la prisión vallisoletana de 
Villanubla, Miguel Mateos, y la 
Dirección General de Institucio
nes Penitenciarias serán acusa
dos de “tortura" y “trato cruel, 
inhumano y vejatorio” por la fa
milia de Oscar Soba Portillo, el 
joven toxicómano de 20 años 
que en la noche del 19 de diciem
bre pasado pegó fuego a su cama 
en una celda de aislamiento 
cuando padecía el síndrome de 
abstinencia.

La abogada de la familia, Do- 
ris Benegas, denunció que el jo
ven recibió un trato “cruel y de
gradante" al ser esposado con los 
brazos en cruz a los barrotes de 
la cama “cuando es un enfermo". 
La abogada afirmó que los fun
cionarios de prisiones podrían 
haber incurrido en “negligencia" 
al no haber detectado un meche
ro cuando cachearon al joven an
tes de introducirlo en una celda 
especial de ingreso.
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AH

TELEFOTO EFE

Un grupo de mujeres de trabajadores de AHV se encadenaron ayer ante las oficinas de la empresa.

ALTOS HORNOS 
DE VIZCAYA.S - _ _ _ -_-_

La Delegación de Trabajo tendrá que decidir sobre los excedentes

Finalizó sin acuerdo general la 
negociación del plan siderúrgico

La negociación de un pian para los 9.707 
excedentes laborales de Ensidesa y Altos Hor
nos de Vizcaya concluyó anoche sin acuerdo

general, tras cinco horas de reunión entre los 
representantes de los sindicatos y la Corpo
ración de la Siderurgia Integral (CSI).

La CE no puede plantear la 
moderación salarial, según 

los sindicatos europeos
Madrid (Efe).— El secretario 

general de la Confederación Eu
ropea de Sindicatos (CES), Emi- 
ho Gablagio, mostró ayer su 
oposición a que se plantee la mo
deración salarial en el marco co
munitario, e insistió en la nece
sidad de “corregir” los planes de 
convergencia para potenciar el 
relanzamiento económico.

Gabaglio se reunió en Madrid 
con los dirigentes de UGT, Ni
colás Redondo, CCOO, Antonio 
Gutiérrez y el presidente de 
ELA-STV, José Miguel Leunda, 
para preparar la primera jomada 
conjunta de acción europea que 
se celebrará en toda Europa el 
próximo 2 de abril, con asam
bleas, manifestaciones y otros 
actos reivindicativos, para recla
mar un componente más social 
en el proceso de construcción 
europea.

En rueda de prensa posterior, 
el dirigente de la CES, organiza

ción que cuenta con más de 45 
millones de afiliados, explicó 
que “no hemos llamado a una 
jomada de huelga, sino a una 
jomada reivindicativa para que 
Europa no sea sólo un gran mer
cado sin reglas, sino una verda
dera comunidad de pueblos y 
trabajadores".

El sindicalista italiano se refi
rió a las recomedaciones de los 
gobiernos euoropeos en la Cum
bre de Edimburgo a la modera
ción salarial y a una mayor flexi
bilidad del despido, y dijo que 
los gobiernos europeos no pue
den abordar la contención de los 
sueldos a la vez que excluyen a 
la CE de competencias en esta 
materia. La moderación salarial, 
dijo, no es el tema clave para el 
relanzamiento económico euro
peo, y criticó que, sobre todo en 
España, se haya tratado de enfo
car como un elemento central de 
la política comunitaria.

Madrid (Efe).— Aceptaron 
la propuesta de la CSI, UGT, 
USO y el sindicato de Cua
dros, mientras que la rechaza
ron CCOO, ELA-STV y 
LAB, de forma que el acuerdo 
es de eficacia limitada, al no 
alcanzar el 60 % de la repre
sentación en la mesa negocia
dora. Ahora será la Delega
ción Provincial de Trabajo la 
que decida sobre el futuro de 
los excedentes y ponga en 
marcha el plan de rescisión de 
contratos ya presentado con 
anterioridad.

La propuesta aceptada por 
UGT, USO y el Sindicato de 
Cuadros supoma una remune
ración anual bruta del 79 % 
durante los dos primeros años, 
con un incremento del 3,5 % a 
partir del 25 mes y una revalo
rización de otro 3,5 % a partir 

de 37 mes, hasta cumplir los 
65 años, edad en que el traba
jador pasa a percibir la jubila
ción normal. En el caso de que 
el empleado optase por una 
baja incentivada, percibiría 
una indemnización de 45 días 
por año de servicio, prorra
teándose por meses los perío
dos inferiores a un año, con un 
máximo de tres anuahdades.

El expediente de rescisión 
de contratos, que deberá poner 
ahora en marcha la autoridad 
laboral, contempla la percep
ción de un 77 % del salario 
bruto anual, la prejubilación a 
los 52 años y la jubilación 
efectiva a los 60 años, con un 
periodo de carencia de dos 
años y actualización a partir 
del tercer año. El secretario 
general de la Federación del 
Metal de CCOO, Ignacio Fer

nández Toxo, dijo tras la reu
nión que habían pedido un 
plazo de una semana más para 
valorar la última oferta oficial, 
ya que el plan no tiene que ser 
discutido en Bruselas hasta el 
24 de febrero, cuestión a la 
que la CSI se ha negado. Tam
poco, dijo Toxo, aceptan una 
revisión del plan industrial, ni 
una ampliación de la cobertu
ra de los excedentes, por ello 
“nos han obligado a tomar una 
decisión que crea más proble
mas y que va a favorecer la 
conflictividad laboral.

Por otro lado, un centenar 
de mujeres del colectivo de 
apoyo a AHV se encadenaron 
ayer en las puertas de las ofi
cinas de la empresa en Bara- 
caldo, en solidaridad con los 
sindicatos que se reunieron en 
Madrid con la CSI.

Prosigue el encierro de los 
trabajadores de Enfersa en Avilés

Avilés (Efe).— Ocho miem
bros del comité de empresa de la 
factoría de Enfersa en Avilés 
continúan encerrados en la sala 
de juntas del Ayuntamiento de la 
ciudad desde primera hora de la 
tarde de ayer, informaron fuen
tes sindicales. Entre los encerra
dos se encuentra el presidente 
del comité de empresa, Benito 
González, de UGT, y otros siete 
delegados sindicales.

La intención de los miembros 
del comité de empresa es perma
necer encerrados durante los 
días de las movilizaciones con
vocadas a nivel nacional en to
dos los centros de Fesa-Enfersa, 
que finalizarán con una huelga 

de 24 horas que se iniciará a las 
06:00 del día 21. De forma para
lela, los trabajadores bloquearon 
la salida de productos de la fac
toría, medida que decidieron 
prolongar durante tres horas y 
que repetirán en los próximos 
días.

Por otra parte, la Junta de An
dalucía y los sindicatos UGT y 
CCOO firmaron ayer un docu
mento en el que se recogen los 
compromisos de ambas partes 
para intentar mantener los pues
tos de trabajo en las seis factorías 
de Fesa-Enfersa en la región, y 
que fue negociado con el presi
dente Manuel Chaves el pasado 
viernes.

La Bolsa de Madrid
RECOGIDA DE BENEFICIOS

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 
mediodía de hoy 0,40 y quedó situado en 229,68 puntos.

Los inversores de la Bolsa de Madrid decidieron no aplazar 
ni un día más la recogida de beneficios y hoy, desde la apertura 
del mercado, impusieron una corriente vendedora para reali
zar las plusvalías generadas en varias sesiones consecutivas 
de ganancias. Las pérdidas afectaron a casi todos los sectores, 
ya que sólo obtuvieron pequeñas alzas Electricidad, Alimen
tación, Metal-mecánica y Otras Industrias. Los inversores han 
iniciado la recogida de beneficios con moderación, ya que no 
han descartado que se produzca una bajada de tipos en Europa, 
a pesar de que las autoridades alemanas han vuelto a alejar la 
posibilidad de un recorte del precio del dinero en ese país.

Las diferencias por grupos fueron las siguientes:
En Bancos, Bankoa hace posición papel a 250.
En Automóviles, Fasa baja 2.
En Aparcamientos, Tranfesa baja 5 e Iberpistas 1.
En Alimentación, Aceprosa hace posición papel a 100 y 

Natra a 182. Corporación Ibérica hace posición (¿ñero a 23.
En Inmobiliarias, Alcázar sube 3.
En Cementos y Materiales de Construcción, Obrascón sube 

10 y Portliuid 50. En Químicas, Faes sube 5.
En Energía, Hullas sube 5. En Metal Mecánica, Ibérica del 

Frío sube 1 y Moulinex 6. Tyrsa hace posición papel a 55.
En Sociedades de Cartera e Inversión Mobiliaria, Bansali- 

ber sube 12, Fibansa 20, Unión Europea 2. Mercapital baja 1. 
Rentcapital hace posición papel a 13 y hacen posiciones de 
dinero Norvasa a 830; Ceivasa a 1.555 e Inverpastor a 121.

Los valores no reseñados repiten cambio.

García Vargas anuncia el 
envío de legionarios contra 
francotiradores a Bosnia

Madrid (Efe).— El ministro 
de Defensa, Julián García Var
gas, anunció ayer que una trein
tena de legionarios, pertenecien
tes a los grupos especiales en la 
lucha contra los francotiradores, 
se incorporarán pronto al contin
gente español en Bosnia-Herze- 
govina. El ministro ofreció esta 
dato durante su comparecencia 
ante la Comisión de Asuntos Ex
teriores del Congreso en la que, 
junto con el titular del Ministerio 
de Asuntos Exteriores, Javier 
Solana, explicó la situación ac
tual en Bosnia.

Vargas dijo que los riesgos del 
contingente se pueden incre
mentar en los próximos días por 
la acción de radicales incontrola
dos, tanto si se aprueba el plan de 
paz de los mediadores interna
cionales como si no. En este sen
tido, descartó la posibilidad de 
ataques masivos contra los “cas
cos azules" españoles y apuntó 
que el riesgo está en ataques li
mitados, sobre todo de los fran

cotiradores, por lo que, aparte de 
los nuevos legionarios, cuya fe
cha de incorporación no precisó, 
también se enviará más arma
mento. Tras calificar de “remo
ta” la posibilidad de una retirada 
de las fuerzas españolas, Vargas 
se mostró partidario de que la 
ONU use la fuerza en Bosnia 
“tan lejos como aconsejen las 
circunstancias” y anunció que el 
Ejército del Aire no participaría 
en una posible intervención para 
prohibir los vuelos militares so
bre ese territorio. El titular de 
Defensa subrayó en su interven
ción que la solución del conflicto 
en la antigua Yugoslavia no es 
militar, sino política y, tras ase
gurar que en los últimos días ha 
descendido la actitud bélica y los 
frentes se han estabilizado, reco
noció que el asesinato, días atrás, 
del viceprimer ministro bosnio, 
ha hecho aumentar la hostilidad 
hacia el contingente de la ONU 
en general, aunque no hacia los 
soldados españoles.

“El traspaso 
delIRPF es 
compatible con 
la solidaridad 
autonómica”

Bmselas (Efe).— El ministro 
español de Economía, Garios 
Solchaga, dijo ayer en Bmselas 
que el acuerdo para traspasar el 
15 % del IRPF a las autonomías 
es compatible con la solidaridad 
del sistema de financiación auto
nómica, aunque insistió que di
cho traspaso debe acordarse por 
unanimidad.

Solchaga, que participó en un 
Consejo de Ministros de Econo
mía de la CE, señaló en meda de 
prensa que aunque el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera no 
acordó el traspaso del 15 % del 
IRFP a ninguna Comunidad Au- 
tonóma, “no quiere decir que no 
pueda hacerse”. Señaló que tal 
decisión debería adoptarse sin 
traicionar las características de 
financiación de las comunidades 
autonómas y sin entrar en con
flicto con la solidaridad interre
gional en España.
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El presidente del Gobierno aragonés ofrece agua a la comunidad andaluza, aunque sea “en botellas”

El Plan Hidrológico del Gobierno responde 
a un modelo del siglo XIX, según De Palacio
La Comunidad Autónoma de Aragón ofreció ayer sus ex

cedentes de agua a Andalucía si se llega a una situación límite, 
mientras el PP señaló que la sequía se podría haber evitado si 
el Gobierno hubiera adoptado las previsiones de los técnicos 
que aconsejaban hacer ciertas obras hidráulicas.

Madrid (Efe).—En Andalu
cía, una de las zonas más afec
tadas por la falta de lluvias, el 
Gobierno de la comunidad 
aprobará en su reunión de hoy 
un paquete de medidas urgen
tes para paliar las carencias de 
agua en la región, con una in
versión aproximada a los 
2.000 millones de pesetas.

En Sevilla, cuyas restriccio
nes de agua son ya de doce 
horas, las reservas de los em
balses que abastecen a la capi
tal y su comarca son de 17,5 
hectómetros cúbicos, que al 
actual ritmo de comsumo dura
rán 125 días, según la empresa 
municipal de aguas de Sevilla 
SEMAS A. En 15 municipios 
de la provincia de Cádiz los 
cortes de agua duran a partir de 
ayer diez horas, medida que 
afectará a unas 750.000 perso
nas y que supondrá un ahorro 
del 30 % en el consumo.

En Jaén, la Mesa por la se
quía ha pospuesto para prime
ros del próximo mes de marzo 
adoptar restricciones en el 
abastecimiento de agua si con
tinúa sin llover. La recolección 

de la aceituna, que se desarro
lla en la provincia, ha provoca
do la decisión de posponer las 
restricciones, ya que las alma
zaras aumentan en este tiempo 
el consumo de agua para la 
producción del aceite.

“EN BOTELLAS"

Ante estas medidas, el pre
sidente de la Comunidad Au
tónoma de Aragón, Emilio Ei- 
roa, dijo que si Andalucía llega 
a una situación límite le lleva
ríamos el agua “incluso en bo
tellas”. Con esta oferta, Eiroa 
ha querido suavizar sus decla
raciones de la semana pasada, 
en las que, al conocer las pre
visiones del Plan Hidrológico 
Nacional (PHN) sobre futuros 
trasvases, dijo que “el Ebro no 
tiene excedentes para trasva
sar” y que no se creían las ci
fras del Ministerio de Obras 
Públicas sobre los excedentes 
de agua que este río vierte al 
mar. Sin embargo, el presiden
te aragonés acusó al Gobierno 
central de “falta de previsión 
total” en estas cuestiones.

En este sentido se manifes-

Loyola de Palacio, durante la rueda de prensa. t e l ef o t o  ef e

taron ayer las diputadas del PP 
Teófila Martínez, Loyola de 
Palacio y María Teresa Este
ban, quienes señalaron que el 
Ejecutivo ha decidido “con re
traso” hacer unas obras de 
emergencia que técnicos del 
MOPT habían previsto hace 
varios años y que entonces no 
se abordaron.

PROYECTO FARAONICO

La diputada por Segovia,

Loyola de Palacio, criticó el 
PHN que elabora el Gobierno, 
del que dijo “responde a un 
modelo del siglo pasado, ya 
que cuantifica el uso agrícola 
del agua como predominante 
en casi un 80 %” y añadió que 
este plan lleva camino de con
vertirse en un proyecto faraó
nico, en el que se van a invertir 
3,5 billones de pesetas para 20 
años, que se pretende sufrague 
el consumidor.

Amedo y 
Domínguez 
disfrutarán de 
seis días de 
permiso

Madrid (Efe).— La Adminis
tración ha informado favorable
mente un permiso de seis días 
para José Amedo y Michel Do
mínguez, ex policías condena
dos a 108 años cada uno como 
inductores de seis asesinatos 
frustrados de los GAL, según 
publica hoy el diario “El País”. 
La concesión de este permiso, 
solicitado en diciembre pasado, 
depende ahora de la juez de Vi
gilancia Penitenciaria de Ocaña, 
Loreto Campuzano. Ambos re
clusos cumplen condena en la 
prisión de Guadalajara.

La petición de indulto para 
Amedo y Domínguez está pe- 
diente de informe del fiscal para 
su tramitación por el Ministerio 
de Justicia.

Por otra parte, el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón ha ordenado el ingreso 
en prisión de Mercedes Herranz 
Arconés y Antonio Narváez Ter
nero, presuntos miembros de la 
banda terrorista GRAPO, según 
fuentes de este tribunal. El juez 
Garzón tomó esta decisión tras 
interrogar ayer a ambos terroris
tas. Un tercer presunto miembro 
de los GRAPO, Joaquín Vieites, 
fue detenido el pasado fin de se
mana en Pontevedra, a raíz de las 
anteriores detenciones realiza
das el jueves en Barcelona.

Ro v e r  Se r ie 200 Griñán achaca unas declaraciones 
de Fraga a “memoria senil”

Ha s t a  e l  28 d e  f e b r e r o

DE LA MATRICULA:
* El 50% del impuesto sobre matriculación.

A partir del 1 de Enero 
bajan los precios de los 
Rover Serie 200. Además, 
por si fuera poco, durante 
Enero y Febrero le paga
mos el 50% del impuesto 
sobre matriculación.

EJEMPLOS DE AHORRO

MODELO* PRECIO FINAL 
RECOMENDADO 

lucí. IVA. transporte 
c hnp. Miitriculüvion

PRECIO FINAL 
RECOMENDADO 
Incl. IVA, Transporte y 
56% Imp. Matriculación

214 Si 3 P 1.645.<100 pías. 1.561.465 ptas.

216 GTi 3 P 2.176.200 ptas. 2.065.690 ptas.

214 GSi 1.974.000 ptas. 1.873.758 ptas.

216 GSi 2.217.200 ptas. 2.104.608 ptas.

21 K GSD 2.25O.OOO ptas. 2.135.742 ptas.

Ko v h k  Ser ie 200

Concesionario Oficial: SEGOVIA. JUSTINO SANZ ARRIBAS. Los
Coches, 7 Tel: 43 26 03. Y su Red de Agentes en toda la provincia.ROVER

Santiago de Compostela 
(Efe).— El ministro de Sanidad, 
José Antonio Griñán, atribuyó 
ayer a una posible “memoria se
nil” las declaraciones efectuadas 
por Manuel Fraga en las que dijo 
que divisiones similares a las 
existentes actualmente en el 
PSOE “nos llevaron al 34 y des
pués a la Guerra Civil”.

El titular de Sanidad, a la sali
da de una entrevista con el presi
dente de la Xunta, no quiso co
mentar estas declaraciones, pero 
se pronunció finalmente sobre 
ellas al ser preguntado nueva
mente tras una reunión con el 
alcalde de Santiago, el socialista

Xerardo Estévez.
José Antonio Griñán señaló 

en el Ayuntamiento compostela- 
no que “Fraga no conoce el 
PSOE y por tanto no puedo dar 
crédito a esas declaraciones" y 
agregó que estos comentarios 
“sólo pueden hacerse desde la 
ignorancia o el atrevimiento".

El ministro Griñán viajó a 
Santiago de Compostela para 
pronunciar ayer por la tarde una 
conferencia sobre “Europa: el 
Tratado de la Unión y las políti
cas de solidaridad”, organizada 
por el Colegio de Doctores y Li
cenciados en Ciencias Políticas 
y Sociología.

Un muerto en el hundimiento 
de un pesquero cántabro

San Sebastián (Efe).—Un tri
pulante ha muerto y otro resultó 
herido muy grave en el hundi
miento del pesquero de Colin- 
dres (Cantabria) “Roben", que 
encalló anoche en la costa gui- 
puzcoana. Según la DYA de San 
Sebastián, pasadas las diez de la 
noche, y por causas aún sin de
terminar, el pesquero santande- 
rino encalló en La Pecachilla, 
aproximadamente a una milla de 
distancia de la costa donostiarra.

El “Robert”, patroneado por 
Luis Lavín Echevarría, dio aviso 
a la Cruz Roja del Mar de San 
Sebastián, pero se hundió mo

mentos antes de que llegaran una 
dotación de Cruz Roja y el re
molcador de rescate de la Marina 
Mercante con base en Pasajes 
“Monte Gorbea”. No obstante, 
una dotación de la Cruz Roja del 
Mar trasladó al puerto de San 
Sebastián a un tripulante falleci
do, que fue identificado como 
Alfredo López Camino, de 43 
años y domiciliado en Laredo 
(Cantabria). En el momento del 
accidente estaban junto al “Ro
bert” dos pesqueros de Colin- 
dres, por lo que las dotaciones de 
ambas embarcaciones pudieron 
ayudar en las labores de rescate.
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Rusia ha pedido un nuevo mandato de la ONU para justificar futuros bombardeos contra Saddam

Se debilita la coalición de países contra 
Irak ante las dudas sobre los ataques

La ya reducida coalición de países contra Irak da signos de 
resquebrajarse ante las crecientes dudas sobre las justifica
ciones de los recientes ataques a ese país. Diputados laboristas 
y liberales demócratas renovarán hoy en la Cámara de los 
Comunes sus peticiones para que se celebre un debate parla
mentario de urgencia sobre los ataques a Irak.

Londres (Efe).— Estos pi
den que Estados Unidos, el 
Reino Unido y Francia solici
ten al Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas un nuevo 
mandato para poder justificar 
moralmente futuros ataques a 
dicho país árabe.

Los tres países, los únicos 
que quedan de la amplia coali
ción de más de 30 países que 
participaron en la guerra del 
golfo Pérsico hace dos años, 
argumentan que los tres últi
mos ataques están amparados 
por las resoluciones de Nacio
nes Unidas, aunque no hayan 
sido directamente aprobados 
por el Consejo de Seguridad.

Rusia ha pedido que se sus
pendan los bombardeos y que 
se pida un nuevo mandato al 
Consejo de Seguridad, y tam
bién han surgido dudas sobre 
los últimos ataques en Francia, 
Italia y Turquía.

David Clark, portavoz de la 
oposición laborista en Defen
sa, dijo anoche en la Cámara de 
los Comunes que existe temor 
de que las provocaciones del 
líder iraquí, Saddam Hussein, 
y las respuestas militares de la 
coalición aliada puedan ser in
controlables.

David Howell, diputado 
conservador y presidente del 
comité parlamentario de 
Asuntos Exteriores, pidió al 
Gobierno que se defina una 
nueva y clara estrategia a largo 
plazo sobre Irak.

Otros diputados conserva

dores han mostrado también su 
inquietud sobre los recientes 
ataques y muchos se preguntan 
si éstos se deben al cambio pre
sidencial en la Casa Blanca o a 
una estrategia definida sobre 
Irak.

El primer ministro, John 
Major, dio su aprobación a los 
tres últimos ataques contra 
Irak, pero pidió al presidente 
George Bush moderación y 
que éstos fueran “proporciona
dos” y de acuerdo con las reso
luciones de Naciones Unidas.

Las preocupaciones de Ma
jor fueron expresadas al presi
dente norteamericano saliente 
en seis llamadas telefónicas 
que le hizo el primer ministro 
durante el pasado fin de sema
na.

Muchos analistas han inter
pretado las peticiones de mo
deración de Major como un in
dicio de serias dudas por parte 
británica y como una de las 
razones por las que los ataques 
han sido limitados.

Los problemas de Major se 
han visto aumentados hoy por 
la petición del ministro de De
fensa de Kuwait, jeque Ali Sa- 
bah al-Salem, para que el Rei
no Unido y Francia envíen tro
pas al emirato para proteger 
sus fronteras de una incursión 
iraquí.

OFERTA DE PAZ

Un día antes del cambio de 
Gobierno en Estados Unidos, 
el mandatario iraquí, Saddam

TELEFOTO EFE

Una mi er Iraquí llora por las victimas del ataque aliado

Hussein, ofreció la paz al pre
sidente electo, Bill Clinton, y 
le aseguró que Irak no es un 
enemigo de Estados Unidos y 
que no le gustaría serlo.

Irak hizo esta oferta en un 
mensaje abierto a Clinton, es
crito por Abdul Yabar Mohsen, 
un consejero del presidente ira
quí y hombre que suele expre
sar los puntos de vista de Sa
ddam Husein.

El contenido del mensaje ha 
sido publicado hoy, martes, en 
el diario “Al Zaura” y reprodu
cido por la agencia oficial ira
quí INA. El funcionario ira
quí afirma que Irak está dis
puesta a discutir todos los pro
blemas con Estados Unidos sin 

necesidad de recurrir a la fuer
za.

Un misil “Tomabawk” cau
só la explosión en el hotel"Al 
Rashid", situado en el centro 
de Bagdad, durante el ataque 
del domingo, confirmaron 
ayer fuentes del departamento 
efe Defensa.

Al parecer, el misil, lanzado 
desde uno de los barcos de la 
Marina de Estados Unidos, fue 
desviado en pleno vuelo por la 
aviación iraquí, causando la 
muerte a dos personas.

Por otra paite el ataque rea
lizado ayer por fuerzas aliadas 
causó al menos la muerte de 21 
personas, según fuentes del 
Gobierno de Bagdad.

Felipe 
González, 
galardonado 
con el premio 
Carlomagno

Aquisgrán (Alemania).—El 
presidente del Gobierno espa
ñol, Felipe González, fue distin
guido hoy, martes, con el premio 
Carlomagno , con lo que se con
vierte en el tercer español que 
obtiene el importante galardón 
europeo.

El portavoz del directorio del 
premio Cariomagno, de la ciu
dad de Aquisgrán, destacó que el 
presidente Felipe González se ha 
hecho merecedor del galardón 
por ser “uno de los grandes mo
tores de la unificación europea”.

El premio Carlomagno fue 
concedido al historiador español 
Salvador de Madariaga, en 1973, 
y al rey de España Juan Carlos, 
en 1982.

Dicha fuente destacó que Fe
lipe González es “es verdadera
mente un europeo convencido, 
que no ha dejado pasar ninguna 
oportunidad para, en su propio 
país, destacar lo que Europa ha 
hecho también por España”. 
González, concluye el directo
rio, demostró su confianza y su 
aportación a la unidad europea 
especialmente durante las cum
bres de Maastricht y de Edim
burgo.

Su trabajo a favor de la crea
ción de un espacio político y 
económico europeo se ha hecho 
continuo desde su llegada a la 
presidencia del Gobierno, en 
1982, y especialmente durante 
el pasado año en el que ha insis
tido en la necesidad de crear una 
Europa unida.

El galardón Cariomagno está 
dotado con 5.000 marcos (poco 
más de 3.000 dólares) y se entre
ga tradicionalmente en la fiesta 
de la Ascensión, el 20 de mayo, 
en Aquisgrán.

Prosiguen los 
combates en 
gran parte de 
Angola

Luanda (Efe).— Los cómba
les que libran fuerzas del Go
bierno angoleño y del ex movi
miento rebelde Unión Nacional 
para la Independencia Total de 
Angola (UN1TA) desde hace 
tres semanas prosiguen hoy, 
martes, con virulencia en gran 
parte del país, según informacio
nes procedentes de uno y otro 
bando.

El Gobierno reconoció que 
UNJTA derribó ayer, lunes, un 
avión MIG en la región de 
Huambo (centro-sur del país), 
donde se desarrollan fuertes 
combates y que las fuerzas que 
dirige Joñas Savimbi tienen cer
cada la ciudad petrolera de Soyo, 
en el norte, junto a la frontera 
con Zaire.

Según la radio nacional ango
leña. el piloto del avión de cóm
bale logró saltar en paracaídas, 
cayó en plena zona de combate y 
se teme que fue hecho prisionero 
por las milicias deUNITA.

El Parlamento rebelde serbio de Bosnia 
decide hoy sobre el plan de paz de Ginebra

Palé (Sarajevo).— El Parla
mento de la rebelde “república 
serbia” de Bosnia-Herzegovina 
decidirá en la sesión de hoy, 
martes si acepta o no las pro
puestas sobre el futuro ordena
miento de Bosnia decididas en la 
Conferencia de Paz de Ginebra.

Su eventual rechazo, que no 
parece muy probable según las 
declaraciones emitidas, signifi
caría el fracaso de las negocia
ciones sobre Bosnia-Herzegovi
na en el marco de esta “Confe
rencia sobre la antigua Yugosla
via”, anunciaron ya sus copresi- 
dentes, David Owen y Cyms 
Vanee.

En caso de que los 81 diputa
dos a la Asamblea rechazaran el 
Plan del Consejo de Seguridad, 
la ONU probablemente adopta
ría una resolución para permitir 
el empleo de la fuerza si se viola 
la prohibición de vuelos milita
res sobre Bosnia.

Se considera que ello sería 
prólogo a una intervención mili
tar contra los serbios bosnios y 

posiblemente contra Serbia. 
Los principios constitucionales 
propuestos por los mediadores 
de la CE y la ONU prevén una 
Bosnia-Herzegovina íntegra e 
independiente, pero descentrali
zada y dividida en diez provin
cias con una amplia autonomía y 
un gobierno central organizado 
en base a la igualdad de derechos 
de los tres pueblos principales.

AGRESION CROATA

Por su parte, el presidente de 
Bosnia-Herzegovina, Alia Izctbc- 
govic, acusó anoche a Croacia de 
agredir a su república y dijo que 
su Gobierno presentará el caso al 
Consejo de Seguridad de la 
ONU. También hizo un llama
miento a los países islámicos 
para que presionen al Gobierno 
de Zagreb a fin de que “deje de 
interferir en los asuntos internos 
de Bosnia”.

Izetbegovic se refería a Tur
quía -aunque no es un país islá
mico- y a Irán, que serán visita
dos hoy y mañana por el presi

dente el Pariamento croata, Stje- 
pan Mesic.

Según Radio Croacia, los en
frentamientos entre musulmanes 
y croatas en Gomji Vakuf, 60 
kilómetros al oeste de Sarajevo, 
cesaron ayer y los musulmanes 
“se han disculpado por haberse 
dejado engañar por algunos jetes 
locales y haber disparado contra 
sus aliados”.

Los enfrentamientos entre 
musulmanes y croatas en Gornji 
Vakuf se produjeron tras la acep
tación por Croacia del plan de 
paz para Bosnia, propuesto en 
Ginebra , propuesto por la ONU 
y la CE.

Por otra parte , las tropas es
pañolas desplazadas en Bosnia 
entraron ayer en Sarajevo como 
escolta de un convoy de ayuda 
humanitaria para los habitantes 
de la ciudad. Veinte hombres a 
bordo de cinco blindados reco
rrieron sin dificultad los últimos 
29 kilómetros desde territorio en 
poder de croatas y musulmanes 
hasta Sarajevo.

PANORAMICA
ALEMANIA.— Las espe

ranzas de una inminente bajada 
de los intereses alemanes se vie
ron cortadas en seco hoy, lunes, 
por el vicepresidente del Bun
desbank (Banco Central ale
mán), Hans Tietmeyer. El conti
nuado empuje al alza de los pre
cios impone el mantenimiento 
de la rígida política monetaria 
alemana, declaró Tietmeyer.

TURQUIA.— Los cadáveres 
de veintiocho personas sepultadas 
por un alud de nieve en un pueblo 
del este de Turquía fueron recupe
rados esta madrugada por los 
equipos de rescate.

COLOMBIA.— Las amena
zas del narcotraficante colom
biano Pablo Escobar de crear un 
nuevo “ejército” y reanudar la 
violencia terrorista en el país 
sólo pretende desviar la atención 
para encubrir sus acciones crimi
nales, afirmó ayer el Gobierno.

ITALIA.— La vida de Di 
Maggio, cuyas revelaciones lle
varon a la detención del jefe má
ximo de la mafia Salvatore 
“Totó" Riina, corre peligro, de
nunció ayer, su abogado. Savino 
Braceo.
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El ayer y el hoy de uno de los corredores más cadsmátlcos que ha dado el ciclismo mundial

Pedro Delgado ante el comienzo de la temporada

“El día que me encuentre sin ilusión, abandonaré 
el ciclismo, pero ese día aún no ha llegado”

“Cada vez es más difícil el Tour para que yo lo gane; pero seguro que no pasaré desapercibido
De nuevo ha comenzado la temporada para el ciclismo. No la 

competitiva, pero sí el tiempo de preparación para los corredores. 
Pedro Delgado, regresó de nuevo a Estepona con el colectivo 
ciclista Banesto en el primer paso para una temporada, como las 
anteriores, dura y trabajada.

________________ . JOSE K# MARTIN

Tras una semana de estancia 
en la malagueña Estepona, resi
dencia “San Jaime”, de Banesto, 
abierta exclusivamente para al
bergar a los veintidós corredores 
del equipo ciclista, las “vacacio
nes” tocan a su fin. Los compo
nentes del G.C. Banesto toma
ron el primer contacto de lo que 
va a ser la temporada, escucha
ron los planes del “jefe” Echáva
rri y regresaron a sus localidades 
respectivas. Se volverán a ver 
dentro de muy pocos días en Ma
drid, cuando la “casa” decida so
bre el día y hora de la presenta
ción oficiad del equipo.

Pedro Delgado, que estaba a 
punto de consumir, junto con sus 
compañeros, los cien últimos ki
lómetros de la primera concen
tración 93, tuvo tiempo para el 
diálogo con “EL ADELANTA
DO”.

El corredor segoviano cono
cedor de todos los entresijos del 
cichsmo cree que las concentra
ciones de inicio de temporada, 
“son obligadas, porque si bien la 
mayoría de los corredores nos 
conocemos bien, es una forma 
excelente para conocer, sin pri
sas, cómo serán los planes de la 
nueva temporada, y si además 
ocurre como en esta ocasión que 
hay nuevas incorporaciones, la 
ocasión en también aprovechada 
para que ellos conozcan y se in
tegren en el grupo. Desde que 
soy profesional he realizado este 
tipo de concentraciones y no es
toy en contra de la mismas".

Fue el director del equipo, 
José Miguel Echávarri quien co
mento, en referencia a lo aconte
cido en la campaña del 92: “los 
éxitos fueron tan grandes que 
cualquier equipo se sentiría 
completamente satisfecho. Sali
mos a competir teniendo un gran 
equipo y la respuesta quedó plas-

mada en el Giro y Tour”.
De cara a su nueva temporada 

Pedro Delgado mantiene intac
tas sus ilusiones, “no quiero pen
sar lo que podrá suceder el día 
que me falte la ilusión. La nueva 
temporada no va a ser diferente 
a las otras en este aspecto. Lo 

“José Luis de Santos tiene un gran ‘motor 
que ha de explotar esta temporada. Ya sabe 

andar solo porque aprendió rápido”

que tengo claro es que si no tu
viera ilusión en lo que puedo 
hacer, abandonaría el ciclismo".

El director de su equipo ya 
manifestó que Pedro Delgado 
estaría al frente de un gran equi
po en la Vuelta a España. Se 
despejó asi la duda sobre la par
ticipación de Miguel Induráin en 
el Giro.

“Yo he tenido siempre seguro 
de que estaría en la Vuelta. En 
contra de aquellos que piensan 
que no puedo decidir sobre las 
carreras en las que quiero estar, 
soy yo quien las elige. La Vuelta 
es importante, siempre lo ha 
sido, y volveré a correr con el 
mismo deseo de ganar".

Sobre la etapa de Segovia el 
corredor no deja lugar para la 
duda, “será una de las más inte
resantes y servirá además para 
que los aficionados puedan se
guirla en directo. Es un recorrido 
difícil al estilo de las etapas más 
clásicas del ciclismo mundial".

En muy pocos días los corre
dores de Banesto comenzarán a 
competir. La Vuelta a Andalucía 
será el primer contacto, al que 
seguirán Tour del Mediterráneo 
y Vuelta a Mallorca, (donde tu
viera tan buena actuación la tem
porada pasada José Luis de San
tos), Vuelta a la Comunidad Va

lenciana, “y acudiremos tam
bién, comentaba Echávarri, a 
una carrera en Portugal. De ahí 
pasaremos a las clásicas de Bél
gica y Suiza”.

Equipo hay para eso y para 
más. En las citadas clásicas (Lie- 
ja-Bastogne-Lieja, alguna italia
na, Flecha Valona...), estarán co
rredores como Armand de las 
Cuevas, Pedro Delgado y Mi
guel Induráin. “Es en estas prue
bas, comenta Pedro, donde la 
temporada comienza en serio.

Banesto cuenta con un amplio 
número de buenos corredores 
para poder estar, con garantías 
de éxito, en muchas de las carre
ras en que toma parte".

Dos bajas en el equipo con 
relación a la campaña anterior, 
Luquín y el suizo Fabian Fuchs. 
Para cubrirlas llegaron dos nue-

Cuando militaba en el Reynolds.

vos corredores, en esta ocasión 
fianceses: Rué y Heulot, “creo 
que las incorporaciones van a 
mejorar el equipo, ya que a la 
experiencia de los dos corredo
res extranjeros hay que unir ju
ventud de Jiménez y Arrieta”.

Comentario aparte de Pedro 
para José Luis de Santos, “tiene 
un gran ‘motor’ y yo espero que 
esta temporada sea la suya. Que 
se le vea aún más que en las 
anteriores donde no sólo fue a 
rodar y ya dejó constancia de que 
se puede contar con él”.

Para el corredor segoviano el 
Tour lo es todo. Siempre lo ha 
dicho, “no hay ninguna otra 
prueba que supere lo que repre
senta para un conedor participar 
en el Tour". Ganar ya es otra 
cosa. Pedro lo hizo en el 88 y 
pudo haberlo conseguido, cuan
do menos, en dos ocasiones más. 
Ha sido, y los organizadores 
franceses lo saben, el gran ani
mador de la carrera francesa en 
los últimos años. “Yo sé, comen
ta, que el Tour es cada vez más 
difícil ganarle para mí, pero voy 
a continuar trabajando en esa ca
rrera como lo hice siempre. Pue
de que no salga como favorito, 
pero seguro que tampoco me de
jarán correr libremente. Creo 
que a los corredores no hace falta 
que nos exija nadie, somos noso
tros mismos los que lo hacemos. 
En Banesto ya existe una gran 
experiencia sobre el trabajo a 
re ah zar. Al profesional no hay 
que empujarle, sabe perfecta
mente cómo es el trabajo y cómo 
re atizarle".

Pedro Delgado se mantiene en 
la élite desde hace muchas tem
poradas, y continúa siendo uno 
de los corredores con más caris- 
ma del ciclismo mundial para los 
aficionados. Ahora, durante 
unos días, se concentrará en su 
habitual retiro de trabajo en Na- 
v a cerrada para, como hizo siem
pre, preparar con esmero su tra
bajo de la temporada, “al profe
sional no es necesario empujar
le”. Y dicho por él es totalmente 
cierto.

La historia del 
ciclismo mundial 

pasa por él
__________________________ J.M.M.

El bautismo ciclista de 
Pedro Delgado tuvo lugar 
en 1975. Ha militado en sie
te equipos diferentes: Moli- 
ner (juvenil y amateur), Ga- 
ylo, Vanguard, Haig y Re
ynolds, en su etapa no pro
fesional. Reynolds, Orbea, 
PDM y Banesto.

Profesional desde al año 
1982, conseguía en este 
mismo año el primer puesto 
en la clásica Sabiñárrigo- 
Zaragoza, Gran Premio de 
Avila, montaña en los Va
lles Mineros y etapa Vuelta 
a Cantabria, entre otras. Al 
año siguiente vence en la 
Vuelta a Aragón y es segun
do en tres etapas del Tour, en 
el 84 es cuarto en la Vuelta a 
España, tras haber llevado el 
maillot amarillo; en el 85 
gana su primera Vuelta a Es
paña. Tras ganar tres etapas 
del Tour y ser líder del mis
mo, se clasifica segundo en el 
87; una temporada más tarde 
sube a lo más alto del pódium 
del Parque de los Príncipes, 
vence en el Gran Premio de 
Navarra y en el Trofeo Jac- 
ques Anquetil. En el año 91 
gana la Vuelta a Burgos, la 
subida a Urquiola, la Vuelta 
a los Puertos, el Critérium de 
Fuenlabrada, primeros clasi
ficados en equipo en Vuelta a 
Francia y es segundo en la 
Vuelta a Cataluña.

A grandes rasgos, muy 
grandes rasgos, así se escribe, 
sobre la bicicleta, la historia 
de uno de los más grandes 
ciclistas que aún tiene España 
y el cictisno mundial.

Una plantilla 
de lujo

___________________________J.M.M.

Con la llegada de Rué, 
Heulot, Jiménez y Arrieta 
(estos dos últimos neoprofe- 
sionales), veintiuno son los 
corredores que tendrá el Gru
po Ciclista Banesto para ha
cer frente a la temporada 93, 
dirigidos también por tres 
grandes profesionales: José 
Miguel Echávarri García, 
Eusebio Unzué Labiano y 
José Luis Jaimerena, este del 
equipo aficionado Banesto.

La plantilla está formada 
por Miguel Induráin Larraya 
28 años; Pedro Delgado Ro
bledo, 32; Jean Francois Ber- 
nard 29; Julián Gorospe Arta- 
be 32; Marino Alonso Monge 
26; Armand de Las Cuevas 
23; José Luis Arrieta 20; José 
M“ Jiménez 20; Stephan Heu
lot 21; Prudencio Induráin La
rraya 23; Rubén Gorospe Ar- 
tabe 29; José Luis de Santos 
Arribas 23; Roberto Lezaún 
Zubiria 24; Gerard Rué 27; 
Jesús Rodríguez Magro 32; 
Aitor Garmendía Arbilla 23; 
José Ramón Uriarte 23; José 
Luis Santamaría González 24; 
Francisco Ignacio San Ro
mán 27; Javier Lazpiur Arta- 
be 21 y Fabrice Phillipot 27.
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La Granja regresó de Soria con un positivo en su casillero

Centro Udaco y Quintanar suben 
un peldaño más en su clasificación
El San Lorenzo consiguió ganar su primer encuentro en la Liga

Mantienen los tres primeros 
clasificados en la Regional Pre
ferente, grupo A, su buena 
marcha. Ninguno de ellos cede 
“un metro” y pese al esfuerzo 
considerable que está realizan
do Las Navas, no consigue 
acercarse al trío.

________________________________ J.M.M.

Para La Granja el positivo 
conseguido en San Esteban le 
sirve de “balón de oxígeno". El 
Arenas no se le marcha hacia 
posiciones más lejanas y ese 
puede ser, por el momento, el 
punto de referencia para los ju
gadores del equipo de San Ilde
fonso.

La jomada, decimoséptima de 
liga, no contó con muchos goles, 
27, lejos de aquellos 35 que se 
consiguieron marcaren la octava 
jomada, por ejemplo. Cuatro 
equipos consiguieron ganar fue
ra de su feudo, mientras el único 
empate de la jomada fue para La 
Granja. Estos fueron los marca
dores:

San Esteban, 1-La Granja, 1
Las Navas, 3-Velilla, 1
Herrera, 5-BeIorado, 0
Carrión, O-ViUamuriel, 1
Villarcayo, 6-Alcázar, 0
Becerril, O-Osomo, 2
Arenas, 1-Aguilar, 3
Guardo, 1-Briviesca, 0
Visontium, O-Tardajos, 2

PROXIMA JORNADA

La Granja-Tardajos 
Visontium-Guardo 
Arenas-Briviesca 
Becerril-Aguilar
Villarcayo-Osomo
Carrión-Alcázar
Herrera-Villamuriel
Las Navas-Belorado
San Esteban-Velilla

DUELO CENTRO UCADO 
UNAMI

Era imposible que los tres 
equipos segovianos ganaran sus 
encuentros, ya que dos jugaban 
entre si. Sin embargo el triunfo 
del Quintanar sobre el Real Avi
la sí que hay que festejarlo como 
se merece. Sobre todo teniendo 
en cuenta la brillante campaña 
del conjunto de la ciudad vecina 
al que los “amarillos” del Quin-

CLASIFICACIONES
J G E P P J G E P P J G E P P

Aguilar ......... .. 17 12 4 1 28 Falencia.......... . 15 12 1 2 25 Cuéllar ............16 12 2 2 26
Herrera ......... .. 17 12 3 2 21 P. Castilla...... . 15 11 0 4 22 Villacast...........16 10 3 3 23

Guardo.......... .. 17 11 3 3 25 S. Esteban ..... . 15 9 3 3 21 Valseca ...........16 8 6 2 22

Tardajos........ .. 17 9 5 3 23 Numancia...... . 15 8 5 2 21 Arlequín .........16 8 6 2 22

Villarcayo .... .. 17 9 4 4 22 R. Avila............. 15 8 2 5 18 G. Segovia.......16 9 2 5 20
Las Navas .... .. 17 7 6 4 20 Vadillos.......... . 14 8 2 5 18 Cantimpalos .. 16 7 5 4 19

Osorno ........... .. 17 8 4 5 20 San Telmo...... . 15 8 1 6 17 V. Castillo.....16 8 2 6 18

Becerril ........
Vetilla ............
S. Esteban.....

.. 17

.. 17

.. 17

7
6
6

5
6
5

5
5
6

19
18
17

Peña A. José...
Real Burgos...

. 15

. 15
7
6

2
3

6
6

16
15

Mozoncillo ... 
Carbonero .....  
San Rafael .....

16
16
16

7
6
7

3
4
2

6
6
7

17
16
16

Briviesca...... .. 17 6 2 9 14
Cristo At.......... 15 6 3 6 15 G. Ayllon.........16 5 5 6 15

Villamuriel .. .. 17 5 4 8 14 Deportiva........ 15 4 6 5 14 Coca .................15 6 3 7 15

Alcázar ......... .. 17 4 4 9 12 C. Udaco......... 15 6 1 8 13 Navas Oro.......16 5 4 7 14
Visontium .... .. 17 3 6 8 12 Quintanar........ 15 5 1 9 11 Riazano ...........16 4 4 8 12

I,a Granja..... .. 17 3 5 9 11 Arandina ........ 15 4 2 9 10 El Espinar.......16 5 1 10 11

Arenas .......... .. 16 4 3 9 11 Unami ............. 15 1 2 12 4 Bemuy ............16 1 2 13 4

Bel orado ....... .. 16 2 43 11 7 Arévalo ........... 15 1 2 12 4 S. Lorenzo.....16 1 0 15 2

Resultados positivos para casi todos los equipos.

tañar han roto su progresivo as
censo hacia la cabeza de la tabla. 
En el otro encuentro, Centro 
Udaco venció a Unami en un 
partido donde el áibitro hubo de 
mostrar alguna taijeta roja. Para 
Udaco significan dos puntos im
portantes. Otros marcadores de 
la jomada ponen de manifiesto el 
claro ascenso de Peña Castilla y 
Vadillos, y la cuesta abajo en que 
se ha metido el Numancia, mien
tras el líder, ganó con muchas 
dificultades.

Los marcadores correspon
dientes a la decimoquinta joma
da fueron estos:

Quintanar, 4-Real Avila, 2
Centro Udaco, 2-Unami, 1
San Telmo, 5-Arévalo, 0
Deportiva, 1-Real Burgos, 1
San Esteban, O-Peña Castilla, 2 
Falencia, 3-Peña A. José, 2
Numancia, 3-Cristo Atlético, 3 
Arandina, 1-Vadillos, 3
La liga en la juvenil preferen

te suspende sus actividades 
competitivas hasta el día 7 de 
febrero.

SAN LORENZO GANO SU 
PRIMER PARTIDO

Atención a la escalada del Ar
lequín que con diez positivos ca
mina a la caza del líder. Es el 
equipo espinariego, junto con la 
G. Segoviana, el que está consi
guiendo mayores éxitos en estos

últimos encuentros de la primera 
vuelta en la liga provincial. El 
equipo filial, que había empata
do en Valseca en encuentro ade
lantado a la jomada del pasado 
domingo, tiene ya seis positivos, 
mientras se “estanca” el conjun
to de Bernardos que fue goleado 
en Coca. Pero donde la jomada 
diecisiete de liga tuvo su mayor 
aliciente fue en el triunfo, prime
ro en la campaña, del San Loren
zo ante el Navas de Oro. Tiene 
su mérito lo que han hecho los 
jugadores del popular barrio de 
la ciudad.

Destacar también los éxitos de 
Villacastíh, venciendo en un te
rreno difícil, y de San Rafael en 
Carbonero.

Estos fueron los marcadores 
habidos:

Carbonero, 2-San Rafael, 3
G. Ayllonesa, 2-Cantimpalos, 2 
Valseca, 2-G. Segoviana, 2 
Mozoncillo, O-Villacastíh, 1 
Bemuy, 2-Arlequín, 5 
Coca, 5-Virgen Castillo, 2 
El Espinar, 2-Riazano, 0
S. Lorenzo, 2-Navas de Oro, 0
Descansó: Cuéllar

Categoría juvenil 
13-jornada

Sepúlveda, 2-La Granja, 2
Apa Claret, 1-Quintanar, 5 
Riazano, 4-Cuéllar, 1

De nuevo al pie del cañón. ar c h iv o

José Antonio Mingúela, 
entrenador del Almazán

_____________________________ J.M.M

No ha estado mucho tiem
po libre José Antonio Min
gúela. Tras dirigir la pasada 
temporada al Monteresma y 
seguir como aficionado en 
esta los encuentros de la Ter
cera División, ayer aceptaba 
la oferta realizada por la di
rectiva del Almazán (tras es
tudiarla varios días), y se hace 
cargo desde esta tárete en que 
ha dirigido el primer entrena
miento del equipo soriano.

Como curiosidad hay que 
decir que la “crisis” del Al
mazán se fraguó con la derro
ta en casa, hace tan solo dos 
jomadas, ante la G. Segovia
na. Raúl Martínez, hasta en
tonces entrenador, presentó la 
dimisión y le fue aceptada. Es 
ahora Mingúela quien, no sin 
riesgo deportivo, acepta el 
reto e intentará que el conjun
to de Soria, en la decimoter
cera posición con 18 puntos,

El homenaje a Jacinto 
Serrano será un éxito

________________________________ J.M.M.

El próximo viernes se va a 
llevar a efecto el homenaje a Ja
cinto Serrano González, cuya 
destacada trayectoria al frente 
del baloncesto en Segovia nadie 
discute.

El acto ha sido muy bien aco
gido y los organizadores se han 
visto superados. Las plazas de 
que disponen en el restaurante es 
de 50; las invitaciones, al precio 
de 5.000 pesetas, podrán retirar
se, hasta mañana miércoles (si es 
que no se agotan en el transcurso 
de hoy martes), en el restaurante 
Los Gascones. Al homenaje se 
han adherido delegados de ba
loncesto de otras provincias de la 

se sitúe en las posiciones que 
den opción a que los aficiona
dos vuelvan a ilusionarse con 
su equipo.

“En principio, comentó a 
”EL ADELANTADO" Min
gúela, les dije que no acepta
ba, pero han estado insistien
do toda la pasada semana. El 
domingo me desplacé a Sala
manca a ver el encuentro Rí- 
bert-Almazán y estuve ha
blando con el presidente. La 
verdad es que el equipo tiene 
muchos lesionados y está 
muy lejos de poder conseguir 
ahora ese cuarto puesto a que 
aspiraba la directiva".

El compromiso del nuevo 
técnico es hasta el final de 
temporada, “si bien aún no he 
firmado ningún contrato. Sí 
que les dije que sólo entrenaré 
dos días por semana y espero 
que hoy, cuando hable en Al
mazán con ellos, podamos es
tar totalmente de acuerdo”.

región y un amplio número de 
personas relacionadas con el 
mundo del deporte en Segovia.

M.C.D. 2022
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FUTBOL

Eli amenaza con marcharse del Atlético

Jesús Gil no intervendrá en el 
conflicto Aragonés-Futre

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, no inter
vendrá en el conflicto susci
tado el pasado sábado entre 
Paulo Futre y Luis Arago
nés, quien se quejó del ren
dimiento del portugués en el 
partido contra el Real Ma
drid, según han afirmado 
fuentes cercanas al presi
dente.

Madrid (Efe).— El técnico 
rojiblanco manifestó que esta
ba contento con el partido rea- 
hzado por casi todos sus juga
dores y reprochó a Futre el no 
haberse empleado a fondo en 
determinados momentos del 
encuentro.

Jesús Gil ha mostrado su 
malestar por los continuos 
problemas de Paulo Futre, 
pero ha explicado que el con
flicto suscitado entre el entre
nador y el jugador es un pro
blema de ellos y que no piensa 
hablar con ninguno de los dos 
mientras el club no sea peiju- 
dicado.

El presidente rojiblanco 
manifestó en la “línea cahen- 
te” del Atlético que está con
tento con el rendimiento del 
equipo en el partido contra el 
Real Madrid y volvió a elogiar 
a Bemd Schuster, del que dijo 
que luchó y aguantó todo el 
partido. Añadió que no “arroja 
la toalla” en la lucha por el 
título de Liga y que confía en 
que el Atlético inicie la recu
peración en el partido del pró
ximo domingo frente al Zara
goza.

Luis Aragonés no podrá 
contar para este encuentro con 
el portugués Paulo Futre, que

Luis Aragonés y Paulo Futre, cada vez más distantes. ar c h iv o

irá convocado con su selec
ción.

DIVERGENCIAS

Las divergencias entre Luis 
y Futre comenzaron la semana 
anterior al partido que el Atlé
tico disputó frente a la Real 
Sociedad en San Sebastián.

El técnico rojiblanco se 
quejó entonces del bajo rendi
miento del jugador durante los 
entrenamientos y no lo llevó 
convocado al partido contra la 
Real, lo que molestó al juga
dor.

Ayer, el jugador portugués 
manifestó en el aeropuerto de 
Barajas, antes de partir hacia 
Lisboa, que “estoy cansado de 
que cuando las cosas van mal 
me toque siempre a mí. No soy 

el culpable de esta situación. 
El único jugador que no tiene 
responsabilidades defensivas 
soy yo, y sin embargo tene
mos muchos goles en contra”.

Igualmente Futre señaló 
que “estoy tranquilo, pero si 
es bueno para mí y para la 
entidad, estoy dispuesto a 
irme del Atlético (te Madrid 
ahora mismo. Me puedo reti
rar o irme a otro club, aunque 
gane menos dinero. Estoy 
cansado y harto de estas situa
ciones”.

Por otro lado, Futre ha sido 
dispensado del entrenamiento 
programado para hoy por el 
seleccionador Carlos Queirós 
ante el estado anímico de evi
dente nerviosismo en el que se 
encuentra el jugador.

Cara y cruz para Arantxa 
y Emilio Sánchez en el 

Abierto de Australia
Melboume (Australia) (Efe).— 

Los hermanos Arantxa y Emilio 
Sánchez Vicario han protagoni
zado la cara y la cruz en la segun
da jomada del Abierto de Aus
tralia. Mientas la menor de la 
saga de los Vicario se clasificó 
para la segunda ronda del torneo, 
Emilio quedó apeado de la com
petición a las primeras de cam
bio.

Arantxa, cuarta cabeza de se
rie, no tuvo problemas para 
deshacerse de la francesa Noelle 
Van Lotttum, a la que derrotó 
por 6-2 y 6-3.

Por su parte, Emilio Sánchez 
fue eliminado por el también es
pañol Tomás Carboneo, que se 
impuso en tres set por el resulta
do de 6-2, 6-4 y 6-4.

La misma suerte corrió la es
pañola Noelia Pérez que cayó 
ante la jugadora de la República 
Checa Petra Langrova por un 
contundente 6-0 y 6-1.

La sorpresa de la jomada la 
protagonizó el sueco Christian 
Bergstrom, al vencer en la pri
mera ronda al estadounidense, 
octavo cabeza de serie, Ivan 
Lendl por 6-4, 6-4, 2-6 y 6-4.

También lograron el pase a la 
segunda ronda la alemana Steffi 
Graf, segunda favorita, y la ar
gentina Gabriela Sabatini (3).

Graff superó a la francesa Na- 
thalie Herreman por 6-2 y 6-1, 
mientras que Sabatini se impuso 
a la estadounidense Chanda Ru
bín por 6-1 y 7-5.

CONCHITA, TERCERA

La española Conchita Martí
nez ocupa la tercera posición 
en la clasificación por puntos 
del circuito femenino de tenis, 
que lidera la estadounidense 
Jennifer Capriati con 300, tras

Arantxa , en segunda ronda.

su victoriaenel torneo de Sydney.
Conchita Martínez y la letona 

Larisa Savchenko figuran ade
más en tercera posición de la cla
sificación de dobles, mientras 
que la yugoslava Mónica Seles, 
actual número uno del mundo, 
aún no figura en ninguna rela
ción, ya que aún no ha debutado 
esta temporada.

En esta lista, Arantxa Sánchez 
ocupa el puesto 11, con 70 pun
tos.

Por otro lado, Boris Becker no 
disputará en 1993 eliminatorias 
de Copa Davis con el equipo ale
mán, anunció hoy en Melboume 
el representante del jugador, Ion 
Tiriac.

El apretado calendario de Be
cker, quien se encuentra “muy 
fatigado”, fue la razón ofrecida 
por Tiriac para justificar la deci
sión del campeón del Masters.

El Cádiz 
destituyó a 
José Luis 
Romero

Cádiz (Efe).—Rafael Garófa- 
no, presidente del consejo de ad
ministración del Cácüz C.F. 
S.A.D., manifestó en conferen
cia de prensa que el motivo de la 
destitución de José Luis Romero 
ha sido “a la vista de los infor
mes técnicos” y al debate habido 
entre los miembros de la comi
sión deportiva.

Según Garófano, los compo
nentes de dicha comisión han 
votado por unanimidad destituir 
al técnico madrileño, que se hizo 
cargo del equipo esta temporada, 
e indicó que “se consideró que 
Romero no había sacado todo el 
rendimiento que se podía haber 
hecho de la plantilla”.

Garófano se refirió también al 
hecho de que Romero estaba 
siendo cuestionado desde hace 
varias semanas. “En el partido 
frente al Valencia (el Cádiz per
dió por 5-0) se le dio un margen 
de confianza", dijo.

El Zaragoza, favorito frente al CSKA 
de Moscú en la Copa de Europa

Zaragoza (Efe).— El Banco 
NatWest Zaragoza no debe tener 
problemas para denotar, en par
tido conespondiente a la séptima 
jomada de la Copa de Europa, al 
CSKA de Moscú que es el faro- 
hilo rojo del grupo A.

El equipo ruso tan solo ha ga
nado un encuentro en la liguilla 
la pasada jomada en teneno del 
Broceni Riga por 97 -102 y es, 
tras el equipo letón, el de peor 
defensa.

En el partido de la primera 
vuelta se anotaron la victoria los 
hombres que entrena Mario Pes
quera por un contundente 76-97, 
siendo la labor anotador de Al- 
dama, con 18 puntos y del nor
teamericano Martin, con 30, de
cisiva para el resultado final.

En el equipo que dirige el que 
durante tantos años fuera base de 
la selección de la desaparecida 
Unión Soviética, Estanislav Ere- 
min, los hombres más destaca
dos son en base Bazarevich y el

BALONCESTO

ala-pivot Kondratov, que en el 
partido disputado en Moscú 
también fueron los mejores con 
16 y 32 puntos anotados, respec
tivamente.

A pesar de la irregularidad 
que está mostrando el equipo 
maño esta temporada, el CSKA 
no debe suponer un obstáculo 
insalvable y más teniendo en 
cuenta que no tienen ninguna op
ción a clasificarse, por lo que su 
tensión en el juego no puede ser 
la misma que cuando se tienen 
posibilidades.

ARMAS

Las mejores amias del equipo 
ex-soviético, como quedaron pa
tentes en el encuentro de ida, son 
su velocidad al contrataque y su 
excelente tiro exterior, y por 
contra su principal debihdad es 
su juego interior, del que debe 
aprovecharse el conjunto zara
gozano.

En esta jomada se disputará el

partido Hapoel de Tel Aviv- 
Olimpia de Liubliana, del que el 
equipo español podría salir muy 
beneficiado en caso de una vic
toria israelí, que le acercaría más 
en su clasificación para las semi
finales.

El partido, que será retransmi
tido en directo por la segunda 
cadena de TVE, se disputará hoy 
a partir de las 19 horas en el 
pabellón Príncipe Felipe de Za
ragoza y será arbitrado por el 
croata Danko Radie, como árbi
tro principal, y el griego Costas 
Koromilas como auxiliar.

El conjunto zaragozano ten
drá que afrontar tres partidos en 
cinco días. Al encuentro de hoy 
ante el CSKA de Moscú en la 
Copa de Europa, hay que sumar 
el que disputará el próximo jue
ves frente al Grupo Libro, co
nespondiente a la Copa del Rey 
y el que jugará el próximo sába
do con el Elosúa de León, en la 
Liga ACB.

AJEDREZ: El joven gran 
maestro británico Nigel Short, 
que conducía las piezas blancas, 
logró ayer hacer tablas con el 
holandés Jan Timman en la sexta 
partida de la final de Candidatos 
que se disputa en El Escorial.

BOXEO: Centenares de per
sonas prorrumpieron ayer en 
aplausos y vivas al ex boxeador 
Juan Albornoz Hernández 
“Sombrita”, cuando el féretro 
con sus restos mortales fue intro
ducido en el coche fúnebre para 
su traslado al cementerio de la 
capital tinerfeña.

OLIMPISMO: Juan Antonio 
Samaranch, presidente del Co
mité Olímpico Internacional, en
tregó ayer las medallas al mérito 
deportivo del COI, categoría 
oro, a Javier Solana, ministro de 
AA. EE., Javier GómezNavarro, 
secretario de Estado para el De
porte, Rafael Vera, secretario de 
Estado para la Seguridad, Jordi 
García Candan, director general 
de RTVE, y Luis Reverter, se
cretario general de Coordinación 
y Servicios a la Presidencia.
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Ei archiduque Otto de 
Habsburgo vive a sus 
ochenta años recién cum
plidos uno de los momen
tos más felices de su vida, 
tras la boda de su hija 
Walburga y la de su hijo 
Carlos, que contraerá ma
trimonio el próximo 31 de 
enero con la baronesa 
Francesca von Thyssen- 
Bornemisza,

CARMEN CLARA
______ ___________  Efe-Reportajes

En la presente entrevista, este 
hombre políglota, lleno de vita
lidad, y de palabras elocuentes, 
pasa revista a su existencia y co
menta los acontecimientos más 
importantes de su vida.

Archiduque, estamos hablan
do en el Palacio Imperial de in
vierno de sus padres los empera
dores, hoy dependencias públi
cas de Viena. ¿Qué recuerdos de 
su infancia le traen a la mente?

— No tengo muchos recuer
dos de esta época. Salí de Austria 

Eurodiputado por Alemania y presidente 
de la Unión Panaeuropea, afirma: “No 
me puedo quejar porque mi afición es la 
política. Trabajo en lo que me divierte.

Soy una persona afortunada"

cuando tenía seis años. Sin em
bargo, recuerdo una serie de 
acontecimientos que me marca
ron aunque era muy pequeño. En 
aquellas fechas, me llamó la 
atención la coronación de mi pa
dre en Budapest. Este hecho vie
ne a mi mente como algo muy 
impresionante, de igual forma 
que la muerte del emperador 
Francisco José.

¿Cómo fue su infancia y ado
lescencia en el exilio?

— Nuestro exilio comenzó en 
Suiza, después nos trasladamos 
a la isla de Madeira, donde mi 
padre murió. Gracias a la ayuda 
del rey Alfonso XIII, mi madre 
y todos los hermanos nos insta
lamos en España. Pasamos 
unos meses en El Pardo y luego 
vivimos varios años en Lekei- 
tio, en el País Vasco. Tengo un 
recuerdo muy afectuoso de Es
paña. Por eso, siempre que pue
do, viajo allí. Quise tener una 
casa en el País Vasco, pero 
como vivo en un país del norte, 
frío, busqué la casa en la zona 
de Levante, (el archiduque tie

“Quisiera ver 
convertida en 

realidad la unidad 
de Europa, y esa 

será mi tarea en los 
próximos años"

ne una residencia en Benidorm) 
donde no me falta el sol casi a 
diario.

¿Qué conclusiones sacó de 
esos años de dificultad?

— Que se debe de trabajar 
muy duramente. Los éxitos no 
son cuestión de suerte, si no de 
trabajo. No fue una juventud

Gracias a la ayuda del rey Alfonso XIII, su madre y sus hermanos se instalaron en España

Otto de Habsburgo: “Espero que mis nietos 
puedan vivir en una Europa unida”

El éxito de mi familia es de mi mujer. Ella siempre se ha ocupado de las cosas difíciles

fácil pero todos los días me ale
gro y doy gracias a Dios por 
haber tenido esa juventud que 
foijó mi carácter en la vida.

¿Cómo recuerda a su madre, 
la emperatriz Zita?

— Como una persona de 
gran energía, gran valor y con 
una religiosidad que la ayudó 
mucho en los momentos difíci
les. Si creemos, tenemos una 
fuerza extraordinaria para en
frentamos a todas las adversi
dades.

EL MAS JOVEN DE 
OCHENTA AÑOS

En noviembre pasado cum
plió usted ochenta años, ¿po-

dría hacer un balance de su exis
tencia?

— No puedo hacerlo porque 
para mí empieza una etapa nue
va muy interesante. Ahora soy 
uno de los más ancianos más 
jóvenes de los que tienen 
ochenta, eso quiere decir que 
para mí comienza una nueva 
juventud. No soy partidario de 
hacer balances. Se vive para 
morir y a la hora de la muerte, 
ese momento decisivo, estare
mos solos y debemos de rendir 
cuentas al Todopoderoso, 
quien no espera de nosotros 
victorias o denotas en este 
mundo, sino que siempre trate
mos de hacer las cosas lo mejor 
posible. Esta manera de enten-

¿Le gusta ejercer de abuelo?
— Me encanta, pero no ten

go tiempo libre. Los fines de 
semana los empleo para dar 
mítines. Un diputado al Parla
mento Europeo por Alemania 
tiene que obtener 985.000 vo
tos y tengo que cuidar a mis 
electores, a pesar de que el 
contacto personal no es siem
pre posible. Entre semana es
toy en el Parlamento Europeo 
y llevo tres comisiones. No 
tengo tiempo para más cosas, 
pero no me puedo quejar por
que mi afición es la política. 
Trabajo en lo que me divierte. 
Soy una persona afortunada.

¿Cómo tiene tiempo para 
realizar tantas actividades y 
sacar tiempo para escribir h- 
bros?

— Eso lo aprendí de mi tío 
el príncipe Sixto de Borbón, 
que murió joven cuando yo es
taba en la plenitud de mi carre
ra política, y quien me dijo un

Otto de Habsburgo está muy satisfecho con las bodas de sus hijos.

der la vida siempre me ha dado 
una gran seguridad.

Hábleme de su familia, que 
siempre se mueve alrededor de 
usted y que se asemeja a un clan.

— El éxito de mi familia es de 
mi mujer. Ella siempre se ha 
ocupado de las cosas difíciles, de 
las cuestiones monetarias, de la 
educación de los hijos. Mi espo
sa hizo todo lo que era desagra- 

“Tengo que cuidar a mis electores”
día: “Yo escribo mis Ubros 
mientras los otros descansan 
unos minutos”. Si uno quiere, 
puede emprender cualquier 
actividad por unos minutos, 
dejarla y continuarla doce ho
ras más tarde. Después de esta 
enseñanza me propuse no per
der un minuto y así hago desde 
hace muchos años.

¿Por qué su amor a España 
y a los españoles?

— Viví en España parte de 
mi niñez y cogí un cariño muy 
especial a esa tierra. Me gusta 
el sol, El Greco y Toledo me 
parece una ciudad maravillo
sa. En cuanto a los españoles, 
debo decir que admiro su ca
rácter mediterráneo y abierto. 
Hacen que la gente se sienta 
muy feliz con ellos, incluso a 
los que no hablan su idioma.

La figura del Rey de España 
siempre le ha sido muy queri
da, ¿por qué?

— Porque el Rey Juan Car-

dable, y yo lo que me daba la 
gana, que era dedicarme a la po
lítica. Mi mujer me dio la liber
tad de dedicarme a lo que yo 
verdaderamente quería y eso es 
muy de agradecer. El resultado, 
gracias a ella, ha sido muy posi
tivo.

En una ocasión, el presidente 
norteamericano Franklin D. 
Roosevelt comentó que el archi

los ha sabido hacer las cosas 
muy bien. El cambio político 
ha sido sensacional. Con toda 
franqueza, cuando Su Majes
tad comenzó su reinado no es
taba muy contento porque 
nunca hasta ahora se había pa
sado de un régimen a otro sin 
sangre. Sé que el pueblo espa
ñol se siente muy feliz de te
nerlo como Rey y eso se nota. 
Don Juan Carlos no ha tenido 
una infancia y juventud fácil, 
toda su educación fue dificilí
sima y sin embargo lo ha he
cho muy bien y los Reyes son 
muy queridos por el pueblo.

¿Le queda algo por hacer en 
esta vida?

— Me queda ver convertida 
en realidad la unidad de Euro
pa, y quiero que ésta sea mi 
tarea en los próximos años. Es
pero que mis nietos puedan vi
vir esa realidad Nosotros nos 
estamos encargando de poner 
los cimientos.

duque Otto de Habsburgo era 
uno de los dos hombres mejor 
informados del mundo. El otro 
era el Papa. ¿Continúa siéndolo 
alteza?

— Creo que Roosevelt exage
raba, pero continúo haciendo lo 
posible para estar bien informa
do. Además, tengo buena memo
ria. El tema es muy sencillo: se 
trata simplemente de ver las co
sas como están, no como uno 
quisiera que estuvieran. Por 
otra parte, hay que saber que 
las informaciones importantes 
no están donde los otros las 
buscan. Después de la Segunda 
Guerra Mundial estuve con el 
jefe del servicio de informa
ción inglés.

Este hombre me dijo algo que 
siempre recordaré: según su ex
periencia, los secretos de Estado 
no existían por la simple razón 
de que el hombre es incapaz de 
mantener un secreto. La única

El hijo del último 
emperador 

austrohúngoro 
aguarda impaciente 

la boda de su 
hijo Carlos

diferencia entre Estados Unidos 
y Rusia es que si en el primer 
país hay un secreto que nadie 
debe saber, se leerá al día si
guiente en el Washington Post o 
en el New York Times. Un se
creto que nadie debe saber en 
Rusia se leerá, a la semana, en 
una revista o un pequeño perió
dico de pueblo.

En Munich teníamos toda la 
prensa que se pulicaba en la an
tigua Unión Soviética, unos ex
pertos se encargaban de anali
zarla y como nadie la quería leer, 
lo hacía yo.

Hábleme de las bodas de sus 
hijos.

— Voy a ver cumplido uno 
de mis deseos más profundos. 
En el caso de mi hija Walburga 
estoy encantado. Conozco bien 
a su marido, el duque Duglas, y 
pienso que serán muy felices. 
Quizá tendría que estar triste 
porque Walburga es una de mis 
colaboradoras más eficaces y 
directas y en muchos momen
tos la más dinámica, pero sé 
que ella trabajará en el país de 
su marido por la Unión Panaeu
ropea.

Por lo que respecta a Carlos, 
es un hombre efe acción y su 
futura esposa es también una 
mujer de acción. Se encontraron 
en Croacia. Francesca tiene su 
corazón puesto en los países del 
Este y en Centroamérica y desde 
la Fundación Thyssen ha hecho 
mucho bien. Entre Carlos y 
Francesca veo ese paralelismo 
que es bueno y que les hará a los 
dos trabajar mucho.

M.C.D. 2022
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Convocados 
los V premios 
literarios
“Ciudad de 
Segovia”
________________________________ A.S.

Con el doble objetivo de esti
mular la creación literaria y fo
mentar su difusión, el Ayunta- 
mienio de Segovia convoca los 
V premios literarios “Ciudad de 
Segovia", en la modalidad de 
teatro y poesía.

Las obras deberán estar escri
tas en castellano, ser originales e 
inéditas, sin haber sido premia
das en otro concurso. El plazo de 
admisión de trabajos quedará ce
rrado el día 26 de febrero.

El premio en la modalidad de 
teatro está dotado con 500.000 
pesetas, y la obra ganadora será 
estrenada en el teatro Juan Bra
vo, siendo además publicada. En 
la modalidad de poesía, el pre
mio también esta dotado con 
500.000 pesetas, y la obra gana
dora será publicada por el Ayun
tamiento en colaboración con 
una editorial de ámbito nacional.

Los concursantes en teatro de
berán presentar una obra que no 
rebase los límites habituales de 
duración de los espectáculos tea
trales. mientras que en poesía, 
los trabajos tendrán una exten
sión mínima de 500 versos y má
xima de 1000.

La determinación de las obras 
ganadoras, apertura de plicas y 
entrega de premios se realizará 
en el mes de mayo en Segovia.

El PSOE propone 
un homenaje al 
escritor fallecido 
Juan Benet
__________________________________ A.S.

El Grupo Socialista de las 
Cortes regionales ha presentado 
una proposición para que se rin
da un homenaje al escritor Juan 
Benet, fallecido el pasado 5 de 
enero.

La proposición del PSOE se 
basa en la vinculación de la vida 
y la obra del escritor con las tie
rras leonesas, donde Benet situó
su espacio imaginario de “Vol
verás a región” y “Herrumbrosas 
lanzas". La desaparición de Be- 
net, según recoge la proposición 
socialista, supone la pérdida de 
uno de los escritores más influ
yentes y renovadores de los últi
mos 25 años, ligado desde sus 
comienzos a León.

“Max", su primera obra tea
tral aparecida en la Revista Es
pañola en 1953, fue publicada 
por una editorial leonesa. Ade
más, “Volverás a región”, su 
novela más emblemática, pu
blicada hace 25 años, está ins
pirada en el piüsaje del embalse 
del Porma, cuyas obras dirigió. 
El espacio imaginario de “Vol
verás a región” aparece de nue
vo en “Herrumbrosas lanzas”, 
novela por la que Benet obtuvo 
el Premio de la Crítica en 
1984. Por todas estas razones, 
el PSOE justifica Ja convenien
cia de promover un homenaje 
regional al ingeniero y escritor 
Be riel.

Kasimir fue creador, a principios de siglo, del lenguaje plástico denominado suprematismo

La Fundación Juan March de Madrid acoge 
una retrospectiva del pintor ruso Malevich

Una retrospectiva del van
guardista ruso Kasimir Ma
levich, creador a principio de 
siglo del nuevo lenguaje plás
tico denominado suprema- 
tismo, se presenta por prime
ra vez en España desde el pa
sado día 15 y hasta el 4 de 
abril, en las salas de la Fun
dación Juan March de Ma
drid.

Madrid (Efe).— La exposi
ción, que se trasladará poste
riormente al Museo Picasso de 
Barcelona y al IVAM Valen
cia, exhibe 42 óleos realizados 
por el artista entre 1900 y 
1933, dos años antes de su 
muerte, ocurrida en San Petes- 
burgo en mayo de 1935. Todos 
los cuadros proceden del Mu
seo del Estado ruso de San Pe- 
tesburgo.

Malevich, quien nació en 
Kiev (Ucrania) en 1878, es uno 
de los grandes innovadores del 
siglo, su pintura explora el im
presionismo, realismo, cubis
mo y futurismo y crea su pro
pio estilo, el suprematismo, 
cuya primera obra repre
sentativa es “Cuadrado ne
gro”, pintado en 1923.

En la exposición se incluyen 
obras de la primera época, an
terior a 1910, de estilo impre
sionista y simbolista. La pintu
ra cubo-futuristas de 1913, 
como “La vaca y el violín", 
diversas obras suprematistas, 
como el cuadro negro y más de 
veinte cuadros de la última 
etapa realista de Malevich en 
la que pinta campesinos sin 
rostro e impersonales, así 
como su autorretrato hecho en 
1933. La obra de Malevich, 
quien dirigió el Instituto de

La muestra “Campo de estrellas” 
inicia los actos del centenario 
del nacimiento de Joan Miró

Madrid (Efe).— Una selec
ción de cien obras de Joan Miró, 
entre óleos, acuarelas, grafitos y 
acrílicos, además de la serie 
“Constelaciones”, se reúnen en 
la exposición “Campo de estre
llas”, punto de partida de los ac
tos preparados en España para 
conmemorar el centenario del 
nacimiento del artista catalán.

La exposición, cuyas obras 
han sido seleccionadas por la 
comisaria Margit Rowcll en di
ferentes museos europeos y 
americanos, abrirá sus puertas al 
público hoy día 19 de enero en el 
Museo Nacional Centro de Arte 
Reina Sofía.

La Fundación Joan Miró pre
para la mayor muestra antológi- 
ca sobre la obra del artista para 
el próximo 20 de abril en Barce
lona, donde se reunirán 180 pin
turas y 300 dibujos en la exposi
ción “Joan Miró 1893-1993".

Las piezas provienen de la 
familia Miró y de colecciones 
públicas como el MOMA de

Nueva Yoik, la Tate Gallery de 
Londres y el Centro Georges 
Pompidou de París, así como de 
coleccionistas privados, como el 
japonés que adquirió los fondos 
de Miró de la galena Fierre Ma
tisse de Nueva York.

FUNDACION PILAR 
Y MIRO

El primer acto conmemorati
vo del ccntanario de Miró tuvo 
lugar a finales de diciembre del 
pasado año con la inauguración 
de la “Fundación Pilar y Miró”, 
en Palma de Mallorca, instalada 
en la residencia y talleres donde 
vivió y trabajo Miró desde 1956 
hasta su muerte en 1983.

La compañía Iberia también 
se suma al homenaje al pintor, 
“bautizando" con el nombre de 
“Joan Miró" a su nuevo avión 
Airbus 320, en una ceremonia en 
la que actuará de madrina María 
Dolores Miró, hija del artista el 
próximo jueves en las pistas del 
aeropuerto de Barcelona.

Los habitantes que circulan por Madrid podrán disfrutar de una excelente exposición.

Cultura Artística dos años an
tes de su cierre en 1926, per
maneció durante años en los 
depósitos del Museo del Esta
do ruso, consideradas “no gra
tas” por las autoridades del 
país, hasta 1977 en que el mi
nisterio de Cultura ordena que 
se incorporen a la colección 
permanente del museo.

REGRESO

Parte de sus cuadros, selec
cionados por el propio autor 
para ser exhibidos en Berlín en 
1927, no los volvió a ver nunca 
el artista, ya que fue obligado 
a regresar a Rusia y tuvo que 
dejar sus pinturas a un amigo 
que las escondió hasta pasada

la Segunda Guerra Mundial, 
veinte años después el Stede- 
lijk Museum de Amsterdam 
adquirió las que no fueron ven
didas a compradores en Amé
rica.

La conservadora del Museo 
Estatal ruso, Elena Basner, 
asegura en el cátalogo de la 
exposición que, para Malevich 
y sus seguidores, el suprema
tismo fue un salto cualitativo 
colosal en el campo de las po
sibilidades desconocidas e im
previstas en el arte pictórico, 
aunque el propio creador no 
pudo valorar el significado in
mediato de ello. En opinión de 
Basner, Malevich se encontró 
influido por el suprematismo,

Amberes, capital cultural europea 
1993, dará prioridad a los artistas 

y apostará por la calidad
Madrid (Efe).— La capital 

cultural europea para 1993, la 
ciudad belga de Amberes, dará 
prioridad a los artistas y apostará 
por la calidad, informaron en 
Madrid su alcalde, Hubert 
Cools, y el responsable del pro
grama de actividades, Eric Anto- 
nis, quienes tomaron el relevo de 
la capitalidad española.

Eric Antonis, responsable téc
nico del programa de “Antwer- 
pen 93". denominación que se le 
ha dado a la capital cultural bel
ga, informó que se celebrarán 
sólo 590 actos, frente a los 1.700 
de Madrid, debido a que cuentan 
con apenas mil millones de fran
cos belgas (unos 3.500 millones 
de pesetas) de presupuesto, la 
mitad que sus antecesores.

Exposiciones de los artistas 
de los siglos XVI y XVII Jordans 
y Rubens y música barroca y del 
renacimiento estarán al lado de 
muestras sobre arte contemporá
neo, museos al aire libre y repre
sentaciones teatrales en un barco 

una visión del mundo creado 
por él mismo, e incluso una vez 
que regresó al arte figurativo 
tratando de restablecer sus 
normas tradicionales, el pin
tor, irreflexiblemente, sigue 
ateniéndose a las leyes espacio 
composicionales del suprema
tismo.

La Fundación Juan March 
ha preparado una guía didácti
ca sobre Kasimir Malevich, un 
triplico que se entregará a los 
jóvenes que acudan a ver la 
exposición, en grupos o solos, 
que contiene una cronología 
del pintor, datos para entender 
esta figura del vanguardismo 
ruso y un pequeño análisis de 
los cuadros.

flotante creado para esta oca
sión.

España estará representada 
por escritores como Juan Goyti- 
solo, Femando Savater o Eduar
do Subirats, quienes participarán 
en un proyecto de cuadernos li
terarios; artistas como Juan Mu
ñoz y Cristina Iglesias, quienes 
expondrán sus obras en el museo 
al aire libre y en el Real; cuadros 
de Rubens y Jordans del Museo 
del Prado, y artistas flamencos 
que intervendrán en el programa 
musical.

Una producción teatral de la 
antigua yugoslavia, titulada “Sa
rajevo", formará parte de las ac
tividades de apertura, ya que, se
gún Cools, hay que ser solidarios 
con las "calamidades” que están 
ocurriendo en Europa.

Cools señaló que se promove
rá la re flexión de las artes en 
Europa, al presentar de una ma
nera muy viva tanto el pasado 
como el presente artístico de este 
continente.

M.C.D. 2022
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Grupo Volkswagen, número uno en Europa.

77
3/

92

Porque hemos invertido en tecno

logía, porque creemos en la impor

tancia de la seguridad.

Porque somos firmes respetando 

z el medio ambiente.

El Grupo Volkswagen una vez más
2 ?
i
! es líder en ventas en toda Europa.

FINANCIACION 
EUROPEA

Y para que usted lo celebre con 

nosotros este mes puede entrar 

en un Volkswagen con unos intere

ses tan bajos como los europeos: el 

10% TAE en financiación a 24 meses 

para todos los turismos Volkswagen.

VOLKSWAGEN

M.C.D. 2022
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i INCOMUNICACION

Castilla y León, la mayor comunidad de la CE, víctima de aduanas mentales.

La insoportable levedad social
, Que la superficie de la región administra

tiva llamada Castilla y León sea la mayor 
de las registradas en los Estados miembros 
de la CE, aparece como un curioso dato

estadístico de las enciclopedias, pero en la 
práctica es un constante desasosiego so
cial, económico y cultural para los resi
dentes.

_________ FRANCISCO BARRASA (leal).

Este mundillo nuestro siem
pre reserva un hueco para los 
juegos florales sobre paisana
jes, banderas y ciudadamas —el 
debate en tomo a los cuneros es 
antológico—, mas a su lado se 
erige siempre el almacén de lo 
pragmático, donde se guardan 
—o se echan en falta— las ca
rreteras, los aeropuertos, las fá
bricas, las inversiones, los tea-

abriría una escotilla a la esperanza 
del progreso para los dos millones 
y medio de habitantes de estos 
pagos. Lacosmovisiónde las co
sas es un don que se adquiere con 
la simple vacuna contra la satis
facción inmediata, y permite a sus 
poseedores liderar grupos huma
nos sin recurrir a la mezquindad, 
al engaño y a los agravios compa
rativos. Quienes poseen tan gene

rosa cualidad han demostrado 
que en política se pueden hacer 
ciudades con calidad de vida y 
leer a Séneca por las tardes, pero 
sobre todo que la imaginación es 
la más fértil huerta del poder.

Probablemente consintiendo 
que nos gobiernen quienes creen 
en las aduanas mentales y físi
cas nos estamos haciendo cada 
día más pequeños. El aislamiento y la falta de comunicación, un mal a corregir. ar c h iv o

tros y los baños alicatados hasta 
el techo. Si no existiera lo prime
ro habría más posibilidades para 
unificar lo segundo. Por no co
meter la osadía de resumir en un 
artículo las tremendas diferen
cias en el desarrollo, visibles de 
Norte a Sur y de Este a Oeste 
—y mucho menos la responsabi
lidad del hecho—, me vienen a 
la memoria detalles derivados 
del eco (?) de los Premios Casti
lla y León, dedicados por la Jun
ta a premiar la labor de científi
cos, artistas, escritores y defen
sores del medio ambiente.

La incomunicación en el seno 
de esta aldea global lleva consi
go que si el nombre de los galar
donados no sonaba en los oídos 
del público desde hace décadas 
o su obra se estudia en las escue
las, nos quedamos como estába
mos. Si el circuito de los hom
bres y mujeres con labores nota-

ENTE 1993

HASTA EL 20

RENTA Y SOCIEDADES

ENERO sus

M

x 20

HASTA EL 30

I.V.A.

Modelos
• Solicitud alta o baja Registro 

de Exportadores................................. 036.037
• Opción tributación en destino ventas a distancia

a otros países de la C E. para 1993 y 94 ..... 036
• Reintegro compensaciones por exportaciones en 

el Régimen Especial de la Agricultura......341

5z la labor notable de 
hombres y mujeres, 
no trasciende a la 

calle, el arado 
romano puede ser “el 
coche del año 2000”

Retenciones a cuenta trabajo, profesionales, 
premios y capital mobiliario

Modelos
• Guano Trimestre 1992.

ED.yE.Ó............................ 110.123.124.126

■ Diciembre 1992.
Grandes Empresas................ 111.123.124.126

• Resumen anual 1992. presentación 
en papel.....................  190. 191.193. 194.196

Pagos fraccionados Renta
• Guano Trimestre 1992:
-E.D. v E.O. Coeficientes..................... 130.132
- E.O. Módulos................................................ 131
No residentes sin establecimiento permanente
• Guano Trimestre 1992...........:...............  210 (Ai

bles no trasciende a la calle donde 
habitan, el arado romano puede 
ser “el coche del año 2000" y los 
castres celtas el modelo de chalet 
adosado del próximo siglo.

La falta de interés por aquello 
que no sea estrictamente local se 
ha convertido en una de nuestras 
características como ciudadanos 
de la mayor región de la Europa 
comunitaria.

Y el campo de la difusión cul
tural resulta sumamente ilustra
tivo porque en él no se debate la 
conveniencia de establecer una 
autopista junto a la casa de unos 
u otros, sino la sensibilidad a 
corazón abierto en la que referir
se a “un escultor segoviano” o a 
un “escritor abulense" suponen 
un insulto a la universalidad de 
la creación, a la par que un flaco 
favor para los afectados.

Tan inexplicable reduccionismo 
no les ayuda a ser maestros de otros 
hombres, sino a ejercer de guinda 
en un pastel de cumpleaños.

HUERTA DEL PODER

Si los regidores de la cosa pú
blica dieran el primer paso para 
desbloquearlas absurdas fronte
ras que incluso en el marco de 
las culturas hacen dos patrias de 
un pueblo y su pedanía, quizá se

OPERACIONES INTERVENIDAS POR 
TEDATARIOS PIBL1COS 

E INTERMEDIARIOS FIN ANCIEROS

• Declaración anual 1992. presentación 
en papel................ ....................................... 198

I.G.T.E.
(Canarias, Ceuta y MeüHa)

J

22

s 23

p 24

j 25

m 26

x 27

28 

y Si.

DEVOLUCION IMPOSICION 
INDIRECTA

Cuarto Trimestre 1992 ó todo 1992:
Por envíos y exportaciones desde Canarias.
Ceuta y Melilla.............................................. 441

FEBRERO

• Guano Trimestre 1992 ................................. 440 S 30

D SÍ

HASTA EL 1

Modelos
• Cuarto Trimestre 1992.................................. 3«)

Si solicita devolución................................... 301
• Cuarto Trimestre 1992. Régimen 

Simplificado............................................... 310
Si solicita devolución................................... 311

• Cuarto Trimestre 1992. Regímenes General 
y Simplificado.............................................. 370
Si solicita devolución..............................  371

• Diciembre 1992. Grandes Empresas........... 320
Si solicita devolución................................... 321

• Diciembre 1992. Exportadores................... 330
Si solicita devolución..................... .............. 331

• Resumen anual 1992 .................................... 390

IMPIKSTO ESPECIAL SOBRE BIENES 
INMIEBLES DE ENTIDADES 

NO RESIDENTES

• Devengo 31.12.92...

Hacienda Pública

■■
M 2
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S. 6
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l 8

M 9
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OBLIGACIONES 
FISCALES 

AL 
DIA

La Agencia Tributaria, continuando en su línea 

de mejor sen icio y atención ai contribuyente, le 

pone al día de los próximos compromisos fisca

les que puedan conesponderle.

HASTA EL 8

ESTADISTICA COMERCIO 
LNTRACOMUN1TARIO (INTRASTAT)

Modelos
• Enero 1993 ............N-l. N-E. R l. R-E. S-l. S E

Agencia Tributaria
l.n el laso de que la lecha de veiKimienlo de prvsentacion de dédaraiiones inhulanas uiincidicra con Ic s u ik I.h I loeal. el plazo liiuhzara d día hábil mniedialo sieuieiue al schalaih' en este calendario
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iniQnicir que lee

no seain
“un rollo m&s"

Número 86

¡€s lo guerra!
Otra vez contra Irak

Sadam Husein, Presidente de Irak, se empeño en 
desoír las advertencias de los Estados Unidos, de la 
ONU, de Francia y de Gran Bretaña. Al final, el miérco
les de la semana pasada "los aliados" decidieron dirigir
un ataque contra 
repetido en varias

De momento se 
han destruido algu
nos lugares estratégi
cos: almacenes de 
misiles, plantas nucle
ares donde se presu
mía que pudieran 
fabricarse armas ató
micas..., aunque no 
se ha podido evitar 
que hubiese víctimas 
entre los civiles.

el país del Golfo, 
ocasiones desde e

Las noticias que lle
gan del Golfo, como 
ocurre siempre en 
estos casos, son con
tradictorias y uno no 
sabe bien a quien 
creer (por ejemplo: en 
uno de los ataques 
resultó alcanzado un 
Hotel y murieron dos 
civiles. Mientras 
Estados Unidos afirma 

ataque que se ha 
itonces.
que el impacto fue 
ocasionado por un 
misil antiaéreo dispara
do por Irak, los iraquí
es aseguran que fue
ron los americanos los 
que erraron el tiro.).

De todo esto tie
nes algo más de 
información en la

Página 5
En primer término, 

Sadam Husein

¡Que lluevo, 
que llueva!

Por la cuenta que nos tiene debe 
comenzar a llover lo antes posible. La 
sequía, de la que ya hablábamos algo 
la semana pasada, está adquiriendo 
momentos verdaderamente dramáti
cos. Lo peor es que la solución a este 
problema pasa por los trasbases de 
un río a otro, aunque no siempre 
parece que estén de acuerdo las ciu
dades (o Comunidades Autónomas) 
implicadas

De este problema hablamos en

Página 2 (Así lo vemos)
Página 3

G
O vi

Un Alcalde poco 
amigo de juegos

Hablamos de Granda, 
donde el Alcalde de la 
ciudad ha prohibido que 
se juegue con pelotas, 
bicicletas, patines, balo

nes, monopatines... en 
la calle, en los parque, 
en los jardines o en las 
zonas peatonales.

Al que incumpla este 

bando le espera, nada 
más y nada menos, una 
multa de 5.000 pesetas.

Pagina 4
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Varios pueblos de 
Segovia podrían 
desaparecer

La Asociación Agraria de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) de Segovia ha asegurado 
que unos 50 pueblos de esa provincia podrí
an desaparecer si no se toman medidas 
serias para evitarlo.

La mayoría de estos pueblos están en la 
comarca de Sepúlveda y son muy pequeños 
(algunos de ellos no superan ya los veinte 
habitantes).

En estos pueblos la media de edad es muy 
alta (en algunos casi todos tienen más de 60 
años) y, además, con las nuevas políticas 
económicas europeas se les ponen las cosas 
muy difíciles.

Si queréis contarnos alguna cosa, lo que os gusta, lo que os enfada, lo que os maravi
lla, lo que os pasa cada día...

Si os atrevéis a comentar alguna noticia, si sabéis cómo va a teminar la nueva "guerra 
del Golfo", si os animáis a decirnos cuándo creéis que van a ser las elecciones...

Si os apetece decir algo para que lo oiga todo el mundo, escribidnos a
r - €1 MONOPATIN

Apartado de Correos 2024
37080 SALAMANCA

A nosotros nos encanta tener noticias vuestras y saber qué tal andáis

V tú ¿Qué coleccionas?

Hola chicos:
Me llamo Juana y tengo 14 años aunque 

voy a cumplir 15 el día 12 de febrero.
Me gustaría que probárais a coleccionar 

alguna cosa porque es muy divertido.
Se puede juntar de todo, chapas, pegati- 

nas, calendarios, cromos de futbolistas, eti
quetas de botellas, etiquetas de marcas de 
ropa, bolígrafos, gomas de borrar, barajas, 
latas de cerveza, sellos.

Yo ahora colecciono pegatinas pero antes 
coleccionabas lápices y calendarios.

Mi madre colecciona buhos y tiene la casa 
llena y mi padre colleciona pipas.

Como todo el mundo sabe que coleccio
no pegatinas cuando tienen una me la dan y 
me hace mucha ilusión, ya tengo más de 
cuatrocientas. Además en mi colegio hay 
más gente que colecciona pegatinas y nos 
las podemos cambiar.

Y tú, ¿qué coleccionas? A lo mejor podías 
darme una ¡dea original.

Juana Sanz
Segovia

Vamos a hacer un 
"Vemos" muy húme
do, porque nos pro
ponemos dar algu
nos consejos para 
ahorrar agua.

El primero y más 
importante: mentalí-

¡Basta ya! Sadam

Hola, amigos de EL MOHOPATIH
Os escribo para denunciar lo que está 

haciendo Sadam Husein con todo el mundo 
y es que se está riendo de todos: tan pronto 
dice una cosa como hace otra y ya está 
bien.

Me parece-que deberían poder cersarlo 
como Presidente del Gobierno, porque lo 
único que hace es fastidiar a los damás paí
ses, prohibiendo que la OHU lleve a cabo su 
misión o robándoles como está haciendo 
con Kuwait.

Si él quiere enfrentarse a todos, que lo 
haga, pero que no meta en medio a los 
demás países ni a sus ciudadanos, que son 
los más perjudicados.

En lugar de aprobar guerras la OHU ten
dría que tener permiso para aprobar o no a 
los Presidentes de los páíses conflictivos, así 
se ahorrarían muchas vidas y la gente como 
Husein no podrían gobernar.

Juan Herrero Salvador
15 años 
Segovia

zate de que el agua 
es un bien muy 
impórtate Y ESCASO.

no dejes correr el 
agua del grifo inútil
mente (solemos 
hacerlo al lavarnos, 
al limpiarnos los 
dientes o al afeitar
nos (los que ya se 
afeiten).

Cuando esperes a 
que salga agua 
caliente (si tienes 
agua caliente central) 
trata de aprovechar 
el agua fría que sale 
al principio: puedes 
llenar con ella el 
cubo para fregar, lle
nar botellas para 
regar las plantas, etc.

Llenad bastante 
las lavadoras: se con
sume lo mismo si tie
nen mucha o poca 
ropa, pero si la 
ponéis llena tendréis 
que hacerla funcio
nar menos veces.

En lugar de baña
ros, daros una tonifi
cante ducha: se aho
rra mucha agua.

Pió tiréis de la cis
terna del wáter por 
sistema. Hacedlo 
cuando sea realmen
te necesario.

Bebed del vaso, 
no del grifo directa
mente, cuando se 
bebe del grifo se des
perdicia mucho líqui
do.
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€spana
Esta sequía tan 

terrible está macha
cando España. Las 
cosechas de los agri
cultores se mueren 
por falta de agua y 
las pérdidas en el 
año 92 superaron los 
500.000 millones de 
pesetas. Los cultivos 
tampoco se pueden 
sembrar este año.

Hace tanto tiempo 
que no llueve que la 
mitad de los embal
ses y pantanos del 
país están vacíos.

La sequía no sólo 
afecta al campo sino 
que comienza a ha
cerse notar también 
en las grandes ciuda
des. Desde hace 
unos días, en Sevilla 
no disponen de agua 
más que doce horas 

diarias. Les cortan el 
agua de siete de la 
tarde a siete de la 
mañana y se están 
empezando a poner 
muy duros con quie
nes gastan demasia
da agua.

Incluso han sacado 
en procesión a la 
patrona de la ciudad, 
la Virgen de los 
Reyes, para pedir que 
les mande un poco 
de lluvia.

Pero los problemas 
no se acaban en 
Sevilla ni en el resto 
de Andalucía, que 
también tiene mucha 
sed. En Canarias, las 
galerías subterráneas 
y los pozos de agua 
dulce empiezan a 
secarse también. Las 
máquinas que desa

lan el agua de mar 
están trabajando 
mucho pero el agua 
siempre tiene un gus
tillo a sal.

Tampoco Madrid, 
por mucho que sea la 
capital de España, 
está libre de la 
sequía. El ambiente 
se hace irrespirable 
porque la lluvia no 
les libra de la conta
minación.

Peleas entre
La solución para lle

var agua de un sitio a 
otro está en hacer tra- 
vases de agua de unos 
ríos a otros.

El problema está en 
que el fantasma de la 
falta de agua hace 
temer a las Comuni
dades Autónomas pri
vilegiadas que el agua

La lista de capita
les de provincia con 
sequía crece aún 
más, Ciudad Real, 
Toledo, Ávila y pare
ce que cada vez va a 
ser más larga.

Si contamos las 
localidades pequeñas 
que se abastecen 
con camiones cister
na no acabaríamos 
de escribirla ni en un 
par de páginas.

Autonomías
que se lleven puedan 
necesitararla algún día.

Los aragoneses tie
nen miedo de que se 
acaben los recursos 
del Ebro si se llevan 
mucha agua.

Los presidentes de 
unas Autonomías 
acusan a los otros de 
insoliadarios.

Ponferrada: cierran 
cinco salas de cine

El Ayuntamiento 
ha ordenado el cierre 
de cinco salas de un 
mini-cine porque no 
reunían las condicio
nes de seguridad exi
gidas.

Un tránsfuga del PP 
causa la retirada de 
los presupuestos en 
Aragón

Hasta ahora gober
naban el PP y el PAR 
(Partido Aragonés 
Regionalista). Al irse un 
diputado del PP se pro
duce un empate siem
pre que se abstiene.

61 "Súper-Depor" 
imparable

El Deportivo de La 
Coruña sigue su 
carrera imparable 
hacia el triunfo.

H, ADEUHTADO DE SEMA
Colabora con este número a la promoción 
de la campaña Prensa-Escuela

EL MONOPATIN, se entrega gratis con el número normal
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Legionarios españoles 
entrarán en Sarajevo 
por primera vez

■
g i w W 1 w 1 r re*

Irévti
Resucito después 
de 41 días en coma

Se trata de un 
muchacho italiano 
que, en Roma, entu
vo 41 días en coma 
profundo.

Cuando los médi-

Por primera vez 
los legionarios de la 
"Agrupación Málaga" 
entrarán en la ciu
dad de Sarajevo.

Su misión consis
tirá en dar escolta a 
un convoy de diez 
camiones de nacio
nes Unidas que con
tienen alimentos y 
combustible para los 
refugiados que so

breviven en la ciu
dad.

Es la misión más 
peligrosa que se ha 
encomendado a 
nuestros legionarios 
hasta el momento.

no puede darse 
una fecha fija para 
llevar a cabo la 
misión debido a los 
fuertes bombardeos 
que asolan Sarajevo.

eos no tenían espe
ranzas revivió, así, 
sin más, canturrean
do la estrofa de una 
canción de su ídolo 
musical

Muere una niña 
palestina de 11 
años

Fue víctima de 
duros enfrentamien
tos entre soldados 
judíos y palestinos 
que tuvieron lugar el 
pasado sábado en 
Israel.

Regresan dos chicos 
desaparecidas 
de su hogar

Todo se debió a 
una fuga voluntaria 
provocada porque 
estas dos madrileñas 
(de 17 años) tenían 
miedo de llegar a 
casa porque se habí
an retrasado mucho.

los tres niñas 
valencianas

Han sido vistas, por 
varias personas, en 
navarra. La policía ha 
intensificado los con
troles en esa zona.

las investigaciones sobre MIO 
enfrentan al Gobierno con el PP

Ya sabéis que KIO 
era un gran grupo de 
empresas cuyo propie
tario era el Gobierno 
de Kuwait. También 
conocéis que esas 
empresas, después de 
sufrir una gerencia 
inadecuada, han teni
do serios problemas 
económicos, que les 
han conducido a 
varias regulaciones de 
empleo y a mandar al

paro a miles de traba
jadores.

El Partido Popular 
ha pedido que se 
lleve a cabo una 
investigación sobre 
estos hechos, amena
zando con que, de no 
hacerlo, denunciarán 
al mismo Felipe 
González, porque 
podría haber algunas 
irregularidades a la 
hora de conceder los

permisos que necesi
taba kuwait para ins
talar sus industrias 
en España.

A Felipe González 
no le ha gustado nada 
esta amenaza y ha 
dicho que es digna de 
gente inmadura, que 
no conoce las reglas 
de la democracia.

De momento no se 
sabe si se hará o no 
la investigación

Más de la mitad 
de los menores 
desaparecidos 
se fugaron 
voluntariamente

Con monopatines, bicicletas, pelotas...

€1 Alcalde de Córdoba 
prohibe jugar en la 
calle
Bajo multa de 5.000 pesetas

Según un informe 
de la policía, el 55,6 
de los menores que 
desaparecen de sus 
hogares protagoni
zan fugas volunta
rias, unas veces por 
vivir “unas aventura", 
otras por huir de 
regañinas en casa o 
para alejarse de los 
malos ambientes 
familiares

Herminio Trigo, 
de Izquierda Unida, 
Alcalde de Córdoba, 
ha prohibido me
diante un bando 
(una especie de ley 
de carácter local) 
que se juegue en las 
calles, parques, 
zonas peatonales y 
jardines con balo
nes, bicicletas...

¿Donde puede 
jugarse entonces?
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Los aliados bombardean
lie

ves
iotemeimleien elguerra

Golfo

varios puntos de Irak

Otra vez

Clinton toma 
posesión como 
Presidente

Poco antes de que 
se cumpliera el segun
do aniversario del ini
cio de la "Guerra del 
Golfo" fuerzas estadou
nidenses, francesas y 
británicas iniciaron un 
ataque a varios puntos

estratégicos de Irak. 
Concretamente se cen
traron en lugares 
donde Irak tenía alma
cenados varios misiles 
y otros tipos de arma
mento.

Como Husein no res-

pondió satisfactoria
mente a las demandas 
de "los aliados" el ata
que se reprodujo el 
pasado domingo, 
fecha del aniversario
del comienzo de 
guerra.

la

Mañana tomará po
sesión, como Presi
dente de los Estados 
Unidos, Bill Clinton.

Rusia: ¿(lecciones 
anticipadas?

¿€ Israel, quél
Casi todo el 

mundo está de 
acuerdo en que hay 
que pararle los piés 
a Sadam Husein, 
pero mucha gente, y 
en especial mucho 
países árabes se 
palntean qué pasa 
con Israel que ha 
invadido territorios 
de cinco países, que 
incumple sistemáti
camente las resolu
ciones de la ONU (la 
ONU le ha exigido 
que devuelva los 
territorios ocupa
dos) y que viola los 
derecho humanos 
de miles de palesti

nos (les expulsa de 
sus territorios, no 
les deja manifestar
se...).

Desde este punto 
de vista se plantean 
si no será que el 
mundo tiene dos for
mas distintas de valo
rar las cosas: cuando 
el país que no cum
ple los mandatos de 
las Naciones Unidas 
es poderoso (como 
Israel) no pasa nada, 
pero cuando el que 
lo hace es más pobre 
(como Irak) se le 
declara la guerra y ¡a 
ver quién puede 
más!.

Un poco de historia
Irak decidió, en 

1990, invadir kuwait, 
su país vecino y al 
que consideran como 
una provincia más de 
su territorio.

La ONU condenó 
de inmediato esta 
ocupación y sancionó 
severamente a los 
iraquíes.

Como el régimen 
de Sadam Husein (no 
lo confundáis con 
Hussein, Rey de 
Jordania) no hizo nin
gún caso, se autorizó 
el uso de la fuerza 
contra 
zando 
91 la 
Golfo",

Irak, comen- 
en enero del 
"Guerra del 
en cuy trans

curso murieron unos 
300.000 iraquíes.

Al final husein 
salió derrotado y la 
ONU le impuso varias 
condiciones para 
dejarle tranquilo, 
entre ellas que se 
deshiciera de todas 
sus armas de destru- 
ción masiva (bombas 
nucleares, armas quí
micas...) y que no tra
bajara en hacer más.

Husein volvió a 

desobedecer a 
OHU y crecieron 
tensiones.

ía
las

A finales del 92 y 
en los primeros días 
del 93 soldados ira
quíes volvieron a 
entrar en terreno 
kuwaití para robar 
armas. Este fue el 
desencadenante últi
mo de la guerra que 
se ha inicado ahora.

Los aliados están 
empleando un mate
rial muy sofisticado 
para reducir al máxi
mo el riesgo para la 
población civil, lo 
que no ha impedido 
que mueran varias 
personas que no eran 
militares.

Mientras tanto 
Husein ha pedido a 
sus ciudadanos que 
se poreparen para 
volver a la "Madre de 
todas las Batallas" (es 
el nombre con el que 
llamó él a esta gue
rra) y ha anunciado el 
inicio de una "Guerra 
Santa" (los que mue
ran durante alguna 
batalla irán directa
mente al cielo).

De momento es 
sólo un rumor, pero 
que cobra mucha 
fuerza. Podría haber 
elecciones anticipa
das en Rusia.

Seis somalíes 
mueren en un 
enfrentamiento

Con los soldados 
de Estados Unidos. 
Los militares de USA 
les acusan de ser 
ladrones que intenta
ban robar alimentos 
y medicinas.

Terremoto en Japón

Perdieron la vida 
dos personas, mien
tras que otras 400 
resultaron heridas.

El movimiento sís
mico se produjo en 
la isla de Hokkaido

Nuevo Gobierno en 
Dinamarca

El líder de la opo
sición de Dinamarca 
ha empezado contac
tos para formar un 
nuevo gobierno.

M.C.D. 2022



Detenido el Padrino €rich Honecker fue
de la Mafia puesto en libertad

Un antiguo chófer de 
Totó Riina, Padrino de 
la Mafia italiana, permi
tió que la policía detu- 
viara, la semana pasa
da, al máximo respon
sable de este grupo de 
delincuentes.

A Totó Riina se le 
acusa, entre otros 
mucho delitos, de 
haber ordenado que se 
asesinara a los Jueces 
encargados de seguir 
procesos contra mafio- 
sos. .

Riina se hacía pasar, 
desde hace muchos 
años, por agricultor 
jubilado.

Totó llevaba 25 años 
en paradero desconoci
do y la última foto suya 
que tenía la policía era 
de los años cincuenta.

Razones humanitarias (tiene un 
cáncer que terminará con su vida 
en poco tiempo) han hecho que la 
justicia alemana decida poner en 
libertad al antiguo dirigente de la 
República Democrática Alemana, al 
que se pretendía juzgar en la 
Alemania Unificada.

A Honecker se le 
acusa de haber 
cometido varios deli
tos contra la 
Humanidad al cons
truir el Muro de 
Berlín y ordenar dis
parar contra todo 
aquel que tratara de 
cruzarlo, así como de 
haberse apropiado, 
indebidamente, de 
mucho dinero de los 
alemanes, aprove
chándose de su situa
ción en el poder.

Poco tiempo des
pués de conocer la 
noticia inició viaje a 
Chile, donde reside 
su failia desde hace 
tiempo y donde vivirá 
el tiempo que le 
quede.

Duro, muy duro e inhumano
Violaciones a 
mujeres en Bosnia

Miles de Guatemaltecos 
vuelven a casa

En estos días se 
habla muchísimo de 
ellos: miles de muje
res han sido violadas, 
en Bosnia, por solda
dos serbios que, de 
esta forma, han exten
dido la guerra tam
bién a los hogares.

Pió importa la 
edad, desde las niñas 
hasta las ancianas 
han tenido que sufrir 

estos ataques injusti
ficados.

Los serbios, como 
locos, secuestran a 
las mujeres, las 
encierran en campos 
de concentración y 
las violan. A muchas, 
después, las asesi
nan.

Es un nuevo testi
monio de esta absur
da guerra.

Llevan un montón 
de años refugiados 
en México a donde 
huyeron escapando 
de la represión y de 
las masacres del 
Gobierno. Ahora la 
situación política es 
algo más estable y 
pueden regresar a 
sus hogares (aunque 
como ha pasado 
mucho tiempo desde 
que se fueron no 
tiene cairo lo que se 
van a encontrar a su 
regreso).

De momento han 
surgido algunos roces 
entre el Gobierno de 
Guatemala y los rte- 
presentantes de los 
refugiados motiva
dos, sobre todo, por 
la forma en que se 
llevará a cabo el 
regreso. Los refugia
dos quieren ir en una 
gran manifestación, 
con muchas fiestas 
para que se note la

alegría, mientras que 
el Gobierno desea 
que se haga en silen
cio, en grupos muy 
pequeños y por carre
teras secundarias.

En las negociacio
nes está participan
do Rigoberta Menchú 
(la Premio Nobel de 
la Paz).

Se calcula que de 
los 5.000 primeros 

refugiados que regre
sarán a Guatemala, 
unos 1 .800 son 
niños y la mayor 
parte de ellos son 
indígenas.

Tanto la Onu, 
como la Comisión 
Mejicana de Ayuda a 
los Refugiados vela
rán porque todo se 
haga con la mayor 
tranquilidad posible.
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A veces 
sí

Abuelo 
¿Es cierto que a los 

locos se les atiende en

¿Y crees que habrá 
alguno en el que 
quepa el Mundo?

Nuestra nueva sección
Ya, ya sabéis que estamos 

coleccionando "esas frases" 
que se ponen en los cuader
nos, o esas dedicatorias que 
se nos ocurren a veces y que 
son muy originales. Por eso 
os pedimos que nos escri
bís, como ya estáis hacien
do, y que nos las contéis.

Además, al (o a la) que

Cómo quieres 
que te olvide 
si cuando empiezo 
a olvidarte 
me acuerdo 
de que te olvido 
y empiezo 
a recordarte.

(Nos la envía Ma 
José Sánchez Fernán
dez, a la que le gusta
ría "fotografiarse" con 
Kevin Costner)

nos envíe la frase más origi
nal de cada mes le publica
remos una foto suya en la 
que aparezca (mediante un 
montaje) junto con su per
sonaje favorito (por cierto, 
no mandéis la foto todavía: 
nosotros se la pediremos al 
mejor de cada mes).

Hemos recibido estas:

Cuando quieras que 
te olvide pinta un 
pino en la pared y 
cuando el pino de 
piños entonces te 
olvidaré.

(Esta nos la manda 
Pedro Ruiz Santamaría, 
que quiere salir con 
Madonna -Y añade que 
con una foto del libro 
Sex. Fio sé, no sé si 
eso será posible. Ya 
veremos-).

natalia Jimeno Cu
bero nos envía varias 
frases: entre ellas las 
siguientes:

¿Qué es el amor? 
Una tontería hecha 
entre dos

0 amor de un estudiante 
es una vaga ilusión, que 
comienza en los pasillos 
y termina en direcdón

Si un moreno te da un 
beso y un rubio el corazón, 
no desprecies al rubio por 
un moreno besucón.

Por cierto, natalia 
también nos manda

esta otra frase, que 
hemos preferido 
copiar tal y como nos 
la envía.

!Ah, y quiere verse 
al lado de Kevin 
Costner.

Pero bueno ¿Qué 
os da?

es -O

pox tos © Q ss

¿Por qué noticia han sido protagonistas estos 
personajes?

(Une cada personaje con la noticia mediante una flecha)

Jeroglífico
¿Qué se le ha ocurrido?

Sadam Husein 
Erich Honecker 
Agrupación Málaga 
Rigoberta Menchú 
José María Aznar 
Herminio Trigo 
Bill Clinton 
Totó Riina 
Natalia Jimeno

Ha enviado varias frases para nuestro concurso 
Ha sido puesto en libertad 

Ingresa en prisión tras ser detenido 
Le han declarado la guerra, otra vez 

Ha prohibido jugar en la calle 
Amenaza con denunciar a Felipe González 

Participa en el regreso de los refugiados 
Han entrado en Sarajevo 

Tomará posesión como Presidente
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Si hubieses naci-
do hace más de
qu nientos años no

Seguro que tú sabes s 
saber'

e

habrías conocido---- :—pe j----- J—eeei— 
nuestros numere-
actuales, habrías

do: 19 = XIX, 198

utilizado los otros:
] los números roma

nos. Y és qué hasta

decir M + (H - C) + 
L¡+ X 4 X +|1) I

| Es muy divertipor muchos decimales q
ao .L c - -.T ■- !

tuálmenté, péro lio siempre ha sido así, po 
siempre los hombres hemos utilizado los mis-i 

" * itidades. La historia... b r.. tu...fecha de...
nacimiento?

tenga^ Para ti es
y hsí 

I cualqüier número.
CXCVII

¿ e atreves a escri-

J___ Lja edad media no 
é se generalizó en

Europai el uso de 
los números arábi-

mos signo ,
está llena de sistemas numéricos, igual que nos

... Saber leer..los .. , _ 
numeiíos romasno ¡

difra ¡desdada, así

ahora.

ron un sistema a base únicamente tres cosas:

sistema en el que se tie-

puede ser__kin
que I que parjee: lí = 2I T juego (tam^iénsir- 
io s o 20, Cc 4-=^300. tiasU....Yém^áraj^iarQSJmfe^^

aquí to es y que

ne más iitilidades;de

cohtar. Su método lo do es mayor o menor

si está a la d ere- |

hay muchos reldjes que |

nos) , que a su vez habí- un número
. an copiado y mejorado.... que ningún 

el de los griegos, para rlepetjirse npara ijepetnrse más de res mehor (el I)
.......:........

n urjarepresentaba cc

an

lassiete e que seras

injicaba la unidad; v

nu eración

mática de la alm

Í palmas): 
caba 50

era 10; L signifi-

^sta forma] para compo-  
un número aplica

romana se

umi

la
te 

os

uier a de

a de la

derecha

lo s

regla
los

eno-

se

inas en n úmeros
por^supues-romanos y,

siglos se ponto, lo enh

glo 20).
Estos son los 

números 

romanos

que 
pued

porqu 
emos dich

resta, no p 
poner IIII

. poner 4 sería al en muchas placas de.
s IV, es decir V-l (5 monumentos se pone 
esta vez el número.. la fecha con este siste- 

está a la ma' introducciones
' -1 - os li bros 1le van (

odríamo las

(Siglo

románosmás de tre
le..ponev

os
-4» 
lal.

eces
Todo cónsis-

n ú m e
n u n e a- se -He pone - 
abreviktura del ordin

no
e repetí X y no si

era 500 y M representa- Vamos
"-y—ba 100^;" ™r- -J

Con Sólo siete signos p|OS y

Vamos con
-¿Iqu iiós ej e m-

V = 5
X = 10
L = 50

C = 100
D = 500

M = 1000

las letras. i Centenario [se e^crib^ V

en 19 / I, tu añ 
.. dn..... -11111111610^

romanos

Centenario, y el 2g
CÍrmp¿cmaf(T~d4 —|

se s [escribiríavera

no era fácil [expresar la sencillo
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 19 de enero de 1993 AGENDA 21

TERMOMETRO

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Miércoles 20 de enero de 1993.
Van 20 días, faltan 345.
Sol: De 8,33 a 18,18.
> SANTORAL

Santos: Fructuoso. Eulogio, Augurio, Fa
bián y Sebastián.
> FARMACIA DE GUARDIA 
Segovia:Hernanz Cano, Puente de 
San Lorenzo, 5.
> CINE

SalaZuloaga: A las 7,30 y a las 10,30: 
la muerte os sienta tan bien".

BonoXLoto f
Lluvia Muvnubcso AlgonuBceo Granizo ChuBascce Deepe^do Tormerta m^3ol NiaUas N«M

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. PUM2

Valladolid........... 5,2 -1,0
León..................... 2,6 -4,8
Zamora................. 2,2 -1,0
Salamanca........... 9,4 -3,4
Falencia................ 6,0 -1,3
Burgos.................. 10,1 -4,0
Soria..................... 12,0 -4,0
Segovia................ 10,1 -1,2
Avila.................... 10,4 -5,6

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Hoy, cielos poco nubosos o despejados; brumas y nieblas, 
localmente persistentes en la meseta; temperaturas sin cam
bios, con máximas entre 6 y 11 grados (entre 0 y 3 donde la 
niebla sea persistente) y mínimas para la próxima madrugada 
entre -1 y -5 grados; vientos flojos variables o en calma.

Mañana, cielos poco nubosos o despejados; brumas y 
nieblas, localmente persistentes en la meseta; temperaturas 
sin cambios; vientos flojos variables o en calma.

Martes, 19

CASA DE LOS PICOS

34 36
CASA DEL SIGLO XV

—"El interior de un paisaje". 
Pintura. J. Carlos Costa. Hasta el 
3 de febrero.

TORREON DE LOZOYA

-Dibujos. Pilar Soria. Hasta el 
día 28 de enero.

CASA DE LA ALBONDIGA

Lunes, 18

1 15 26 28 30 49

Domingo, 17

16 17 33 38 40 46

Miércoles, 13

Com. 21
Reln.2

13 15 21 29 31 40 cr°^80

Sábado, 16
| 5 ¡13 14,31;36 40 Com.1

Reln. 2

Jueves, 14

12 21 35 40 41 47- Com.10
Reln.7

Lunes, 18

—El grabado de Goya. La fo
tografía de Gyenes. Hasta el 31 
de enero.

AYUNTAMIENTO DE 
PEDRAZA

— Dibujos. Jorge Soler. Sa
lón de exposiciones del Ayunta
miento de Pedraza. Hasta el 1 de 
febrero.

CULTOS V | ■

“UNION EUCARISTICA 
REPARADORA”

La Unión Eucarística Repara
dora recuerda a las Marías del 
Sagrario y simpatizantes, que 
mañana jueves día 21 de enero, 
a las cinco y media de la tarde 
tendremos el retiro mensual. 
Los actos serán: Acto eucarísti- 
co, celebración de la eucaristía, 
reunió en el salón de actos, en la 
casa de Zanaret, Misioneras 
Eucarísticas de Nazaret, plaza 
de la Merced, 8. Centro Dioce
sano de la Unión Eucarística 
Reparadora.

—Turistas y villanos. Grego
rio Otero, varios paisajes y una 
instalación. Hasta el 7 de febre
ro. Horarios: lunes a viernes de 
19.00 a 21.00 horas; sábados y 
domingos de 12.00 a 14.00 ho
ras y de de 19.00 a 21.00 horas.

Corte de tráfico 
en la calle
La Plata

Excmo. Ayuntamiento de 
Segovia.—Se pone en cono
cimiento del público en gene
ral que, con motivo de las 
obras de derribo del edificio 
sito en el n° 54 de la 0/ La 
Plata, se efectuará un corte 
de tráfico rodado en dicha 
calle, los días 19 y 20 del 
presente mes, desde las 8 
horas.

Rogamos disculpen las moles

tias.
Segovia, 15 de Enero de 1993.

EL ALCALDE

>1 MEUHTMO DE SEGOtili
DECIA HACE 50 AÑOS

LA COMISION QUE ENTREGO EL AGUINALDO A LA 
DIVISION AZUL EMPRENDE REGRESO A ESPAÑA

Berlín.—La delegación española encargada de entrenar el 
aguinaldo a la División Azul ha emprendido su viaje de regreso 
a Madrid, después de visitar el frente del Este para cumplimen
tar su misión.

Los delegados españoles, durante su estancia en Berlín, han 
visitado el campo de deportes del Reich, la Armería de la 
Cancillería y una escuela de equitación el Ejército alemán. 
También fueron recibidos por un representante del ministro de 
Propaganda, doctor Goebbels, y por el jefe de la organización 
de los alemanes residentes en el extranjero, “gauleiter” Bohle.

El viaje de regreso lo realizan por París, donde se detendrán 
y serán huéspedes de la sección de alemanes residentes en 
Francia.—Efe.

AVISOS ▼
“MARIA DEL SALTO”

La asociación provincial de 
amas de casa, consumidores y 
usuarios “María del Salto”, en 
cumplimiento de sus estatutos, 
celebrará asamblea general or
dinaria el próximo martes, día 2 
de febrero, a las cinco y media 
de la tarde en primera convoca
toria y a las seis en segunda. 
Tendrá lugar en el salón de actos 
del Servicio Territorial de Cul
tura (C/Infanta Isabel, n.Q 14) y

87.166
Viernes, 15 Jueves, 14
35.914 28.272

163
Miércoles, 13 Martes, 12

20.003 69.166

HERMANDADES 
DEL IRABAJO

El centro diocesano de Her
mandades del Trabajo, celebra
rá mañana, miércoles, la fiesta 
del Santo titular de la iglesia de 
San Sebastián, con eucaristía 
solemne a las ocho de la tarde.

Seguidamente se invitará a 
los asistentes a un vino de her
mandad en el salón anexo a la 
iglesia.

•B 43 46 00
SEGOVIA

El mejor sitio para
BODAS Y BANQUETES

Pida precios
CASA DUQUE ü 43 05 37

Cofradía Gremial 
de San Antonio 
Abad
Sorteo de premios realizado 
el día 18 de Enero de 1993:

19 al número 24.332
29 al número 18.873
39 al número 26.896
49 al número 38.063
59 al número 8.818
69 al número 31.282 
T9 al número 20.246
Caducan a los 30 días

como un rey.
CELEBRANDO TU 

BANQUETE DE BODA EN

LOS ARCOS
Hotel • * * * Segovio

APRECIA 
LAS DIFERENCIAS

EZEQUIEL GONZALEZ, 24

se desarrollará con arreglo al 
siguiente.

Orden del día: Ia, lectura y 
aprobación, si procede del acta 
de la asamblea anterior; 2a, lec
tura de la memoria de activida
des realizadas durante el año 92; 
3a, lectura y aprobación, si pro
cede, del estado de cuentas; 4a, 
informe de la presidencia; 5a, 
ruegos y preguntas.

INSCRIPCION VIAJE

La asociación provincial de 
amas de casa, consumidores y 
usuarios “María del Salto” ha 
organizado una excursión cultu
ral a Madrid para el próximo día 
27 de enero. Con este motivo la 
asociación abrirá el lunes, día 18 
a las 16.00 horas, el plazo de 
inscripción. Las socias interesa
das deberán cursar su solicitud 
en el domicilio social de la cita
da asociación.

YA LLEGARON LAS
REBAJAS
Cerezo

PRECIOS EXTRAORDINARIOS 
EN TODAS LAS SECCIONES

Cervantes, 28

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

c> OFERTAS EMPLEO
* COMERCIALES

c) INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

• ACCION 1P

ALQUILERES ▼ 1
DESPACHO nuevo, zona Eze- 
quiel González. 45.000 ptas. Telé
fono 442522 (horas oficina).

SE ALQUILA piso con calefac
ción Individual. Teléfono 424892.

PISO próximo José Zorrilla, cale
facción central. 50.000 ptas. Telé
fono 425847.
ALQUILO plaza de garaje, zona 
La Albuera. Teléfono 594637.

ALQUILO piso en Ezequiel Gon
zález “Mahonías". 3 dormitorios. 
Inmejorable estado. Sólo 71.000 
(incluido comunidad). Teléfono 
440312.
SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 433095.

DOS plazas garaje unidas, cerra
das. San Gabriel, 15. Teléfono 
428939.

ENSEÑANZAS ▼
LOGOS. Clases particulares. 
EGB, BUP, COU, FP, Ciencias, 
Letras e Inglés. Preparación In
tensiva. Control individualizado. 
José Zorrilla, 5. Teléfono 435613.

LOGOS. Oposiciones a la Caja de 
Ahorros. Técnicos Especializa
dos. José Zorrilla, 5. Teléfono 
435613.

PROFESOR nativo de inglés dis
ponible para clases a domicilio. 
Todos los niveles. Teléfono 
440340.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Uámenoe. 983/ 
357611-354887.

TRABAJO ▼ |

SE NECESITA ayudante de coci
na. Teléfono 434807. Uamar de 
2 a 5.

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gra
tis: INICO. Apartado 1.209 San 
Sebastián.

g < Junta de 
Castilla y León
Delegación Territorial 

Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN SEPULVEDA
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el articulo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en 
relación con los artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre el 
Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y con el articulo 128 del Regla
mento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, que a 
continuación se reseña:

— Instalación de planta de fabricación de envases de P.V.C. y enva
sado de agua del manantial “Fuente de la Salud”, en el suelo no 
urbanlzable, de ese término municipal, promovido por la Entidad 
Mercantil “Aguas de Sepúlveda, S.A.".

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, c/ Infanta 
Isabel, n.816, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Luis Pérez de Cossio.

SE NECESITA empleada de ho
gar de 9 a 17 horas. Teléfono 
436536 (tardes).

¿BUSCAS TRABAJO? RH dispo
ne de una Bolsa de Trabajo. RH. 
Asesoría de Recursos Humanos. 
Trinidad, 14 - bajo. Teléfono 
443657.

RH. Asesoría de Recursos Huma
nos, imparte Cursos de Orienta
ción Profesional, Preparación de 
Entrevistas y Pruebas Test. RH. 
Trinidad, 14 - bajo. Teléfono 
443657.

SE NECESITAN oficiales de fon
tanería con vehículo y herramien
ta. 900 / 405050.

EMPRESA productos de mante
nimiento precisa vendedor para 
Segovia y provincia con coche y 
teléfono. Con o sin experiencia. 
923/289526.

INMOBILIARIAS ▼'

TOVAR. Vende piso, calle Cué- 
llar. 4 dormitorios, garaje, gastos 
individuales.

TOVAR. Vende piso, Santa Eula
lia. 4 dormitorios, terraza, a estre
nar.

TOVAR. Alquila local, 117 me
tros. Padre Claret, 4 huecos calle.

TOVAR. Alquila local, 170 me
tros. 2 plantas, esquina. Ezeqúlel 
González.

TOVAR. Vende pisos. Las Nieves. 
2-3 dormitorios. Opcional. Gara
je, trastero.

43.59.50 w 43.54.61
EZEQUIEL GONZALEZ, N.» 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral. Teléfono 433010.

HABITAT: OBISPO QUESADA. 
125 m2.3 dormitorios. Sexto exte
rior. Terrazas. Buen precio.

HABITAT: SAN GABRIEL 105 m2. 
3 dormitorios. Seminuevo. Gara
je, trastero. Mejoras.

HABITAT: CALLE CARMEN. 85 
m2. 3 dormitorios. Local 75 m2. 
Ocasión. 15.000.000.

HABITAT. Malconsejo. 3 dormito
rios. Seminuevo. Gastos centra
les. Cocina amueblada. Ocasión.

HABITAT: LA LASTRILLA. 102 
m2. 3 dormitorios. Nuevo. Gran 
calidad. Garaje.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

AMBIT-®
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 B 44 30 33

| TRASPASOS ▼

SE TRASPASA bar La Fuencisla.
Teléfono 420023.

VARIOS ▼
DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, di
vorcios prematrimoniales, bajas 
fingidas, etc. Rapidez, eficacia. 
España, extranjero. (91) 5939600.

F. ROMAN LOPEZ, S.L Oportuni
dades. Grandes Ofertas Liquida
ción Total de muebles rústicos y 
muebles clásicos de nuestra ex
posición. F. Román López. Juan 
Bravo, 20.

INFORMACION
SEGOVIA

PATRONATO 
PROVINCIAL 
DE TURISMO

VENTAS ▼

VENDO plazas de garaje, mejor 
sitio Albuera. Precio económico. 
Teléfono 430512.

SE VENDE parcela de 20.000 m2, 
junto a carretera Torrecaballeros. 
Teléfono 441191.

SE VENDE parcela edificable de 
20.000 m2, en Palazuelos. Teléfo
no 441191.
CASCO antiguo. Junto calle 
Real. Viviendas lujo con jardín 
particular. Apartamentos. Gara
je. Telf.: (91) 4136372.

EMPRESAS
EXCELENTES 
RESULTADOS 

DE BMW IBERICA

Se ha celebrado en Madrid la 
conferencia de prensa que 
BMW Ibérica celebra todos los 
años por estas fechas. Oscar 
Ozaeta, presidente ejecutivo de 
la firma alemana en España, 
expuso diferentes aspectos de la 
evolución de la economía na
cional, del sector del automóvil 
en general y de BMW en parti
cular a lo largo de 1992, desta
cando el excelente comporta
miento de las venta de los vehí
culos de la marca, que crecen 
por segundo año consecutivo 
más de un 25%. Refiriéndose a 
1993, dio a conocer sus previ
siones sobre el desarrollo de la 
economía y su pesimismo sobre 
la evolución del sector del auto
móvil, a pesar de lo cual, pro
nosticó que BMW volverá a 
registrar un año positivo.

El sector del automóvil ha 
tenido, durante 1992, un desa
rrollo más positivo de lo que 
cabría esperar dentro del pano
rama general, con un incremen
to en las matriculaciones del 
10,5% respecto al año anterior, 
mientras que la producción na
cional ha permanecido práctica
mente en el nivel de 1991 con un 
volumen de 1.750.000 unidades 
según las últimas estimaciones.

El desarrollo de BMW ha 
sido mucho más favorable que 
el del sector, con un crecim iento 
de las matriculaciones del 
25,8%, hasta alcanzar 17.427 
automóviles. En motocicletas 
con 2.446 unidades matricula
das, se ha logrado superar el

SEGOVIA, capital y provincia, 
participará en la FERIA INTER
NACIONAL DE TURISMO “Fl- 
TUR 93", en el STAND DE LA 
JUNTA DE CASTILLA Y LEON, 
en el parque Ferial Juan Carlos I 
de Madrid, que se celebrará entre 
los días 27 y 31 de enero.

Todas las ENTIDADES, EM
PRESAS, ORGANISMOS, etc. 
interesados en divulgar, en dicha 
feria, su material publicitario (fo
lletos o similares), deberán entre
garlo en la Diputación Provincial 
de Segovia (San Agustín, 23), 
debidamente empaquetado, an
tes del día 22 del presente mes de 
enero. ,

VENDO cuadro original de Lope 
Tablada de Diego. Epoca dorada 
del pintor. Teléfono 91/6196771.

OPORTUNIDAD. Se vende nave 
industrial en La Lastrilla, 2 plan
tas, 250 m2, y finca adosada de 
1.400 m2,15.000.000 ptas. Teléfo
nos 427981 y 434376.

GIRES A, S. A.
Vende viviendas terminadas, 2 y 3 
dormitorios, calefacción suelo radiante 
y agua caliente individual, carpintería 
de aluminio, dimalü, etc... en San 
Cristóbal de Palazuelos. Informa
ción en los teléfonos 429559 y 444192

nivel de desarrollo general y 
aumentar la penetración de la 
marca en su segmento hasta el 
15,7%, aunque la caída del 
mercado -superior al 15%— ha 
impedido obtener los resultados 
deseados. La evolución en ven
tas de vehículos, unida a la de 
recambios, ha permitido a 
BMW, alcanzar una facturación 
de 60.000 millones de pesetas 
con un incremento del 28,5% 
respecto a la del año anterior.

En las previsiones para este 
año, el sector del automóvil 
experimentará, según Ozaeta, 
un descenso del 6% con una 
matriculación de 920.000 auto
móviles. BMW espera, una vez 
más, superar esta tendencia 
general y alcanzar las 18.000 
unidades que, aunque represen
tan sólo el 2% del mercado total, 
suponen una cifra importante 
tratándose de un producto tan 
exclusivo como el de la marca.

MICROSOFT 
CORPORATION FACTURO 

107.640 MILLONES EN 
EL SEGUNDO TRIMESTRE

Microsoft Corporation ha 
anunciado los resultados alcan
zados durante el segundo tri
mestre del año fiscal (junio del 
92 a junio del 93). La cifra de 
facturación conseguida ha sido 
del 938 millones de dólares 
(107.640 millones de ptas.), que 
suponen un aumento del 38% 
respecto al mismo período del 
año anterior, cuya facturación 
fue de 682 millones de dólares. 
La facturación de los últimos 
seis meses, con cierre a 31 de 
diciembre de 1992 fue de 1.760 
millones de dólares, un 39% 
más respecto a los 1.260 millo
nes de dólares alcanzados en el 
mismo período correspondiente 
al año fiscal anterior.

El beneficio conseguido este . 
segundo semestre ha sido de 236 
millones de dólares (27.140 
millones de ptas.). Su aumento 
ha sido de un 35% respecto al 
m ismo período del año anterior, 
cuyo beneficio fue de 175 milío
nes de dólares.

Microsoft Corporation fue 
fundada en 1975 y es la empresa 
matriz de Microsoft Ibérica. 
Cuenta con más de 10.000 
empleados y veintiséis subsi
diarias en todo el mundo y con
cede gran importancia a la in
vestigación y desarrollo (I+D) 
de sus productos, en lo que in
virtió más de 35.000 millones 
de pesetas en el ejercicio ante
rior.

M.C.D. 2022
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tve1 Antena 3 Televisión
15,00.-TELEDIARIO-1
15,30.-ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,25.-NOTICIAS
17,30.-SIN VERGÜENZA
18,00.-MUNDO DE FIERAS 
19,00.- PINNIC .

- LOS TINY TOONS
19,55.-AVANCE TELEDIARIO
20,00.- CHICOS DUROS
21,00.-TELEDIARIO-2
21,30.-CELIA
22,30.- SESION DE NOCHE 

“Los diez negritos* 1974
00,25.- TELEDIARIO 3
00,45 - CINE DE MEDIANOCHE
02,10.-TESTIMONIO
02,15.- LA MUJER SIN ROSTRO

Mañana ________________
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.-TU MUNDO Y EL MIO
11,25.-NOTICIAS
11,30.-EL SHOW DE LA UNA
13,30. - EL MENU DE CADA DIA
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS TERRI

TORIALES
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30.-ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,25.-AVANCE TELEDIARIO
17,30.-SIN VERGÜENZA
18,00.-MUNDO DE FIERAS
19,00.-PINNIC

LOS TINY TOONS
19,55.-NOTICIAS
20,00,- CHICOS DUROS
21,00.-TELEDIARIO 2
21,30.- ¿QUIEN SABE DONDE?
22,30.- CINE ESPAÑOL: “El crack*

00,45.- TELEDIARIO 3
01,05.- CINE DE MEDIANOCHE- 

‘El barde! teléfono"
02,30.- LA MUJER SIN ROSTRO
04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

tva2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- ALQUIBLA (Ultimo episodio)
16,30.-LA ISLA DEL TESORO
16,35.- LA PELICULA DE LA TARDE:" Quimera*
18,10.- PARA NOSOTROS
19,00.- EL MEJOR DEPORTE: Baloncesto: 

Copa de Europa. Zaragoza-CSKAde 
Moscú

20,30.- EL INFORME DEL DIA
21,00.-DIGA 33
21,30.- NATIONAL GEOGRAPHIC
22,30.- GRANDES RELATOS: Cuatro histo

rias de mujeres
00,05.- QUERIDOS COMICOS
01,00.- CINE CLUB. CICLO: JOYAS DEL CINE

JAPONES: "Los siete samurais*

Mañana ________________
05,59.- APERTURA
06,00.- EURONEWS
07,25.- TITULARES
07,30.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL
09,00.- TITULARES
09,05.- LA AVENTURA DEL SABER
11,30.-PASE DOS
12,30.- TENIS. OPEN DE AUSTRALIA
13,00.-EURONEWS
13,30.- HERMANAS
14,30.- MAGAZINE TERRITORIAL
14,55.-LA ISLA DEL TESORO
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- LA ULTIMA FRONTERA
16,00.-DE POLO A POLO
16,30.-LA ISLA DEL TESORO
16.35.- LA PELICULA DE LA TARDE 

"Una gran señora*
18,15.- PARA NOSOTROS

- LOS MAPACHES
19,00.- EL MEJOR DEPORTE
20,30.- EL INFORME DEL DIA 
21.00.- DIGA 33
21,30 -AMOR I
22,30.- TEMPORADA DE TEATRO
00,30.- MILLENIUM
01,30.- CINE CLUB. CICLO: A. TARKOWSKI

"Andrei Rubliov*

15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE 

“Cristina*
17,30.-MUCHACHITAS
18,00.-LA MERIENDA
19,00.-NUEVOS POLICIAS
20,00.- MARIA MERCEDES
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES...PEDRO RUIZ
21,15.-AL ATAQUE
22,30.- QUEREMOS SABER
00,00.- NOTICIAS
00,30.-3 DE ANTENA 3
01,00.- ENFRENTADOS CON LA LEY
01,50.-CINE DE MADRUGADA

"El aprendizaje de Duddy Kravitz* 
03,30.- SERVICIO EFETEX-ANTENA 3

Mañana ________________
SERVICIO EFETEXTO 
07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVALA VIDA
10,00.-ATREVETE
10,20.-RUEDA DE FUEGO
10,45.-CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE BONITOI 

(primera parte)
12,30.-SANTA BARBARA
13,30.- COSAS DE CASA
14,00.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE BONITOI 

(segunda parte)
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE: 

•Corazones solitarios*
17,30.-MUCHACHITAS
18,00.-LA MERIENDA
19,00.- UN ANGEL EN LAS CALLES .
20,00.-MARIA MERCEDES
20,30.-NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... PEDRO RUIZ

21,15.-CINE:
"La gran huida*

23,00.- LA NOCHE DE HERMIDA 
00,30.- NOTICIAS
01,00.-DEBATE ABIERTO
01,30.-CINE DE MADRUGADA: 

"La mejor ¡dea*
03,30.- SERVICIO EFETEXTO-ANTEN A 3

Ai™ s
15,30.- CINE VACACIONES 

"El señor está servido"
17,25.- SUPERGUAY
18,55.-QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA BAS

CA
20,00.- LA LOBA HERIDA
20,50.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA
22.00.-TWIN PEAKS
23,50.- CAMINO DEL INFIERNO 

"Hermanas padres e hijos* 
00,40.- ENTRE HOY Y MAÑANA

01,10.- MADRUGADA DE C'NE
"Rhinestone*

03,10.- LA EXTRAÑA PAREJA

03,40.- CIERRE DE EMISION

Mañana _____________ ___
07,00.-AVANCE DE PROGRAMACION 
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30.- ALICIA
10,00.- LAS DOS DIANAS
10.45.- ENTRE PLATOS ANDA EL JUEGO
11,20.- TOPACIO
12,10.- DATE UN RESPIRO
13,30.-A MEDIO DIA ALEGRIA
14,05.- LA CASA DE LA PRADERA 
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.-CINE CORAZON: 
*La otra cara del espejo*

17,25.-SUPERGUAY
18,55.-QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA BAS

CA
20,00.- LA LOBA HERIDA
20,50.- TELECUPON
21,10.-SU MEDIA NARANJA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS:

"Carros de fuego*
00,15.- TWIN PEAKS
01,05.-ENTRE HOY Y MAÑANA
01,35.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

GENTE?
02,35.- STARSKY Y HUTCH
03,25.- F.B.I.
04,10.- CIERRE DE PROGRAMACION

15,48.- CINE: "Saigon*
17,26.- CINE: "El robobo de la jojoya*
18,50.- ANALISIS DE LA PUBLICIDAD POR 

JASPER CARROTII
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:Bitelchus
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Aquí mando yo*
21,00.- TELECOMEDIA: "Entrenador*
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
22,00.- ESTRENOS CANAL+:

"Que suerte... llegaron los parientes* 
23¿7.- CINE: *EI tiempo de los gitanos*
01,42.-MUSICA NOCHE:

Séptima sinfonía de Bruckner 
03,26.- CINE:"Quemadura de tercer grado* 
04,59.- CINE: *Fe en la justicia"

Mañana ________________
08,00.-ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: Víctor y Hugo
08,55.- VIDEO MINUTO
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: “La noche más larga’
11,28.- CINE: "Cazadorblanco, corazón negro* 
13,16.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANMADOSlos gatos samura 
14,30.- TELECOMEDlA:Losprimerosde laclase 
15,00.- SESION ESPECIAL V.O.:

■Objetivo de seducción*
16,39.- CINE: "Dulce venganza*
18,03.- CINE: "Pequeños secuestradores*
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Bitelchus
20,00.-AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: Aquí mando yo
21,00.-TELECOMEDIA: Entrenador
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54;- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENOS CANAL +: "La pequeña 

ladrona*
23,45.- CINE: "Avaion*
01,49.-24 HORAS
02,42.- SESION ESPECIAL V.O.:

"La hoguera de las vanidades"

TELEMADRiD

15^5.- CINE DE TARDE: "Convicto*
17,15.- ESPANTAPAJAROS Y LA SEÑORA 

KING
18,10.- AVANCE INFORMATIVO
18,15.-BRIGADA ESPECIAL
19,10.- PARKER LEWIS NUNCA PIERDE
19,35.- LA BOLA DEL DRAGON Z
19,55.-¿DE QUE TRIBU ERES?
20,30.-TELENOTICIAS
21,00.- EN ACCION
21,15.- CINE: "Estación Comanche"
22,30.- CINE: "Khartoum*
00,50.-LA NOCHE SE MUEVE
01,50.-TELENOTICIAS
02,05.- CINE: ‘La luna vale un millón*

Mañana ________________
07,30.- TRAFICO DE MADRID
09,00.- CHELMSFORD 123
09,30.-A SABER
10,00.-TELENOTICIAS
10,30.- MIS CRIMENES FAVORITOS
11,00.-LA NOCHE SE MUEVE
12,00.-TELENOTICIAS
12,25.-¿DE QUE TRIBU ERES?
12,50.- AVANCE INFORMATIVO
12,55.-MENU DEL DIA
13,10.-LA BANDA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.-MIRA QUIEN HABLA
15,25.- CINE DE TARDE: "Historiade un médico’
17,15.-BELLEZA Y PODER
18,10.-AVANCE INFORMATIVO
18,15.- ESPANTAPAJAROS Y LA SEÑORA 

KING
19,00.-¿DE QUE TRIBU ERES?
19,30.- LA BOLA DEL DRAGON Z
19,55.- EN ACCION
20,30.-TELENOTICIAS
21,00.- AMOR A PRIMERA VISTA
22,35.- LUNA DE MIEL
00,25.- LA NOCHE SE MUEVE
01^5.- TELENOTICIAS
01,40.- CINE: SALA DE MADRUGADA

"La fortaleza"

PEQUEÑA PANTALLA

DRAMA

QUIMERA (LA 2. 
16,35).— Alice y Leo son 
una pareja que lleva algún 
tiempo viviendo juntos. Es
tán muy enamorados y tie
nen todo lo que pueden de
sear para ser totalmente feli
ces. Sin embargo, cuando 
Alice le anuncia a su compa

COMEDIA

¡QUE SUERTE!... LLE
GARON LOS PARIEN
TES * (CANAL+. 
22,00).— Un agente de segu
ridad y su esposa acaban de 
mudarse a su buena y flamante 
casa de Santa Ménica. Felices 
en su condición de propieta-

SUSPENSE

DIEZ NEGRITOS ★★ 
(TVE-1. 22,30).— Diez 
personas acuden a una mi
sión invitadas por un desco
nocido. Cuando llegan, la 
casa queda incomunicada y 
una voz grabada en una cinta 
magnetofónica acusa a cada 
uno de ellos de haber come

AVENTURAS

LOS SIETE SAMU
RAIS (LA 2. 01,00).— 
Durante el siglo XVII en 
Japón, los bandidos inva
dían los pueblos y las tie
rras de los campesinos en 
las que no existe ninguna 
defensa. Por ellos, los cam

OESTE

Escena de “Estación Comanche”

ESTACION COMAN
CHE ★★★ (TELEMA- 
DRID. 01,30).—Cody , un 
antiguo oficial del Ejército, 
consigue liberar de los indios 
a la esposa de un rico hacen
dado que ofrece 5.000 dóla
res al hombre que la entregue 
sana y salva. Sin embargo, 
un antiguo rival de Cody y 

★ ★★★Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

ñero que está esperando un 
hijo y éste reacciona sin nin
gún interés, la relación de la 
pareja empieza a debilitarse. 
Alice empieza a plantearse la 
posibilidad de abandonar a 
Leo e iniciar una nueva vida 
con su hijo. Pero Leo no está 
dispuesto a permitido.

rios, los Bannister disfrutan de 
una paz merecida. Por desgra
cia, un telegrama les anuncia 
de una pequeña catástrofe: la 
inminente llegada de un voci
ferante primo, su malvada es
posa, y su terrible gato amena
za su tranquilidad.

tido un crimen que, en su día, 
la ley no descubrió y por el que 
tienen que pagar con su vida. 
Durante los días que pasan 
aUí, se van produciendo cada 
una de las misteriosas muertes 
sin que los supervivientes 
puedan descubrir quién es el 
autor de los crímenes. 

pesinos de una aldea deci
den contratar a siete samu
rais para que defiendan su 
pueblo de los ladrones. Sin 
embargo, los campesinos 
son pobres y nada tienen 
que ofrecer a los mercena
rios.

dos compinches intentan 
arrebatarle la recompensa 
apoderándose de la mujer. 
Su gran error es intentarlo en 
la Estación Comanche, una 
abandonada parada de las di
ligencias en pleno territorio 
indio. Pero, ante la amenaza 
de los indios, unen sus fuer
zas.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA BURBUJAS

I
 ANA DE INGLATERRA 

PODRIA RSNAR
COMO REGENTE DEL 

gPRINWE GUILLERMO 

| La princesa Ana de
Inglaterra, hija de$a reí- 

| na Isabel H» podría reí* 
| nar como regente del 
| í principe Gudlermo, de 
I ÍO anos, $1 ía soberana 
I fafiedese antes de que el 
| pequeño cumpla los 18 
| años» afirma el diario ton- 
| díñense “Today”. Esta 
4 idea cuenta con la apro- 

batían del denominado 
g Consejo Privado, insti- 
| tuddn que asesora a la 
| soberana británica, y ha 

sido sometida a conside- 
| radón tras el escándalo 
| por la revelación de un 
I diálogo telefónico íntimo 
| entre el príncipe Carlos 
| y su supuesta amante, 
| Camilla Parker Bowles, 
| añade el periódico.
| Esta conversación, en

la que Carlos le dice a 
g Camilla frases como 
| “quisiera poseerte toda, 
g tenerte i oda”, ha alejado 
g las posibilidades de que 
| el príncipe de Gales pue- 
| da reinar, dice el diario, 
| que señala que el plan 
| para que Ana pueda ser 
| regente fue propuesto 
| por el príncipe Felipe, 
| esposo de la reina Isabel 
| H, quien considera que 
gi el príncipe Carlos no po- 
I drá ser rey. El Consejo 
| estima que la princesa 
| Ana, de 42 años, es el 

miembro de la familia 
| real más adecuado para 
I asumir la regencia, se* 
| gún “Today". iHcha po- 
Í sibílidad sólo podrá con* 
| crctarse si Carlos renun- 
| ría ;d trono y acepta que 
| su bennana sea la regente 
g del jaíncípeGuínenñO, ||

■ MISCELANEA ... .=

Anunciada oficialmente la boda del príncipe heredero de Japón

Masako renuncia a su carrera 
diplomática para ser emperatriz

La boda entre el príncipe 
Naruhito, de 32 años, y Masa
ko, tres años más joven, fue 
anunciada oficialmente hoy y 
puede celebrarse a mediados 
de junio, según fuentes de la 
casa imperial japonesa.

Tokio (Efe).— Como en un 
cuento de hadas, la diplomática 
de prometedor futuro Masako 
Owada ha decidido renunciar a 
su carrera para convertirse en la 
esposa del príncipe heredero y 
futura emperatriz de Japón.

En la primera conferencia de 
prensa Naruhito, que irradiaba 
felicidad, y Masako, ataviada 
con un collar de perlas, un traje 
chaqueta de seda amarilla y som
brero a juego, en el más puro 
estilo de la familia imperial, con
testaron con cierto desenfado y 
entre amplias sonrisas a las pre
guntas de la prensa.

“Dudé mucho antes de dejar 
mi trabajo en la cancillería por
que me gustaba mucho”, dijo 
Masako, para agregar que fueron 
las palabras afectuosas y de apo
yo, así como la “gran paciencia 
y perseverancia" del príncipe las 
que la inclinaron a darle el “sf ’. 
“Masako-san, te protegeré toda 
la vida con todas mis fuerzas”, 
confesó haberle dicho el prínci
pe a su novia, tras afirmar com
prender su reticencia a entrar en 
la familia imperial.

Por su parte, Masako, gradua
da en Economía por la Universi
dad de Harvard, dijo que espera 
formar con el príncipe una fami
lia cálida, en la que puedan apo
yarse mutuamente. “Si aparece 
cualquier problema lo conversa-

TELEFOTO EFE

Masako, con sus padres, durante el anuncio oficial de la boda.

remos y buscaremos una solu
ción juntos”, dijo Naruhito, tras 
recordarle un periodista que su 
madre, la emperatriz Michiko, 
tuvo que pasar por un calvario en 
palacio al ser la primera plebeya 
en casarse con un príncipe here
dero. “Los tiempos han cambia
do mucho y no creo que se pre
senten graves dificultades”, dijo 
Naruhito.

Naruhito recordó que se cono
cieron en 1986, en una fiesta ce
lebrada para agasajar a la infanta 
española Elena. “Me causó una 
impresión muy fuerte. Era muy 
discreta, pero daba la impresión 
de tener las cosas claras", evocó 
el príncipe, a lo que Masako 
agregó que “al principio estaba 
un poco nerviosa, pero pronto 
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me di cuenta de que era muy fácil 
conversar con él”.

Para Masako, hija del vice
canciller Hisashi Owada, ha em
pezado la carrera contrarreloj en 
el duro aprendizaje para conver
tirse en princesa antes de la boda, 
que incluirá poesía tradicional, 
caligrafía, historia de Japón, es
tudio de la Constitución y las 
rígidas normas sobre etiqueta de 
palacio y ceremonias religiosas 
y sociales. Ambas familias se re
unirán esta noche en una cena a 
la que asistirán los novios y otros 
miembros de la casa imperial, en 
una celebración que se une a la 
alegría del público nipón, al ver 
coronada con éxito la larga bús
queda de novia para el heredero 
al trono del crisantemo.

•... La carencia de vita
mina A mata a un 
niño cada 30 segun
dos. Mientras, según 
estudios clínicos rea
lizados en Suráfrica, 
este factor posee pro
piedades curativas 
idiscutibles en los ca
sos de sarampión. Los 
Dres Gregory Hussey y 
Max Klein administra
ron diferentes dosifi
caciones de vitamina 
A a niños aquejados 
de sarampión compli
cado. Al cabo de ape
nas una semana de 
tratamiento, pudieron 
comprobar una clara 
regresión de la infec
ción. Y el tiempo de 
curación pudo redu
cirse a la mitad. Ade
más, el tratamiento 
con vitamina A ha 
permitido reducir la 
aparición de complica
ciones graves en un 
50% como mínimo. 
Este es un hecho par
ticularmente impor
tante en los países del 
tercer mundo, donde, 
todavía actualmente, 
mueren cada año dos 
millones de niños a 
causa del sarampión 
y sus complicacio
nes.

•... Si la educación es el 
único pasaporte para 
una sociedad mejor, 
con más interés intente
mos practicarla cuando 
escuchemos a nuestros 
adversarios.

• ... La comunicación es 
la necesidad dominan
te del carácter huma
no, pero cuidemos 
nuestras palabras. Que 
ellas no levanten un 
muro entre tú y los que 
contigo trabajan o con
viven.

■ HOY NO ES FIESTA —

Más de 130 museos dejarán

■ VISTO Y NO VISTO:

de ser gratis a
Madrid (Efe).— Los 131 

muscos de titularidad estatal 
dejarán de ser gratuitos con 
la entrada en vigor, el próxi
mo mes de marzo, de un de
creto que prepara el Ministe
rio de Cultura para homolo
gar a los ciudadanos españo
les con los europeos, a los 
que siempre se ha cobrado 
por visitar los museos en Es
paña.

La Comunidad Europea 
exigió a las autoridades espa
ñolas que no se discriminara 
a los ciudadanos comunita
rios —ellos debían pagar 
mientras para los españoles 
era gratis—, ante lo que el 
Gobierno socialista decidió 
preparar una fórmula legal 
para cobrar a todos la entrada 
a los museos, con lo que de
saparece la gratuidad que el 
propio partido del Gobierno 
instauró hace una década.

partir de marzo
Esta medida afectará a los 22 
museos gestionados por el 
Ministerio de Cultura, a 75 
de las comunidades autóno
mas, 34 del Ministerio de 
Defensa, tres de Obras Públi
cas, y uno cada uno de Asun
tos Exteriores, Economía y 
Hacienda, Justicia e Indus
tria, el resto de los museos 
españoles hasta un total de 
775 entre privados y munici
pales no estarán sujetos a 
este decreto.

El decreto prevé unas tari
fas que oscilan entre 200 y 
600 pesetas, cada museo 
aplicará las que considere 
más convenientes, y se arbi
trarán exenciones de pago a 
grupos claramente reconoci
bles, como menores de 14 
años, tercera edad o estu
diantes menores de 25 años, 
además de instaurar un día 
gratis a la semana.

• UN BORDILLO “BORDE”.— Mientras políticos y autoridades discuten sobre la creación de 
grandes proyectos de infraestnicturas, el día a día de nuestras calles nos devuelve a la cruda realidad. En 
esta ocasión, ésta nos traslada hasta la plaza de Los Huertos, donde los peatones tienen que afrontar el 
paso por una acera con los bordillos “colocados” de esta original manera. La diferencia entre las enormes 
teorías y las pequeñas y cotidianas chapuzas a veces es demasiado evidente.— (Foto: Peñalosa).
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